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Oficialistas y críticos se enfrentan ante la elección de nueva Ejecutiva

Posturas opuestas en el PP 
provincial ante la celebración

del próximo Congreso
El pasado 30 de abril finalizó la presidencia de la actual Eje

cutiva Provincial del PP, el próximo Congreso, cuya fecha está 
todavía por concretar, deberá elegir la nueva cúpula Popular 
en Ciudad Real. La proximidad de este acontecimiento ha rea
vivado el enfrentamiento entre los oficialistas, quienes apoyan 
a Eduardo Rodríguez Espinosa, y los críticos, que apuestan por 
un cambio en la línea a seguir con tendencia al aperturismo 
y la renovación.

Licinio Moreno, actual secretario provincial, asegura que Rodrí
guez Espinosa repetirá.

(Pág.5)

Pedro Barato junto a otros dirigentes de ASAJA-

Los críticos apuestan ' 
por el aperturismo y 
la renovación, y 
pretenden acabar con 
el “secretismo” y la 
“mesa camilla”

Pedro Barato cree que “hay

Desconvocada la huelga en Enfersa.

Los sindicatos desconvocan 
la huelga prevista para hoy 
y mañana en la factoría de 
Fesa-Enfersa en Puertollano

(Pág. 40)

^B Y además ■
ETA asesina a un 
guardia civil que 
esperaba a su hija 
frente al colegio

(Pág. 25)

La CEOE quiere 
negociar el pacto 
de competitividad 
de Solchaga

(Pág. 21)

intereses de la industria” 
j detrás de la escisión de 
I Jóvenes Agricultores
Í (Pág.6)

Gil Robles afirma 
que la seguridad 
colectiva no debe 
limitar la libertad

(Pág. 22)

Trasladan de 
prisión a Tejero 
por motivos 
familiares

(Pág. 24)

Multitudinaria despedida. El “adiós” de la Her- ; 
mandad de los Cabezones a la Fábrica de hielo, reunió i 
en tomo a una simpática verbena a cientos de amigos ! 
y simpatizantes. Un encuentro entrañable y muy animado * 
que se prolongó hasta altas horas de la madrugada, lo Í 
que aguantaron “los cuerpos y las viandas”, como los con- j 
vocantes aseguraron antes de comenzar la fiesta. (Pág. 8) S

Habrá un solo tribunal calificador

Las pruebas de 
selectividad comienzan el 

próximo 20 de junio

REGALO 
i'AZ/nsfaHte/^

Las pruebas de selectivi
dad comenzarán el próximo 
día 20 de junio en la Uni
versidad de Castilla-La Man- 
^ha, a las que podrán pre- 
^ntarse los 3.958 alumnos 

han aprobado los exá- 
^denes del COU en toda la 
comunidad autónoma.

En el presente curso uni
versitario seguirá vigente el 
•dismo sistema operativo 
para la realización de las 
P^ebas de acuerdo con lo 
establecido. (Pág. 7)

Según Clementina 
Díez de Baldeón, el 
porcentaje de 
alumnos que 
superan las pruebas 
de selectividad 
suele rondar el 80 
por ciento

TV COLOR PHILIPS 14”
Por aumentar Y mantenerlo 
tu ahorro un plazo

24 meses
12 meses

7 meses

300.000 Ptas.
600.000 Ptas.

1.000.000 Ptas.

J^ Caja de Albacete

Miles de 
puertollanenses 
“inauguraron” el 

'paseo de San 
Gregorio

Miles de puertollanenses acu
dieron a la inauguración del 
remodelado paseo de San Gre
gorio. Con este acto se despedía 
del pueblo el hasta ahora alcal
de de la localidad, Ramón Fer
nández Espinosa.

(Pág. 10 y 11)
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osé Luis Corcuera no ha tenido 
mucha fortuna con su proyecto 
de ley de Seguridad Ciudadana 
la “opinión publicada”. Toda 
serie de conceptos sonoros,

K-^t

La ley Corcuera
FERNANDO ONEGA

como “estado de excepción encubier
to” o “estado policiaco” le han dado 
la bienvenida al articulado. Y es 
curioso: los aspectos más criticados 
por la clase política y los medios 
informativos no han sido la esencia 
del proyecto, sino aquellos que se 
supone que en la práctica afectarán 
a un número menor de ciudadanos: 
las condiciones para entrar en domi
cilios privados, y las actuaciones poli
ciales en el caso de pedir identi
ficación a los ciudadanos. Si se hicie
ra un estudio, es probable que fuesen 
millones los ciudadanos a quienes 
nunca pidió la documentación la 
Policía en plena calle y, desde luego, 
inmensamente abrumadora la can
tidad de hogares en donde nunca 
tuvo que entrar un guardia.

Sospecho, por ello, que la opinión 
pública normal, la que no se expresa 
ante altavoces, es bastante más com
placiente. Para esa opinión pública, 
resulta difícilmente rebatible un 
argumento que dio ayer el subse
cretario de Interior, Santiago Varela: 
si no existe un alto nivel de exigencia 
en la documentación e identificación, 
para muchos delincuentes lo más 
rentable sería no llevar consigo nin
gún carnet. Ir indocumentando sig
nificaría prácticamente la impunidad; 
lo que se llama “la impunidad del 
bañador”.

Respecto a los domicilios, resulta 
que hace unos días el Defensor del 
Pueblo consideró acorde con la 
Constitución la entrada en caso de 
“delitos flagrantes”. Quiere decirse, 
en casos donde se tenga la evidencia 
de que se está cometiendo un delito 
de cualquier tipo. Nadie, que uno 
recuerde, objetó esa opinión del 
señor Gil-Robles. ¿No es un delito 
el narcotráfico? ¿Por qué, entonces, 
calificar esa potestad policial como 
anticonstitucional? Si algo garantiza 
la lucha contra la delincuencia, es 
precisamente la rapidez de actua
ción. Dejar tiempo al narcotraficante 
es también garantizar su impunidad. 
Siendo esto bastante evidente, la 
“mala prensa” del proyecto de ley 
sólo puede tener una explicación: la

La “mala prensa” del proyecto de ley sólo puede tener una 
explicación: la desconfianza. Se desconfía más de su aplicación 
que de su contenido. Se teme poner en manos de la Policía 
un poder excesivo. Funciona la memoria histórica, y todavía 
están en el recuerdo otros episodios represivos

desconfianza.
Se desconfía más de su aplicación 
que de su contenido. Se teme poner 
en manos de la Policía un poder 
excesivo. Funciona la memoria his
tórica, y todavía están en el recuerdo 
otros episodios represivos. Segura
mente se teme más al error en la 
identificación que a la tranquilidad 
que inspira un agente de la auto
ridad. Y, por último, estamos todavía 
en la discusión intelectual del impe
rio de los derechos sobre los deberes. 
Los derechos son siempre intocables. 
Los deberes son discutibles.

Eso es, justamente, lo que hizo

tan trabajosa la redacción del pro
yecto de ley, que enfrentó a los 
ministerios del Interior y de Justicia. 
Traducido todo ello al román pala
dino, hay una corriente de opinión 
en la sociedad, que entiende que 
los delincuentes tienen más derechos 
que las personas de bien. Hay otra 
que piensa que es normal que así 
sea.

Y hay una autoridad oficial que 
dió un paso discutido: dar la razón 
a la primera tendencia. Es una apli
cación de la distinción entre “opinión 
pública” y “opinión publicada”.

M.C.D.2022
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La pirámide

L
O esperaba; lo esperá
bamos. La muerte le 
ha llegado a José Luis 

Martín Descalzo con natura
lidad, silenciosamente, sin 
originalidad, como si tal cosa 
sucediere; como cuando a un 
pájaro le oprimes su pecho 
de plumas y aletea, y le cortas 
el aire celeste que recibe más 
^ba de los tejados y en la 
copa de los árboles; un aire 
de alivio con solo el pecado 
original del sol y de la nube. 
La muerte era para él, una 
visita esperada que no podía 
entretenerla ni darle excusas. 
El sacerdote y el poeta han 
muerto firmando un acta 
notarial de “acaboses“: Se ha 
acabado con el milagro de la 
Transustanciación en sus 
manos; se ha acabado con la 
palabra amor en sus labios; 
se ha acabado con el dolor 
marcado en su cuerpo; se ha 
acabado con su verso legítimo 
en la tarde cárdena y en el 
otero de las cenizas blancas 
yla lluvia. Todo se le ha aca
bado al poeta Martín Des
calzo menos Dios, que empie
za a notarse en su despedida, 
cuando saca su pañuelo blan
co para limpiarle el rostro 
demacrado y sudoroso estan
do próxima la mudanza a la 
que no le falta ni el sello 
de la cartería divina ni el libro 
del “Testamento del pájaro 
solitario”, ni el último recado 
para los amigos que viven su 
vida sin que nada les importe, 
ni les acerque al robledal para 
gozar del orden de las hor
migas, de la licencia de los 
pájaros y de ese Dios que 
anima el reino de las ané
monas.

La prensa se ha hecho eco 
de la noticia y hasta los dia
rios provincianos que lo 
hacen todo con humildad y 
el más absoluto recato, uti
lizan los espacios más nobles 
para referir su muerte. Martín 
Descalzo era un escritor 
sometido al poder del dolor 
del que no sabía salir enre
dado en la malla de la ansie
dad y de la confianza. “Nunca 
podrás, dolor, acorralarme./ 
Podrás alzar mis ojos hacia 
d llanto,/ secar mi lengua, 
amordazar mi canto;/ sajar mi 
corazón y desguazarme”.

Martín Descalzo
Escribía así en su último 

libro, presintiendo su muerte 
cercana. A José Luis Martín 
Descalzo lo conocí hace años 
en Valladolid, cuando predi
caba “Las Siete Palabras“ en 
la plaza Mayor de la ciudad 
y en un Viernes Santo de Cas
tilla. Después de oirlo quise 
conocerlo y me presenté a él 
como un humilde artesano de 
la poesía de su tiempo. 
Hablamos poco, pero me con
cedió el saludo y la esperanza. 
“Escribe mucho -me dijo- y 
da a la poesía mensaje. El 
mundo la necesita”. Sus “Sie
te Palabras” fueron clavándo
se, una a una, en el corazón 
de los oyentes que llenaban 
el amplio recinto de la plaza 
y desde entonces le he segui
do de cerca en su quehacer 
periodístico y dictando la 
poesía más entrañable, dra
mática y humana, como un 
testamento de enamorado 
que palidecía cuando revisaba 
alguna claúsula de su vida 
pasada.

José Luis Martín Descalzo 
era un ministrable de Dios 
y un acólito de la fe. El quería 
ser un operario en activo de 
la gran obra de la Redención 
y se introdujo en los pliegues

JOSE GONZALEZ LARA

del “Vaticano II” para trans
mitimos las primeras letras 
del conocimiento de ese gran 
Concilio y en el escenario de 
Roma, donde se estudian los 
cánones a aplicar a ese campo 
fértil de la fe. Martín Des
calzo fue un articulista de lujo 
en los mejores diarios espa
ñoles y él creó la necesidad 
biológica de hacer cristianos 
a los herejes de la gran ciu
dad, que legitiman su asco 
con las tres negaciones de los 
desheredados del mundo, 
enseñándoles las llagas de sus 
manos, desfavorecidas y 
enfermas de tanto teclear en 
la máquina de los sueños. El 
poeta ha muerto anticipando 
en verso su noticia: “Antes 
que sus amigos se enteraron/ 
de su muerte las cosas, las 
queridas/ cosas que tanto 
amó, qué sorprendidas,/ a tu 
cuerpo caído se acercaron”.

Por debajo de los puentes 
de esta vida crece también 
la maleza. Lo que es bosque, 
lo que es valle, lo que es río, 
lo que es ciudad, todo per
tenece a. un mismo mapa en 
donde se han fijado los pun
tos mágicos de una nueva 
civilización del progreso. 
Toda la geografía física y 

humana se halla a merced de 
las nuevas corrientes de la 
filosofía moderna; del elenco 
de los cuadros; del pensa
miento más sofisticado, mien
tras permanece intacto el 
silencio de Dios. Se ha que
dado, posiblemente enmude
cido ante la gigantesca obra 
del hombre que ya domestica 
los espacios; crea una nueva 
técnica para el cálculo de los 
coeficientes del futuro, y 
practica la cirugía del cuerpo 
para enmendar al Dios crea
dor la plana de la belleza de 
los seres. Martín Descalzo se 
sintió pequeño por tanta obra 
generada por el hombre, pero 
sin un compromiso de amor. 
Y entonces, el poeta, que ya 
tocaba con las manos el límite 
de su territorio, tuvo que 
recluirse al campo generoso 
de su último aliento: “Y 
entonces vio la luz. La luz 
que entraba/ por todas las 
ventanas de su vida./ Vio que 
el dolor precipitó la huida/ 
y entendió que la muerte ya 
no estaba./ Morir sólo es 
morir. Morir se acaba./ Morir 
es una hoguera fugitiva./ Es 
cruzar una puerta a la deriva/ 
y encontrar lo que tanto se 
buscaba./ Acabar de llorar y

José Luis Martín 
Descalzo era un 
ministrable de Dios y 
un acólito de la fe. Él 
quería ser un operario 
en activo de la gran 
obra de la Redención 
y se introdujo en los 
pliegues del “Vaticano 
II” para transmitimos 
las primeras letras del 
conocimiento de ese 
gran Concilio

hacer preguntas;/ ver al amor 
sin enigmas ni espejos;/ des
cansar de vivir en la ternura;/ 
tener la paz, la luz, la casa 
juntas/ y hallar, dejando los 
dolores lejos, la Noche-luz 
tras tanta noche oscura”. 
Tenía que transcribir el sone
to; no podía menos, porque 
en él se desangraba el amor, 
como un gran relicario para 
morir besándolo.

Pero nuestro homenaje no 
está cabal si no tomamos del 
poeta sus “acabóses” y los 
hacemos posibles en una 
sociedad que necesita una 
reflexión profunda de lo que 
va a ser el hombre en el próxi
mo siglo que ya está a la vuel
ta de la esquina y, hay enton
ces, como un silencio pene
trable que nos pone pálido 
el corazón.

Y esta es la causa de la 
desazón del poeta. Martín 
Descalzo nos ha dejado sus 
“acabóses” notarialmente 
transcritos a la ley de nuestro 
lenguaje de palabras claras y 
lo que debe importamos en 
su lectura fiel. Puede ser que 
a la primavera apasionada le 
suceda otra primavera corres
pondida.

- La Tribuna 
do Cluidod Rool

DURIO INDEPENDIENTE

SUSUIUSE 
lU INFOIIMACION

Rellene este cupón y envielo a La Tribuna - Pza. del Pilar n- 7-13001 Ciudad Real

NOMBRE.............................................APELLIDOS^................................................................... ..
D.N.I./C.I.F.................................................................. TELEFONO.....................................................
DOMICILIO...................... .C.P-.....................PROVINCIA....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La Tribuna?..........................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

Q COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Irimestral ......... 7.500 PTS
□ BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral........15.000 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal) □ Pago Anual ......,30.000 PTS

Banco/Caja de Ahorros.........................   C/C........-.-._-_-----.
Localidad.----------------- - -------------- ----------

Muy Sres. míos;
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 
PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL,S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda,

Fdo.. ......................... .............. .........................



Viernes, 14 de
Junio de 1991 4 OPINION

B
uena la ha hecho Marta Sán
chez con su desnudo inte
gral. Amén de haber rele

gado a un segundo plano cualquier 
cuestión de la vida española, Marta 

Sánchez ha conseguido merced a 
la visión fotográfica de sus partes 
pudendas, dividir la opinión del 
personal masculino. En lo que al 
desnudo de Martita se refiere hay 
opiniones para todos los gustos. 
Desde los que piensan que la chica 
tampoco está para lanzar cohetes 
y que las han visto mejores, hasta 
los que opinan que con ella rom
pieron el molde, que es el no va 
más, etc., etc. Eso sin contar las 
apreciaciones femeninas suscitadas 
a raíz de la publicación del des
nudo más sonado desde que Eva 
y sus inseparable Adán fueron 
expulsados del Paraíso. Toma ya. 
Y en esas está medio país. Recor
demos que el otro medio, formado 
por la cada vez más numerosa clase 
política, sigue enfrascado en el 
tema de los pactos. La verdad es 
que hay un sector muy importante 
entre el respetable que se siente 
profundamente apenado. Empe
zando por la mamá de la niña. 
Claro que los duelos con pan son 
menos. Y este dolor le ha pro
porcionado a la señora treinta y 
cinco millones de pesetas. Así cual
quiera se duele y se entristece y 
llora y se lamenta. Bien es verdad 
que en las fotos del pilindrín de 
Marta se observa un deje de serie
dad harto sospechosa. Mi tía Nice
ta lo ha dicho bien claro: “A pesar 
de los treinta y cinco kilos, aquí 
hay felino cautivo”. Y, creame una 
vez más, si la venerable anciana 
lo dice es que en este asunto hay 
gato encerrado. Piense un poco. 
Cuando se habla de unas fotos en 
posición “distraída” tomadas en un

Marta al desnudo
CARMEN FERRERAS

aplaya, no querrán decir, tal vez 
en posición “retozona” y de ahí 
la claudicación. Usted mismo. Sír
vase a gusto. Cada una en su estilo, 
primero fue la Chávarri mostrando 
el presunto idem y ahora ha sido 
la Sánchez, con la generosidad que 
la acredita, mostrándose como su 
mamí la trajo al mundo pero más 
exhuberante, más prominente, más 

hirsuta, más carnal, las dos pasarán 
a la historia del exhibicionismo más 
o menos descarado. Una ha corrido 
sobre su pasado una tupida cortina 
pero, ¿y la otra?. Visto lo visto 
a la pobre ya no le queda más 
que enseñar. ¿Se dedicará a vivir 
de las rentas?. Hombre, descon
tando lo que se lleva Hacienda por 
ser cosa de todos, los treinta y 

¿inco kilos tampoco dan para 
/tanto.

Haciendo honor la verdad, las 
fotos de la impudicia de Marta son 
un poema, un fiel reflejo de su 
entonces estado de ánimo. En 
todas y cada una se nota desvalida, 
sola y desnuda frente al mundo. 
Desnudez que en aquella película 
de Gina Lollobrigida se adivinaba

La verdad es que hay 
un sector muy impor
tante entre el respe
table que se siente 
profundamente ape- 
nado. Empezando por 
la mamá de la niña^ 
Claro que los duelos 
con pan son menos. 
Y este dolor le ha 
proporcionado a la 
señora treinta y cinco 
millones de pesetas. 
Así cualquiera se 
duele y se entristece 
y llora y se lamenta 

pero que en las fotos de nuestra 
rubia nacional se ha visto a las 
claras.

A todo esto ¿qué dirá don Nar
ciso? ¿Y los chicos de nuestra 
Armada Invencible? ¿Y todos los 
soldados del amor que en este país 
son? ¿Y mi abuelo Colás?. Deje- 
mosles soñar con una más que real 
Marta al desnudo.

C
ayetana Alba no ha esta
do a la altura de lo que 
se esperaba de ella. Fue 

la protagonista involuntaria de 
la recepción de los Reyes a la 
grandeza de España, protago
nista por su ausencia, no por 
su lógica presencia. Cayetana 
Alba, que siempre ha demos
trado una lealtad y respeto a 
la Corona a prueba de cualquie
ra de los muchos avatares que 
le ha tocado en suerte vivir, sin 
embargo no ha estado a tono 
cuando se trataba de acudir a 
una cita que, los aristócratas 
como ella, han esperado durante 
décadas.

Puso excusa que no convenció 
a nadie, problemas de agenda, 
de la misma manera que su hijo 
Carlos Huéscar puso excusa que 
tampoco convenció a nadie, la 
necesidad de acudir a un con
sejo de administración. Cayeta
na Alba, que se ha puesto el 
mundo por montera cuando no 
era fácil hacerlo, en esta ocasión 
ha hecho caso a las voces que 
le aconsejaron dar “plantón” a 
los Reyes; porque se trata de 
un “plantón” vulgar y corriente, 
e inadmisible, por mucho que 
proceda de la más grande de 
las grandes de España.

Creen algunos de sus amigos

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

HIPOTECARIOS

Calle Ciniela, 4 - P B. 13001 Ciudao Real 
Tete.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

La de Alba
PILAR CERNUDA

de la grandeza que “los pro
blemas de agenda” no son otros 
que la respuesta a la ausencia 
de los Reyes o el Príncipe de 
Asturias en la ceremonia de 
boda del primogénito de la Casa 
de Alba, rompiendo así una tra
dición de años, de siglos. Otros 
apuntaban sin embargo a su des
gana, ante una recepción que la 
aburría.

Unos terceros dicen que 
Cayetana no se siente cómoda 

sólo con aristócratas.
Ninguna de esas razones es 

válida, ni encajan con el estilo 
personal de la duquesa, o por 
lo menos no encajan con lo que 
ha sido su estilo hasta el 12 de 
junio.

Es muy libre Cayetana de acu
dir a donde le parece bien.

Pero hay lugares, fechas, y 
anfitriones a los que la Duquesa 
de Alba no puede dar la callada 
por respuesta.

Narcotraficantes
PEDRO VILLALAR

L
OS grandes “capos” de 

la droga, que no tie
nen contacto alguno 

personal con esos productos 
mortíferos, habrán visto sin 
inmutarse cómo el Estado 
español se dispone a perse
guir con saña sin preceden
tes a los pequeños trafican
tes y a multar con sanciones 
exorbitantes a los pobres 
diablos que hayan de inyec
tarse heroína en la vía públi
ca porque no tienen otro 
lugar donde hacerlo.

Ellos, con sus bien mon
tados imperios empresariales 
que ocultan el negocio ilícito 
y corruptor, no tienen nada 
que temer; ni vender droga 
en sus casas, ni mucho 
menos son víctimas de la 
drogadicción que propagan.

Hasta podría ser que la pre
sión policial sobre el consu
mo haga subir el precio de 
sus mercancías.

Quizá la descripción que 
antecede peque de exagera
da, pero describe bastante 
bien, a mi juicio, la situación 
creada por el anuncio de la 
Ley de Seguridad Ciudada
na. Y ello sugiere la 
reflexión de que, a lo mejor, 
y por loable que sea la ini
ciativa de los responsables 
de la seguridad, estemos 
equivocando el tiro. Ni los 
pequeñños “camellos,' ni 
mucho menos los consumi
dores —que bastante tragedia 
han de sobrellevar-son los 
verdaderos responsables de 
esta lacra que atenaza a una 
parte marginal pero signifi
cativa de nuestra sociedad.
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Se reciben en LA TRIBUNA 
hasta las 8,30 de la tarde 
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El PP local anda revuelto

Los “oficialistas”, encabezados por el presidente Eduardo Rodríguez Espinosa. Cipriano Arteche, uno de los “críticos” del PP local.

/ate ¡a celebración del Congreso Provincial del 
pp de Ciudad Real, que habrá de elegir a la 
próxima Ejecutiva de este partido, las aguas andan 
revueltas en el seno del grupo, y hay posiciones 
eufreatadas sobre el rumbo que debe tomar esta

formación política en los próximos tres años. Por 
un lado, los “ofíciaUstas” de la mano de Eduardo' 
Rodríguez Espinosa, actual presidente provincial, 
y por otro lado “los críticos” que no son un 
movimiento organizado, pero entre quienes figura

el concejal en funciones, Cipriano Arteche, que
afírma que es necesario dar aperturismo al par
tido, y acabar con el actual “secretismo de mesa 
camilla”. La fecha del Congreso está por decidir 
pero será a final de año.

Licinio Moreno, actual secretario provincial, se muestra convencido de que Eduardo Rodríguez Espinosa repetirá como presidente

Posiciones enfrentadas en el Partido Popular ante 
la celebración del próximo Congreso Provincial

Cipriano Arteche, uno de los críticos, afirma que la actual Ejecutiva no representa a todos los sectores

Ana ARAUS

El pasado 30 de abril, la 
actual Ejecutiva Provincial del 
Partido Popular en Ciudad Real 
cumplió sus tres años de Gobier
no,y se prepara ya el Congreso 
en el que se elegirá el próximo 
equipo.

Las elecciones municipales y 
autonómicas han retrasado este 

\ acontecimiento que se aplaza 
hasta finales de año. El secre
tario provincial, Licinio Moreno, 

! afirmaba ayer que en la próxima 
i reunión de la Junta Directiva se 
! aprobará la solicitud para la 

organización del Congreso, al 
que debe dar el visto bueno la 
Ejecutiva Nacional. Según Lici
nio Moreno, si se retrasa más 
la convocatoria es debido a que 
desde Madrid se pretende que 

| lo práctica totalidad de los Con- 
j gresos Provinciales se celebren 
■ al mismo tiempo.

Ea proximidad de las eleccio
nes para la cúpula provincial de 
asta formación política ha avi- 

í ^adoel enfrentamiento entre dis- 
ntas posiciones en el seno del 

¡ S^po. Uno de los puntos de esta 
Polcmica se refiere a la propia 
lección de los miembros de la 
qccutlva.

En este congreso se apunta 
posibilidad de que la elección 

• produzca por compromisarios, 
; [JO de modo asambleario, como 

sucedido hasta ahora.

Posturas opuestas

e! h'^*k*° ^*^^eno señalaba que 
^^ 9^e sea por com- 

0 no, depende de 
nal p'^*^ ^^ ^^ Ejecutiva Nacio- 

^^^’ ®® cualquier caso, 

estad'Rodríguez Espinosa, 
diriat. '^Poesto a someter su can- 

*^0 a los dos sistemas.

Recordar que Rodríguez Espi
nosa resultó elegido por los votos 
de la asamblea, un afiliado, un 
voto, y no por compromisarios, 
elegidos por cada Junta Local.

Como novedad, en la próxima 
Ejecutiva Provincial desaparece 
la figura de los vicepresidentes, 
y sólo se conserva la del pre
sidente y secretario, además de 
los 32 miembros restantes.

Licinio Moreno aseguró que, 
“Eduardo se va a presentar y 
va a ganar”, y confirmó que él 
le acompañará en la candidatura. 
Destacó que con la llegada de 
la Ejecutiva que hoy preside el 
PP provincial, llegaron al partido 
aires de renovación y apertura, 
y añadió que desde ese momen
to, “considero que hoy el partido 
es una familia”.

Por otra parte, reconoció que 
en este momento “hay movida 
en el partido”, por la actitud de 
un sector crítico en contra de

^^Hay movida en el partido'’
El secretario provincial del 

Partido Popular, Licinio 
Moreno, reconocía ayer que 
“hay movida en el seno del 
partido”. Asimismo afirmó 
que eran conscientes de que 
existía un sector crítico en tor
no a algunas cabezas, “tene
mos sospechas pero realmente 
no sabemos quiénes son”.

Para el secretario provincial 
sería positivo que se presenten 
muchas listas, “cuantas más 
mejor”, en el próximo Con
greso Provincial, porque así 
habrá más debate interno.

Cipriano Arteche también 
es partidario del debate inter
no, que asegura no existe en

Cipriano Arteche 
afirma que hay que 
promover un debate 
interno que no existe, 
“hay que terminar 
con el secretismo”

la línea de la Ejecutiva Provin
cial, pero señaló que en el Con
greso habrá deba'3 interno, y 
confió en que la lista que se 
siga sea consensuada.

Los *‘críticos^^

este momento en el partido. 
Pero el hecho de que las elec
ciones puedan ser por com
promisarios, le parece “fatal”. 
Circulan muchos rumores res
pecto a estas elecciones que 
establecerán los 33 miembros 
de la Ejecutiva que presidirá 
el PP provincial en los próxi
mos tres años.

Uno de ellos es que el “sec
tor oficialista” prepara una 
estratagema para sustitir a 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
por el actual senador,, Fran
cisco Gil Ortega, en el último 
momento, como nuevo presi
dente provincial.

En cualquier caso, parece

Aunque el sector crítico del 
partido no funciona como un 
movimiento organizado, uno de 
sus representantes, el actual con
cejal en funciones, Cipriano 
Arteche, afirmaba desde una 
postura personal, que “vería 
fatal” que la próxima elección 
fuera por compromisarios. Aña
dió que en once años de mili
tancia, jamás había habido una 
elección que no fuera asamblea- 
ria, “lo contrario se presta a 
manipulaciones, y es menos 
democrático”.

Respecto a la posibilidad de 
otras listas, al margen de la que 
encabece Eduardo Rodríguez 
Espinosa, Arteche declaró que 
si no va haber una alternativa 
y no hay acuerdos para para inte
grar en la nueva Ejecutiva a nue
vas personas, sí habrá otra can
didatura, “no con pretensiones 
de ruptura, sino de renovación”. 

que todo apunta a la reno
vación en algún sentido. Los 
críticos no van a permanecer 
impasibles si las cosas conti
núan como están, sobre todo 
porque consideran imprescin
dible la apertura y el cambio 
ante el reto de las elecciones 
del 93.

El próximo Congreso Pro
vincial pondrá en claro mucho 
de lo que “se cuece“ en el 
seno de esta formación polí
tica, en líneas fenerales satis
fecha con las perspectivas de 
futuro que se abren para el 
PP, tras los resultados de las 
elecciones municipales y auto
nómicas.

Reiteró que hay que acabar 
con “el secretismo y la mesa 
camilla”, y señaló que la nueva 
Ejecutiva debe ser abierta, con 
un verdadero debate interno, 
“que ahora no existe en el par
tido”.

Para Cipriano Arteche, en 
este momento la Ejecutiva no 
representa a todos los sectores 
de esta formación política, y afir
mó que esto debe cambiar ante 
el reto del 93, “cuando el PP 
puede llegar a ser Gobierno de 
este país”.

Este crítico del PP local criticó 
la postura de Eduardo P.odrí- 
guez Espinosa, que se había 
comprometido a no presentarse 
en ninguna lista en estas elec
ciones, si continuaba como pre
sidente provincial, “son prome
sas a las que el presidente no 
ha dado cumplimiento”.

Los “ofíciali‘^tas

Respecto al mismo tema, Lici
nio Moreno señaló que esa acu
sación que circulaba en el inte
rior del partido era “dolorosa
mente falsa”. A continuación 
afirmó que, “a Eduardo no le 
apetece en absoluto tener cargos 
de ostentación, pero siente un 
compromiso personal y con el 
equipo que le hace estar obli
gado a ello”.

Moreno alabó la actual estruc
tura del partido, “es fenomenal”. 
Y añadió que en estos tres años 
se han conseguido cosas como 
aumentar las Juntas Locales, que 
han pasado de ser 23 a 95. Des
tacó también que en este 
momento el PP provincial cuenta 
con 6.000 afiliados, “el doble que 
el PSOE”. Por último, declaró 
que el Partido Popular ha logra
do tener un representante en 
cada uno de los cien pueblos 
de la provincia.
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Pedro Barato rodeado de otros dirigentes provinciales de ASAJA. paúl white Barato acusó a Antonio Castellanos de obedecer a intereses de la industria.

ASAJA ha denunciado la desaparición de numeroso material de las oficinas de Ciudad Real

Pedro Barato asegura que “hay intereses de 
la industria” detrás de la escisión de JJAA

La Dirección Provincial de Trabajo mediará en el convenio del campo tras la ruptura de las negociaciones

El presidente nacional de ASAJA, Pedro Barato, dijo ayer 
en Ciudad Real que detrás de la escisión de Jóvenes Agri
cultores “hay que buscar intereses de la industria” y men
cionó, en este sentido, a las azucareras. Barato dio cuenta 
de la reunión de la Junta Directiva del pasado miércoles.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El presidente nacional de la 
organización agraria ASAJA, el 
ciudarrealeño Pedro Barato, 
aseguró ayer que los que han 
abandonado la Asociación lo 
han hecho “por intereses de la 
industria” y por “su propia con
veniencia personal”. En este 
sentido, dijo que “ha habido(so- 
bres) por la espalda, porque si 
no a ver de dónde han salido 
sus nuevas oficinas con ordena
dores, fax, etc”.

Pedro Barato señaló que “só
lo reconozco a unos Jóvenes 
Agricultores, que son los que 
ratificaron su permanencia en 
ASAJA en su último congreso” 
y añadió que “no reconozco a 
los de Ciudad Real”. Por otro 
lado, el líder agrario dijo que 
la ruptura “no puede hacerse 
por el capricho de una sola per
sona” y que “los que se han 
ido son los que sólo aceptaban 
la democracia cuando triunfaban 
sus tesis”.

Sobre las acusaciones que 
ASAJA ha recibido por parte 
de Antonio Castellanos y los 
demás miembros de JJAA que 
abandonaron aquella organiza
ción de una excesiva politización 
y de no defender los intereses 
de las explotaciones familiares 
agrarias, Pedro Barato afirmó 
tajantemente que “quienes 
ostenten cargos políticos no 
podrán ostentarlos en nuestra 
organziación” y recordó que 
“ASAJA tiene en Ciudad Real 
11.500 afiliados, y todos ellos no 
pueden ser ricos, así que no se 
nos puede acusar de defender 
a los terratenientes”. Incidiendo 
en los planteamientos políticos 
de ASAJA, Barato dijo que “no
sotros somes apartidistas, pero 
no apolíticos”.

El presidente nacional anun
ció también ayer que han denun

ciado el robo de numeroso 
material de sus oficinas de Ciu
dad Real, entre el que se encon
traban un ordenador, varios dis- 
quettes, un programa de segu
ros, ficheros de afiliación, etc. 
Pedro Barato dijo que sean quie
nes sean los autores “yo no quie
ro a esta gente en mi empresa”.

El dirigente agrario se refirió 
también a la querella que ha 
presentado la rama escindida de 
Jóvenes Agricultores contra él 
por “presunto atentado contra 
los derechos fundamentales de 
la persona”. La querella está 
motivada por el hecho de que 
Barato “envió un documento al 
Consejo Europeo de Jóvenes 
Agricultores (CEJA) como pre
sidente del CNJA, documento 
firmado con membrete y sello 
de esta organización, cuando 
Pedro Barato nunca llegó a ser 
ni tan siquiera simpatizante de 
los Jóvenes Agricultores”.

El presidente de ASAJA restó 
importancia a esta querella, de 
la que dijo que “no tendrá nin
guna consecuencia” y explicó 
que debe atribuirse a la acción 
de Angel Rico, “que se ha carac
terizado por ser un intoxicador 
nato”. El fondo de la cuestión 
es, a juicio de Barato, que “les 
ha molestado que les haya qui
tado el protagonismo en el 
CEJA, pero yo estoy capacitado 
para ello porque soy el presi
dente de ASAJA, en cuyo seno 
están los Jóvenes Agricultores 
españoles”.

Ruptura deJ convenio dei 
campo

Por otra parte, Pedro Barato 
informó sobre la marcha del 
convenio del campo, cuyas nego
ciaciones, tras la reunión de 
ayer, quedaron rotas. Ahora, la 
única salida es la mediación del

Florencio Rodríguez goza de la confianza de ASAJA en la negociación del convenio del campo.

Pedro Barato restó importancia a la querella 
que han presentado contra él y dijo que “debe 
atribuírsele a la acción de Ángel Rico, que 
se ha caracterizado por ser un intoxicador 
nato” a lo largo del tiempo

EI futuro del 
vino

director provincial de Trabajo. 
Las posturas de ambas partes, 
tras la última reunión, quedaron 
como estaban, es decir una ofer
ta de la patronal del 5,5 de subi
da frente a na exigencia del 24 
por ciento de los sindicatos.

El máximo dirigente de ASA
JA indicó que “el convenio del 
campo sólo sirve para dos cosas: 
para asegurar un salario mínimo 
a los trabajadores y una cober
tura social en caso de despido”, 
pero “no podemos aceptar una 
subida del 24 por ciento cuando 
nosotros estamos percibiendo 
por nuestros productos las mis

mas cantidades que hace 10 
años”. El líder agrario dio cuen
ta también del desarrollo de la 
Junta Directiva celebrada el 
miércoles en Pozuelo y en la 
que se acordó la celebración de 
la Asamblea provincial para los 
últimos días del mes de julio. 
También abordaron el tema de 
los precios agrarios, que Barato 
valoró como “muy perjudiciales 
para nuestra provincia” y enu
meró los productos más perju
dicados, como los cereales, el 
ganado vacuno destinado a car
ne, etc. El único beneficiado va 
a ser el aceite de oliva.

Pedro Barato volvió a 
incidir sobre las buenas 
perspectivas que tiene el 
vino en nuestra provincia. 
Sin embargo, reitero la 
necesidad de una rees
tructuración seria del sec
tor, que debe prestí 
especial atención a as 
plantaciones ilegales.® 
viñedos y a la declarado 
exacta de lo que realmca
te se produce.

En este sentido, e pre
sidente de 
prestó a colaborar es 
chamente con la ^^^^ 
jería de Agricultura 
favor del sector vínico 
en Ciudad Real, 
provincia a la que y® 
imagino sin cepas •

M.C.D.2022
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Sementina Díez cree que '‘la verdadera selectividad se realiza en COU

£1 día 20 de junio comienzan 
las pruebas de selectividad

Habrá un tribunal único en Ciudad Real

próximo día 20 de junio comenzarán las pruebas de 
l^tiddad para poder acceder a la Universidad de Cas- 

i'lls-La Mancha, pruebas que seguirán las pautas esta- 
títcidas el curso anterior. Sólo uno de cada dos alumnos 
supei^o los exámenes de COU.

LT

Durante los días 20, 21 y 22 
de junio se celebrarán las prue- 
las de acceso a la Universidad 

í de Castilla-La Mancha. En el 
presente curso los alumnos de 
^O niatriculados en este Dis
trito Universitario han sido un 
total de 8.173. De estos han apro
bado 3.958, lo que supone un 

‘ porcentaje del 48,43. Ello impli- 
raque de cada dos estudiantes 
de COU matriculados, solamen
te uno supera con éxito el curso 
y puede presentarse en junio a 
la selectividad.

Por provincias, la distribución 
de alumnos que han superado 
con éxito el COU queda esta
blecida de la siguiente forma: 
Albacete 1.048 (26,48 por cien
to); Ciudad Real 1.179 (29,79); 
Cuenca 525 (13,26) y Toledo 
1.206 (30,47).

Una vez realizados los ejer
cicios, se pone en marcha la fase 
B de la selectividad, que es el 
proceso de selección. El sistema 
establecido consiste en un tri

bunal único, ubicado en Ciudad 
Real, para realizar la evaluación 
de todos los estudiantes que han 
realizado las pruebas de acceso. 
Este tribunal estará compuesto 
por un total de 144 profesores, 
de los que un 50 por ciento lo 
son de la Universidad y otro 50 
son profesores de enseñanzas 
medias procedentes de las 4 pro
vincias que integran este disrtrito 
universitario. El 80 por ciento de los alumnos superan la selectividad.

PEUGEOT 405

EL AIRE
Sistema operativo

En el presente curso univer
sitario seguirá vigente el mismo 
sistema operativo para la rea- 
bción de las pruebas de acuer
do con lo establecido el curso

ACONDICIONADO
anterior. Esto implica que los 
estudiantes pueden realizar las 
pruebas en tribunales ubicados 
junto a sus habituales lugares de 
residencia, facilitando así una 
mayor comodidad en los des
plazamientos.

POR NUESTRA
El ^tal de tribunales para la 

realización de las pruebas es de 
M, distribuidos como sigue: 3 en 
Albacete, 2 en Ciudad Real, 1

CUENTA.*
en Tomelloso, 1 en Puertollano, 

jlen Alcázar de San Juan, 2 en 
Cuenca, 3 en Toledo y 1 en Tala- 
'era de la Reina.

Lo otra

Disfrute ahora las ventajas que le ofrece la gama Peugeot 405 Gasolina y Diesel: 
Aire Acondicionado sin cargo alguno y ventajas promocionales equivalentes 

- en las versiones que no lo incluyan de serie.
Infórmese en su Concesionario Peugeot Talbot.

selectividad

Previamente a la eva
luación, el tribunal esta
blecerá unas normas obje- 
bvas en cada materia para 

corrección posterior, a 
'u de garantizar un trato 
^^uitativo e ¡gualatorio 
para todos los estudiantes 
® este distrito. El pro- 
•^eso de conección dará 
«ímienzo el día 25 de 
|unto.

La vicerrectora de 
paninos de la Universi-' 

n ^^t^Wa-La Man- 
^'enientlna Díez de 

señaló que el 
alumnos

®” ^^ selecti- 
está en torno al 80 

np. ^’^^^Q V’ en ocasio- 
P^^^5 ^^^ superior.

darip ^^^^^r^, Que la ver- 
p ta selectividad la rea- 

°^ centros en los 
'^'^®enes de COU”.

PEUGEOT 405 
EXPRESION DE TALENTO

* Oferta válida hasta el 30 de junio de 1991 para vehículos en stock.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA
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Organizada por la Hermandad de Los Cabezones

Entrañable verbena de San Antonio 
para decir adiós a la fábrica de hielo

Asistieron, entre otros, Lorenzo Selas, Rafael de los Reyes y Vicente Gallego

Un entrañable y muy con
currido acto de “adiós” 
tuvo lugar en la noche-ma
drugada del miércoles al 
jueves en la popular “Fá
brica del hielo” de nuestra 
capital, dado que se derri
ba en breve para que en 
su lugar se levante un 
hotel de cuatro estrellas.

LT

La fiesta, organizada por la 
célebre peña capitalina “Los 
Cabezones”, festejaba también 
la onomástica de dos de sus 
más destacados miembros, 
Antonio Cárdenas, propietario 
de la fábrica y Antonio Serna, 
que duró hasta bien entrada la 
madrugada.

La “Fabrica de hielo”, situa
da en la céntrica calle Alarcos, 
frente al edificio de la Direc
ción Provincial de Trabajo, ha 
sido, desde antiguo, sede de 
grupos de amigos que rendían 
culto a la buena mesa y, sobre 
todo, a la amistad. La primera 
de ellas fue el “Círculo Media
no" constituido en 1956, en el 
que eran puntos fuertes Fruc
tuoso Cárdenas, Agapito Cres
po, José María Romero, y un 
largo etcétera. A esta agrupa
ción siguió la “Cofradía de la 
Buena Mesa”, famosa, entre 
otras cosas, por las monumen
tales paellas que alguna vez 
paseó por nuestras calles con 
motivo del Carnaval. Finalmen
te, la Fábrica quedó como sede 
permanente de la Hermandad 
de Cabezones, sin duda la más 
famosa y activa peña de nuestra 
capital, especialmente por su 
trayectoria de nombrar “Cabe
zón del mes” a personalidades 
tan conocidas como el presi-

Al finalizar el recital el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha fue nombrado miembro de honor

La Coral Universitaria ofreció un magnífíco 
concierto en Ciudad Real

P.M.G.

La Agrupación Coral Univer
sitaria ofreció un magnífico 
concierto en el Teatro Quijano 
de Ciudad Real, el pasado miér
coles. Al término del mismo 
nombraron miembro de honor 
y entregaron una placa conme
morativa al rector de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
Luis Arroyo, por el apoyo que 
esta Agrupación ha recibido de 
él y de la Universidad.

El rector agradeció el nom
bramiento y señaló que la Coral 
Universitaria de Ciudad Real es 
a la vida de nuestra ciudad lo 
que César Rincón es al toreo 
colombiano. Añadió “de todas 
las numerosas actividades de la 
que la Universidad es soporte 
la más noble es la música”.

La Coral fue dirigida magis
tralmente por Angel Vázquez. 
Interprc aron una breve selec
ción de piezas de su repertorio

Rafael de los Reyes, Lorenzo Selas, Antonio Cárdenas y Antonio Sema, acompañados de nuestro director. herrera piña.

dente de la Unión Soviética, 
Mijail Gorbachov, el periodista 
Luis del Olmo, el torero Víctor 
Mendes,el futuro alcalde de 
Madrid, José María Alvarez del 
Manzano, etc.

Esta industria estuvo regen
tada, desde siempre, por la 
familia Cárdenas, concretamen
te por Fructuoso Cárdenas, 
mientras que sus hermanos,- 
Francisco y José, dedicaban su 
tiempo al otro negocio familiar, 
el Restaurante-Bar España. 
Con el tiempo, la fábrica pasó 
a ser dirigida por Antonio Cár
denas, hijo mayor de Fructuoso, 
“alma mater” de la Cofradía 
de la Buena Mesa y de la Her
mandad de Cabezones, Pandor

go en 1983 y hombre respetado 
en los ambientes peñísticos 
locales y provinciales.

La verbena de San Antonio

Para despedir a la entrañable 
Fábrica del Hielo, su propie
tario, sus hermanos, la Herman
dad de Los Cabezones, apro
vechando la festividad de San 
Antonio, organizaron una 
auténtica Verbena en la que no 
faltó de nada. Comida, bebida, 
fuegos de artificio, bombillas y 
farolillos, orquestina, baile y, 
sobre todo, muchas ganas de 
diversión en sana armonía. El 
menú estuvo compuesto por 

como “Amor vittorioso” de 
Giovanni Gastoldi, la serenata 
de los estudiantes suecos del 
siglo XVI, titulada “Ecce quam 
sit”, “Vesame y abrasame” del 
cancionero de Upsala del siglo 
XVI, “Vuestros amores he, 
señora” de Juan de la Encina, 
“En busca del helecho”, canción 
vasca del siglo XIX, “¡Ay!, linda 
amiga” canción anónima del 
siglo XVI, que ha sido recu
perada gracias a la documen
tación que buscó en su momen
to Angel Vázquez, “Kyrie” de 
Mozart, ¡Ay, luna que reluces! 
canción anómima y “Erkenne 
Mich” de Juan Sebastián Bach, 
entre otras. Al finalizar el con
cierto interpretaron el himno 
universitario “Gaudeamus”.

Esta Agrupación se fundó en 
1989, y actuaron por primera 
vez en Toledo. En Navidad del 
pasado año, ofrecieron un inte
resante concierto en la Iglesia 
de San Pedro. Recientemente

Un momento de la actuación de la Coral Universitaria. HERRERA PIÑA.

interpretaron parte de su reper
torio, en el monasterio San 
Juan de los Reyes (Toledo), con 
motivo del acto de investidura 

unos magníficos aperitivos, 
incluidos una gigantesca sartén 
repleta de “frutos del río”, pisto 
manchego con carne, jamón de 
bellota, voladores en salsa, 
mantecados, pastelitos de cre
ma, amén de dos “ríos” de cer
veza, un barreño de limoná y 
numerosas botellas de deliciosa 
mistela.

A la Verbena asistieron los 
miembros de la Hermandad 
acompañados de sus respectivas 
esposas, amén de un nutrido 
grupo de amigos, pandorgos de 
otros años, miembros de la 
Prensa y la Radio y tres can
didatos a alcalde por Ciudad 
Real, Lorenzo Selas, Rafael de 
los Reyes y Vicente Gallego. 

de Don Juan de Borbón, conde 
de Barcelona, como doctor 
“Honoris Causa” por la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

Presuntos 
fraudes en el 
concesionario 
Rover-España ib 
Ciudad Real

El pasado lunes, día 10 a 
cionarios de la Comi«rf 
Ciudad Real, bajo U^.* 
de la autoridad judicial, inS 
una serie de ¡nvest¡ga¿ 
encaminadas a determinar 
suntas irregularidades deteeJ' 
en la empresa Autom2 
GR^DESA, concesionS 
la firma Rover-España, 
el Polígono Industrial de 1 
carretera de Carrión.

Según fuentes de la Pou 
se pudo constatar que, desde; 
pasado mes de marzo, un dete 
minado número de clientes aire 
dedor de diez, habían coram 
vehículos de la marca Rover i 
distintos modelos y entregi 
todo el dinero pactado, sin® 
obtuvieran la respectiva dd 
mentación, requisito necesar 
para formalizar su matriculadó 
Al parecer, en unos casos! 
colocaban placas rojas y en ' 
mayoría de las veces placas no.: 
males, aunque éstas, obvianien! 
no tenían el refrendo oficiali 
la Jefatura Provincial de Tráfi

Mediante la investigación 
vada a cabo se han interven 
siete placas de matrículas fal¡ 

, cuyos clientes están a la esp 
de que les solucionen susp 
blemas, según indicaron dio 
fuentes.

Rover-España Central, 
contactado con todos ellosyc 
uno de los afectados y promet 
un rápido desenlace. Las vi 
mas del posible engaño apuii 
al jefe de ventas, socio, al mis 
tiempo de la casa, cuyo nomli 
responde a las inciales FJ.GJ 
de 33 años, persona con hf 
contactaron todos los compn 
dores.

El importe total de veliK -l 
vendidos asciende a unos 3 
millones de pesetas. Por ■ 
momento continúan las gestiom 
para el total esclarecij|ientoál 
los hechos. |

Mañana sale la 
peregrinación 
diocesana a 
Lourdes

Mañana sale hacia Lont^ 
la XIV Peregrinación clioc« 
El “tren blanco”, ocupado pi 
los casi 200 enfermos y el 
sonal encargado de su atew 
médicos, enfermeras, camilw 
sacerdotes y religiosas, efecto 
su salida de la estación de c 
carril de nuestra capital, * 
dos y media de la tarde yc' 
tuará breves paradas en Dei 
Manzanares y Alcázar pa^ f 
ger enfermos y 
esos pueblos y los de la H 
El “tren azul”, con el 
los peregrinos, saldrá a a 
y media de la tarde.

Resulta sorprendentM 
aquel grupito de ^n® ; 
peregrinos del primer a , 
que movilizaron un eq 
entusiastas, capitaneados r 
padre Fesser, jesuíta, W 
de la “Hospitalidad de w 
en nuestra capital, y 4 
peregrinar a 
de ¡ncorporarse e int g ^ 
los de Madrid, se ha 
en esta impresionan 
cerca de un millut dep 
en el presente año.

M.C.D.2022
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Estudian la posibilidad de colapsar el Registro e Información en Ciudad Real el día 20

Los sindicatos estiman en un 75 % la 
participación en la huelga de Hacienda

Creen que es significativa la unión de todas las centrales

iyer se Ueyó a cabo la segunda jomada de huelga en 
il Ministerio de Hacienda, con una participación que los 
sindicatos convocantes cifraron en un 75 por ciento, un 
oaato más que el primer día. Las centrales que han 
convocado las huelgas son UGT, CCOO, CSIF y USO, 
todas las que tienen representación en este departamento.

LT

Las centrales sindicales 
UGT, CCOO, CSIF y USO 
cifraron en un 75,25 por ciento 
la participación de los traba
jadores en la segunda de las 
cuatro jomadas de huelga con
vocadas para este mes en el 
Ministerio de Economía y 
Hacienda.

Desglosando esta cifra por 
los distintos centros de la pro
vincia, la respuesta a la huelga 
de ayer fue en la capital del 
95 por cien del personal laboral 
y del 47 entre los funcionarios; 
en Valdepeñas, el 100 por cien 
de los laborales y el 65 de los 
funcionarios; en Puertollano, el 
100 y el 95 por cien, respec
tivamente; por último, en Alcá
zar secundó la huelga el 65 por 
cien de los trabajadores labo
rales y el 35 de los funcionarios. 
Estas cifras suponen una res
puesta del 90 por cien entre 
el personal laboral y un 60,5 
por ciento entre el perosnal 
funcionario.

Según los sindicatos, la par
ticipación en la huelga de ayer 
supera en un punto la del día 
6 de junio, lo que les merece 
una valoración muy positiva.

Las centrales destacaron el 
“descontento generalizado 
entre los trabajadores, que 
quieren que la situación en el 
Ministerio de Hacienda cam
bie”. Esta alta participación, 
“debe hacer pensar a los res-

ponsables del Ministerio, que 
ya va siendo hora de que se 
enteren de que hay una huelga 
en Hacienda”.

Los representantes de los 
sindicatos hicieron mención 
especial de lo significativo que 
resulta que todos los sindicatos 
comn representación en el 
Ministerio han estado de acuer
do en convocar esta huelga, lo 
que da una idea de lo gene
ralizado del descontento del 
personal. Además, la gran res
puesta obtenida es también

muy significativa teniendo en 
cuenta que “Hacienda es un 
sitio muy reaccionario, con una 
gente muy cómoda”.

Sobre la respuesta obtenida, 
los sindicatos destacaron que 
en Puertollano la actividad en 
el centro había sido práctica
mente nula y “abrió sus puertas 
al público más simbólicamente 
que otra cosa”. Un representante de UGT.

Colapsar el 
tegistro

LT

Los sindicatos UGT, 
CCOO, CSIF y USO tie
nen previsto continuar las 
huelgas los próximos días 
19 y 20 de junio, fechas 
para las que están estu
diando la realización de 
algunas acciones especia
les.

Entre estas, posible
mente se lleve a efecto 
nna concentración de tra
bajadores de Hacienda en 
Madrid el día 20.

En lo que respecta a 
Ciudad Real, los sindica
tos estudian la posibilidad 

® colapsar los servicios 
información y el regis-

Como los jefes tienen 
ganas de trabajar y no se 

ari adherido a la huelga, 
la 20 se van a cansar 

hacerlo”.
Sobre las cifras a nivel 

...Atonal, los sindicatos 
Jron que la media estu- 
y rondando el 70 por 

oento.

Esta es una
declaración

La Caja de Madrid va a ayudarle en su 
Declaración de la Renta o Patrimonio 
a través del Servicio Integral Impuestos. 
Sea cual sea su caso. Con la máxima 
comodidad y rapidez.

Declaración negativa.
Le adelantamos inmediatamente hasta el 

80% del importe de la devolución.

Para que usted y su dinero puedan 
irse de vacaciones tranquilamente.

Declaración positiva.
• En la Caja de Madrid le financiamos 

el pago de sus impuestos y usted tiene 
hasta 12 meses para pagar.

Venga a la Caja de Madrid 
con su Declaración de la Renta y déjese ayudar.

Una ayuda muy rentable



Viernes, 14 de
Junio de 1991 10 PUERTOLLANO

Ina usu rae ión

El público se congregó junto a la Fuente Agria como dando a entender la importancia de la misma.

Pucrtoll3iio 
estrena su 
remodelado 
Paseo

Puertollano estrena el 
remodelado paseo de San 
Gregorio, que fue ¡ñau- 
gurado por el alcalde 
Ramón Ferández Espino’ 
sa, a primera horas de la 
noqlte del miércoles. Fer- 
ri^ndez Espinosa no ha 
'jUtrido abandonar la 
Alcaldía sin inaugurar la 
travesía más conocida y 
con más solera de la ciu
dad, a pesar de que las 
obras no están todavía 
terminadas, lo que ha 
provocado las críticas del 
Partido Popular, ya que 
consideran que se trata de 
una maniobra “persona
lista” del alcalde.

La faraónica remode
lación ha costado 560 
millones de pesetas y 
como muestran las foto
grafías, los ciudadanos 
estaban deseando estre
narlo y se reunieron en 
la zona con mucha ante
lación, para ver el resul
tado y despedir a su 
alcalde.

PAUL WHITE

M.C.D.2022
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El Centro Social ha supuesto una inversión de 56 millones. Con la nueva ITV sólo falta la de Guadalajara para cerrar la red regional.

El alcalde aseguró que el proyecto recoge el corazón y el alma de los puertollanenses

Fernández Espinosa se despidió de la ciudad con 
la inauguración del remozado paseo de San Gregorio

Las autoridades también visitaron ei nuevo Centro Social y la piscina municipal cubierta

Desde ayer los puertollanenses disfrutan del paseo de 
San Gregorio que se abrió al público en una inauguración 
festiva que estuvo presidida por el consejero de Sanidad 
y Bienestar Social, Antonio Pina y el alcalde de Puertollano, 
Ramón Fernández Espinosa.

Ana BARCENILLA

Cientos de personas espera
ron la llegada de las autoridades 
que acudieron al paseo rondan
do las 9,30 de una tarde espe
cialmente calurosa. Globos de 
colores y la Banda municipal 
estaban preparados, al otro lado 
de la cinta inaugural, esperando 
el momento en que el alcalde 
cortara la cinta dando por inau
gurado el paseo. El Himno 
Hacional, los aplausos y las 
peleas de los más pequeños por 
conseguir un globo, en el que 
se leía “Excmo. Ayuntamiento 
de Puertollano, remodelación del 
paseo de San Gregorio”, acom
pañaron uno de los aconteci
mientos más esperados por los 
puertollanenses.

Fuente de los ¡eones

Después del protocolario cor
le de cintas el alcalde descubrió 
a tela que cubría la Fuente de 
los Leones en la que desde ayer 
ogora una inscripción en letras 
doradas, en la que se puede leer 
Qoe “se inauguró siendo alcalde 
llamón Fernández Espinosa”.

A partir de ese momento 
®otre empujones, aplausos y en 
®wi¡o de un calor agobiante, la 
j^trntiva recorrió el paseo hasta 
® Concha de la Música dete- 
mendose, cómo no, en la Fuente

^^ ^a Concha, el grupo 
lolldorico “Virgen de Gracia” 
anzo algunos de sus bailes. Por 
Wo, que algunos de su com- 

P nentes tuvieron problemas 
P m subir los elevados escalones 

a moderna Concha de Músi- 

Entre baile y baile, subieron 
^^5 autoridades. Un 

los°^^^° ^^®”*° P^^^ contó a 
numerosos puertollanenses 

dió ^ ^^’^ y satisfacción y aña- 
^“® el paseo parece Anda

lucía. “Si no supiera donde estoy, 
no sabría si me encuentro en 
La Mancha o en Andalucía por
que con este juego de aguas uno 
cree que está en el Generalife 
de Granada”. Pina señaló que 
el paseo de San Gregorio le 
había sorprendido con su nuevo 
aspecto, y resaltó que ahora tie
ne un aire moderno y de con
vivencia. Por cierto que Antonio 
Pina confesó a la prensa que aún 
no sabía si iba a seguir en la 
Consejería de Sanidad y Bienes
tar Social ya que “el único que 
tiene la bola es Bono”.

Ramón Fernández Espinosa 
aprovechó la ocasión para des
pedirse de los puertollanenses 
durante un emocionado y popu
lista discurso en el que resaltó 
el amor que se tiene en Puer
tollano al paseo de San Grego
rio: “Este proyecto tenía que 
recoger el corazón y el alma de 
cada ciudadano de Puertollano, 
de cada hombre mayor, de cada 
niño... no podía ser un proyecto 
cualquiera”, y dedicó unas pala
bras de elogio al arquitecto y 
a los trabajadores de Cubiertas. 
El alcalde aseguró que el pueblo 
de Puertollano es capaz de con
seguir lo que no hubieran soñado 
y les pidió que no perdieran el 
coraje político que les caracte
riza. Al alcalde saliente le tembló 
la voz al afirmar que “el gran 
secreto de la belleza y del capital 
de los hombres y de los pueblos 
está en el trabajo que nos ense
ñaron nuestros padres”.

Despedida

En su despedida el alcalde se 
puso a disposición de los puer
tollanenses: “A mí, a Ramón 
Fernández Espinosa, me vais a 
tener igual que siempre a vuestro 
lado, por el resto de mi vida. 
A mí este pueblo me ha marcado 
para siempre, por mi origen y 
por mi trabajo” y se despidió

La piscina municipal cubierta fue la primera obra inaugurada por el alcalde.

El alcalde se despidió con un “hasta mañana“ 
y aseguró que “a mí, a Ramón Fernández 
Espinosa, me vais a tener igual que siempre 
a vuestro lado, por el resto de mi vida”, porque 
“este pueblo me ha marcado para siempre”

con un “Hasta mañana”. Varios 
minutos de aplausos pusieron el 
punto y final a la tanda de dis
cursos. Más bailes, un concierto 
de la Banda Municipal y fuegos 
artificiales cerraron una tarde 
festiva para los cientos de puer
tollanenses que acudieron a ver 
la nueva imagen del paseo de 
San Gregorio. Para las autori
dades la jornada había comen
zado antes con la inauguración 
de la Piscina Municipal Cubierta,

que ha supuesto una inversión 
de 48,5 millones de pesetas. Ade
más de Ramón Fernández Espi
nosa y Antonio Pina, a los actos 
asistieron el delegado provincial 
de la Consejería de Industria, 
Domingo Sá. chez Miras, y el 
Delegado Provincial de la Con
sejería de Snaidad y Bienestar 
Social, Angel Amador. El desde 
mañana alcalde de Puertollano, 
Santiago Moreno, tampoco faltó 
a la cita.

Estaciones de 
inspección

El alcalde de Puertolla
no y el consejero de Bie
nestar Social, Antonio 
Pina, visitaron la estación 
de Inspección Técnica de 
Vehículos (ITV), situada 
en el polígono industrial 
Sepes. Allí, el consejero 
señaló que sólo queda por 
terminar la ITV de Alco
lea en Guadalajara para 
cerrar la red de estaciones 
de inspección en Casti
lla-La Mancha.

Pina apuntó que la 
mejora del parque de 
vehículos de la coraca de 
Puertollano contribuye en 
gran medida a la dismi
nución de los accidentes 
de tráfico que constituye 
la tercera causa de mor
talidad en Castilla-La 
Mancha.
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En opinión del gerente de Vinícola de Castilla, Alfonso Monsalve

El mercado del vino camina hacia la 
especialización de los productos

Ultima sesión y 
clausura del 
Consejo Escolar 
Municipal de 
Tomelloso

Criticó la falta de valentía, imaginación y comportamiento práctico de la Administración ¿0,

El mercado futuro del vino será muy especializado y 
los compradores tendrán un poder adquisitivo alto, 
según afirmó en Tomelloso el gerente de Vinícola de 
Castilla, Alfonso Monsalve, dentro de las Jomadas Téc
nicas sobre Planificación de la Vendimia.

Araceli OLMEDO

El gerente de Vinícola de 
Castilla, Alfonso Monsalve, 
ofreció recientemente una con
ferencia en el Centro de Capa
citación y Experimentación 
Vitivinícola de Tomelloso bajo 
el título “Perspectivas comer
ciales de los vinos jóvenes”. 
Esta conferencia se inscribe 
dentro de las Jomadas Téc
nicas sobre Planificación de la 
Vendimia, organizadas por la 
delegación provincial de Agri
cultura. Mosalve afirmó que el 
futuro de la región pasa por 
hacer vinos jóvenes, teniendo 
en cuenta las posibilidades de 
que se disponen, el entorno 
geográfico y las características 
del suelo y las variedades.

El conferenciante señaló 
que “nuestro mercado natural 
a partir del 1 de enero del 93, 
cuando desaparezcan las pro
tección arancelarias en los paí
ses comunitarios, va a seguir 
teniendo una fuerte presión de 

la oferta y el factor tiempo, 
en estos 19 meses, es y va a 
ser determinante”. Ubicó el 
futuro del mercado natural en 
los países de la CEE y la EFTA 
y destacó los factores que 
influirán en el mercado futuro 
y entre ellos destacó el alto 
poder adquisitivo y la especia
lización del mercado. Se trata 
de un consumidor que no gasta 
su dinero en cualquier vino 
sino que tiene sus preferencias 
y además existe una normativa 
higiénicosanitaria extraordina
riamente exigente. También 
nombró como dificultad la pro
gresiva distancia de unas 
Denominaciones de Origen 
con otras y la notable dismi
nución del consumo de vino 
con ligero aumento de los de 
mayor calidad.

Asimismo, criticó las accio
nes institucionales poco exi
gentes y continuó diciendo que 
“el vino de denominación de 
origen es el que nos ocupa y 
preocupa, porque el otro, aun-

Charla sobre ia comercialiación del vino.

que impoitante, tiene poca 
envergadura y poco podemos 
hacer si no ponemos nuestro 
interés en lo que pueda ser 
la comercialización del vino 
con Denominación de Origen”. 
Monsalve señaló la necesidad 
de que la Administración 
adopte un comportamiento 
imaginativo, valiente y práctico 
porque “los profanos no enten
demos la parafernalia de la 
Administración Pública que 
hace muchos anuncios sin una 

concreción práctica”.
Refiriéndose a la comercia-- 

lización, insistió en que las 
empresas tienen que ser uni
dades racionales que deben 
buscar más ia calidad que la 
cantidad, que además tiene 
que tener competencia pro
fesional.

Resaltó la necesidad de 
mantener una permanente 
atención sobre los medios de 
comunicación, apostando por 
una publicidad bien hecha.

El Consejo Escolar Mu„¡c¡m 
de Tomelloso se disolvió el 
do martes, a la vez que el 
tamiento. El consejo estaba for 
mado por 65 miembros, repre 
sentantes de claustros de L 
fesores, APAS, alumnos, sindi 
catos, patronatos, conseios v nar 
tidos políticos.

Realizaron su Última reunión 
bajo la presidencia de Antonio 
Ropero que hizo un recorrido 
desde la constitución del consejo 
hasta el momento actual.

Destacó, durante su interven- 
ción, la ilusión que pusieron en 
este proyecto y a la vez el miedo 
por la diversidad de objetivos y 
por la amplia representación que 
podría haberlo hecho ingoberna
ble, cosa que no ha ocurrido.

Después se refirió a que ter
minaba una etapa en la que se 
presentó el peligro de la puesta 
en marcha de la LOGSE y del 
Bachillerato Artístico y destacó 
la consecución de la financiación 
del Conservatorio, del segundo 
Instituto, de los módulos pro
fesionales y la creación de la 
Escuela de Idiomas, dotada por 
el Ministerio con nueve millones 
de pesetas y cuya sede estará 
en la antigua Maternidad.

Los miembros del consejo 
también se refirieron a la impor
tante actividad que habían lle-¿ 
vado a cabo durante la última 
legislatura.'

Ultimo pleno de la Corporación municipal

Lozano agradeció la labor 
realizada por los concejales

A.O

Sorteo n°24 Día 13 de Junio de 1991 El último pleno de la Cor-
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poración municipal de Tomelloso 
se celebró el pasado miércoles 
y duró cinco minutos escasos, ya 
que sólo consistió en la apro
bación del acta de la sesión 
anterior.

Por otra parte, el alcalde de 
la localidad, Javier Lozano, inter
vino brevemente para agrader su 
labor, durante cuatro años, a 
todos los concejales, así como su 
moderación en los debates que 
se produjeron en el Ayuntamien
to durante la celebración de los 
plenos.

Asimismo, Lozano despidió a 
aquellos que no volverán a ocu
par su escaño y animó, a los que 
siguen, a continuar trabajando 
con la misma ilusión con la que 
comenzaron su trayectoria como 
concejales del Ayuntamiento de 
Tomelloso.

El próximo sábado, día 15, a 
las doce del mediodía, se cons
tituirá el nuevo Ayuntamiento, 
que estará compuesto por doce 
concejales del PSOE, siete del 
Partido Popular, uno del CDS 
y uno de Izquierda Unida.

En la Corporación saliente 
han ejercido su labor como con
cejales tres mujeres, Ana García
Rojo y Juliana Navarro, 
PSOE, y Marisol Navarro, 
Partido Popular.

Las dos primeras repiten

del 
del

en
el Ayuntamiento mientras que la 
tercera, se retira de la política

Ultimo pleno municipal.

por el momento.
La nueva Corporación muni

cipal también contará con cuatro 
mujeres entres sus miembros. 
Tres han sido elegidas en las lis
tas del PSOE y un por el PP.

Por otra parte, la comisión de 
gobierno del Ayuntamiento acor
dó varias contrataciones para la 
Feria y Fiestas de la ciudad.

En concreto, en la plaza de 
España tendrá lugar, los días 26, 
28 y 29 de agosto, un espectáculo 
de variedades que culminará con 
la actuación del grupo Moce
dades.

Además, se han organizado

espectáculos infantiles y un 
tival de flamenco. ..

El grupo “Presuntos 
dos” actuará el día 25 en 
jardines del parque, mientras^ 
el día 29 lo harán el dúo hu 
rístico “Cruz y raya”- 0 ' , 
intervendrá “Modestia apa

En la plaza de torw ® 
localidad actuaran ('|^. 
Galigari”, el día 27, 
Escobar, día 28 y el 29 de 8 
se ofrecerá un espectacu 
zarzuela.

La corrida de toros 
con José María Ma^ 
Joselito y Jesulín de

M.C,D,2022
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Final Del Torneo Open De España 
Fronton Corto 

Gran Premio BBV

Ciudad Real

Finales de Mano Individual, Mano Parejas, Paleta y Pala Corta

15 de Junio, 4,30 tarde. Frontón del Polideportivo Municipal Puerta de Santa María

BANCO BILBAO VIZCAYA
Patrocinador del Equipo Olímpico de Pelota
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El actual Ayuntamiento celebró su último pleno. Esteban López Vega no asistió a las sesiones.

El alcalde saliente, Esteban López Vega, no asistió a la reunión

Celebrado el último pleno del 
Ayuntamiento de Valdepeñas

Carlos Salvador Pérez-Bustos agradeció el trabajo de los concejales

El pleno de la Corporación municipal se reunió el pasado 
miércoles por última vez para celebrar dos plenos de 
carácter extraordinario. Se aprobó el modelo de declaración 
del registro de intereses de bienes patrimoniales y del 
registro de intereses sobre posibles incompatibilidadades.

Elisa LADERAS

La comisión informativa de 
cuentas, Hacienda, Presupues
tos y Régimen interior, en base 
a lo dispuesto en el artículo 
75.5 de la Ley 7/1985, regu
ladora de las Bases de Régi
men Local, en su redacción 
aprobada por la Ley 9/1991 del 
22 de marzo, propuso al pleno 
la adopción del acuerdo por 
el que se aprobaran los mode
los de declaración sobre las 

causas de posible incompati
bilidad y cualquier actividad 
que proporcione o pueda pro
porcionar ingresos económicos 
y de bienes patrimoniales de 
los miembros de dicha Cor
poración local.

También se aprobaron por 
unanimidad dos anexos, uno 
de ellos referente a la decla
ración de incompatibilidad y 
actividades económicas en la 
que se contemplan las de posi
ble incompatibilidad, laborales. 

mercantiles, profesionales y 
otras actividades, así como el 
segundo anexo en el que se 
recoge el patrimonio personal 
de cada uno de los concejales 
como bienes inmuebles, casas 
y fincas, bienes muebles, cuen
tas corrientes y libretas de 
ahorro con saldo medio del 
año 1990, objetos artísticos de 
especial valor, vehículos y otros 
objetos de especial valor a 
modo de radiografía de los 
beneficios e intereses de cada 
uno de los concejales electos 
antes de tomar posesión, en 
los que además se debe espe
cificar la fecha de adquisición 
de los mismos.

Este punto se aprobó por 
unanimidad en la sesión a la

El primer teniente de 
alcalde, Carlos
Salvador Pérez-Bustos, 
agradeció a los 
concejales la labor que 
han realizado durante 
los últimos cuatro años 

que no asistió el alcalde salien
te, Esteban López Vega.

Pocos minutos después, se 
celebró otra sesión también de 
carácter extraordinario en el 
que se incluía como único pun
to, la aprobación del acta 
anterior.

Herminio 1 
Ureña

El concejal socialista 
de Valdepeñas, Herminio ! 
Ureña, ostentará el cargo ' 
de vicepresidente quinto 
de la Diputación Provin- ' 
cial de Ciudad Real. i

Según Ureña, su desig
nación sería vista “con j 
buenos ojos” en la loca
lidad, ya que “no sería 
una persona sino la ciu
dad la que estaría repre- ¡ 
sentada en la Diputación” t 
y añadió que “los inte
reses que difíende un 
diputado provincial son 
los provinciales y no los ji 
locales”.

Además, el concejal ¡ 
socialista indicó que la i 
agrupación local del Par- j 
tido Socialista sentía la 
satisfacción lógica de 
tener uno de sus repre- i 
sentantes en la Diputa- ' 
ción, bien ostentante una ¡ 
Vicepresidencia o como ¡ 
jefe del Gabinete. 1

UNION FENOSA
ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO EN 
LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, y para ello nos vemos 
obligados a interrumpir provisionalmente el suministro 
el día 16 para conexionar nuevas instalaciones y/o efec
tuar labores de mantenimiento en las existentes. Se 
verán afectadas las siguientes poblaciones:

De 8 a 14.-Línea Corral (Tramo Polig. LARACHE)
Puesta en servicio de los C.T. Polig Larache.

De 8 a 14.- C.T. Albacete en Tomelloso
Reparar interruptor de Carga. ♦

De 8 a 14.- C.T. fray María Rafael en Ciudad real
Reparar interrup.protec de Trafo y Red B.T.

Estas interrupciones cuentan con la autorización de la 
Delegación Provincial de Industria y Turismo de la Junta 
de Comunidades Castilla-La Mancha. ROGAMOS DIS
CULPEN LAS MOLESTIAS QUE LES PUEDA OCA
SIONAR.

Las líneas se consideran en tensión, por si los trabajos 
terminasen antes de la hora indicada, en cuyo caso 
se repondrá de inmediato el suministro.

UNION ELECTRICA FENOSA, S.A.

PUBLICACIONES DE
CIUDAD REAL, S.A.

CONVOCA
JUNTA GENERAL ORDINARIA 

DE ACCIONISTAS
El Consejo de Administración de Publicisa, acordó en su reu
nión de fecha 4 de Junio de 1991, convocar a los señores 
accionistas, a la Junta General Ordinaria, que se celebrará 
en la sede social sito en Plaza del Pilar, n- 7, el próximo 
día 29 de Junio a las 12’30 horas en primera convocatoria 
y el día siguiente, a la misma hora y lugar en segunda con
vocatoria, con arreglo al siguiente orden del día:
1 .- Lectura y aprobación, si procede, de las cuentas anuales. 
Estado de origen y aplicación de fondos, informe de gestión 
e informe de auditoría del ejercicio de 1990.
2 .- Avance de resultados de 1991.
3 .- Nombramiento de socios censores de cuentas de 1991 
o auditores, en este caso, para el período 1991-1993.
4 .- Nombramiento de socios interventores del acta de la pre
sente Junta de Accionistas.
5 .- Ruegos y Preguntas.

CAMBIA CONTRA E M

De acuerdo al artículo 212 de la Ley de Sociedades Anónimas 
se hace constar el derecho de los accionistas de examinar 
o solicitar el envío de los documentos que se someten a 
la consideración de la Junta.

Ciudad Real, 11 de Junio de 1991 
EL SECRETARIO DEL CONSEJO 

FCO. JAVIER MARTINEZ ORTUÑO

SBR JUST® a 
ES COMPROMETÍ*”

Donativos: ^
En los principales Bancos y C^I^ÍjuiqaS 
en las 72 Delegaciones de MANOS 

y en su Comité Ejecutivo .......

MANOS UNIDAS - Campaña Contía J

Comité E|MuW® .«lUiO»® • 1 
Barquillo. 38. 2'>•28004 Madrid- H«’'’ 'I

Deseoreotor ^^ h„pm»de»»“*** J

Nombre____________  
Dirección___________  
CP •______ Provincia

M.C.D.2022
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Frecuentemente sólo hay un agente de servicio

La circulación por el centro 
de Almagro es un caos

Fos problemas se producen prácticamente a diario en la calle Feria

f^l caos circulatorio se produce prácticamente a diario 
en el ceatro de Almagro, donde sólo suele haber un policía 
local de servicio.

Eugenio RAMOS

gn varias ocasiones, LA 
TRIBUNA se ha hecho, eco del 
grave problema que supone 
para las calles céntricas de 
jjjnagro, el poco respeto de los 
conductores y la falta de vigi
lancia por parte de la Policia 
Local, lo que conlleva el caos 
que se produce prácticamente 
a diario en algunas calles.

En los últimos días y antes 
de escribir este artículo, hemos 
estado haciendo un seguimiento 
en calles como la de la Feria, 
totalmente comercial y que tie
ne una buena parte donde se 
estrecha, la calle Mayor de Car
nicerías o bien en otras como 
San Agustín, Virgen de las Nie
ves y Gran Maestre.
¿ cierto que se están seña

lizando correctamente estas 
calles, pero también es cierto 
que la escasez de agentes de 
la policía local en Almagro hace 
imposible la vigilancia del cum- 
rlimiento en las mismas.

Ayer mismo, solamente había 
un agente de servicio durante 
toda la mañana, lo que hace 
verdaderamente imposible la 
vigilancia de todo el centro, 
mientras que por otro lado, las 
rondas que han sido también 
señalizadas con prohibiciones de 
aparcamiento, tampoco son res
petadas.

Ante este conflicto, que se 
repite continuamente, LA TRI
BUNA preguntaba al Jefe de 
la Policía Local, quien nos con
firmaba la existencia de estos 
problemas, pero también nos 
indicaba la imposibilidad de 
poder vigilar todas las calles, 
cuando realmente solamente 
cuenta' con un sólo agente en 
esta ocasión y como máximo, 
dos en otras, teniendo también 
que vigilar los pasos de peatones 
de los colegios y el mercado. 

Lo cierto y verdad, es que 
precisamente ahora que llegan 
acontecimientos importantes a 
la ciudad de Almagro, como 
puede ser el Congreso de Cer
vantistas, el Festival Internacio
nal de Teatro, las Ferias y las 
fiestas de verano, el Ayunta- 
jniento tendría que tomar medi
das urgentes, como puede ser 
a contratación de personal auxi- 
dat o bien la contratación de 

agentes, ya que por lo que 
^tamos viendo, a la ciudad se 
® da el tratamiento de pueblo 
pequeño para algunos temas, 
®*cntras que para otros, se le 

de dar el de gran ciudad.
or otro lado, ayer mismo, 

jamos testigos de un posible 
no x®’ ^^^ afortunadamente 

P^só a mayores, cuando en 
P^a calle de la Feria, un niño 

a punto de ser atrope- 
0 por un vehículo que tuvo 

^^ acera, ya que 
>a otro coche que entorpecía 

trayecto.
'^®’'^?^’ ®^ q^e pensamos, 
°^ Dirigentes almagreños, 

ante'^^'^ ^^ poner el remedio, 
PuesinT^’^ ‘^^^^ 7 y^ 9ue tantos 

s de trabajo se crean en

este Ayuntamiento, se pensará 
seriamente en la posibilidad de 
contratar agentes para que cui
den este aspecto, que puede ter
minar con la vida de alguna per
sona y entonces sí que rápida
mente se procurará “arreglarlo”.

Este mes, si lo prueba 
se lo queda. 

Hasta por precio.
Desde

1.370.000
Ptas.*

Ahora puede disfrutar el placer de conducir 
todo un Peugeot 309 desde 1.370.000 Ptas.* 
Elija su versión entre una gama que le ofrece, 
hasta el 30 de Junio, ventajas de compra en 

todas las versiones Gasolina o Diesel.
Pruébelo ahora. Seguro que se lo queda.

* P.V.P. Peugeot 309 Premium (1.3), IVA, transporte y oferta promocional incluidos. 
Oferta válida hasta el 30 de Junio de 1991 para vehículos en stock.

“EL MOTOR NACIONAL”, S.A

Ronda de Toledo, 21
CIUDAD REAL

MOSA
SU concesionario 
PEUGEOT TALBOT

Por último, indicar que los 
Agentes de la Policía Local, san
cionan los vehículos mal apar
cados o que infringen las nor
mas, pero no nos explicamos, 
como un sólo agente puede vigi
lar la ciudad, hacer servicios de 
mercado, de puertas y de pasos 
de peatones, y esto no solamen
te ocurrió ayer, sino que ya es 
repetitivo. La circulación en Almagro es un caos.

PEUGEOT 309



16 ALCAZAR DE SAN JUAN

Mantuvieron una reunión junto a “El Masegal”, en el pueblo de Quero

Situadas entre el término de Alcázar de San Juan y los de Mota del Cuervo y Lillo

Pomin VILLAREJOS

España en competencia con el

Por amor a tu tierra.
Para asistir a una demostración, llama a:

Viernes, 14 de 
Junio de 1991

Tu tierra se merece lo mejor: un tractor de Ebro Kubota.

Ven a conocerlos de cerca. Asiste a una demostración y descubrirás por qué los tractores 
de Ebro Kubota son la mejor elección.

Además, sólo por tu presencia en la demostración, recibirás un estupendo regalo.

TRAYMECA
Carrt*. de Carrión-Km. 242

TeIf: 22 22 00 
CIUDAD REAL

ATASA
Avda. Gregorio Prieto, 18 

TeIf: 32 30 58 
VALDEPEÑAS

¡Te esperamos!

KUBOTH
TRACTORES

Un grupo de científicos europeos estudia 
las lagunas salinas de La Mancha

Científicos de diversos paí
ses europeos se reunieron 
ayer en algún punto del tér
mino municipal de Quero, 
junto a la laguna de “El 
Masegal”, para el estudio de 
las Lagunas Salinas de La 
Mancha, dentro de un pro
grama de la CE.

La reunión formó parte del 
trabajo que se realiza sobre las 
Lagunas Salinas de La Mancha, 
dentro del programa STEP, finan
ciado por la CEE, para el estudio 
de “Gestión y protección de las 
zonas húmedas en Europa”. A 
esta reunión asistió el coordina
dor europeo del proyecto, el bri
tánico, Molby, quien vino a com
probar personalmente que los 
datos que se emiten desde España 
son ciertos. Al parecer y, según 
explicó el ecólogo de la Escue
la-Taller de Alcázar, Francisco 
Rueda, la problemática de las 
zonas húmedas de la Mancha, es 
sensiblemente distinta a la del res
to de Europa. Mientras en países 
como Irlanda o Bélgica los pro
blemas se centran en la conta
minación, en La Mancha es la 
desecación, por la sobreexplota
ción de los acuíferos. Lo que hace 
que los métodos de estudio y los

Una ventana a¡ 
pasado

La Comunidad Europea se interesa por las lagunas manchegas.

datos no coincidan con el resto 
del proyecto. Las lagunas objeto 
de estudio son las comprendidas 
entre los términos municipales de 
Alcázar de San Juan y Lillo, por 
una parte y de Alcázar a Mota 
del Cuervo por otra. Elegidas en

parque nacional de Doñana.
Todas ellas conforman, según 

Rueda, un complejo único en 
Europa y que se repite tan sólo 
en algunas zonas de Argelia y 
Marruecos. Su interés, no es como

se piensa por la fauna acuática, 
sino porque, algunas de ellas, son 
“una ventana al pasado”, dijo el 
ecólogo, porque reúnen las con
diciones ambientales que tenía el 
mundo antes de que apareciera 
la vida.

Las lagunas salinas 
conservan condiciones 
ambientales que tenía el 
mundo antes de que apa- 
reciera la vida. Para Rue
da, este hecho representa 
un valor “a nivel plane
tario”, ya que se trata 
sitio “donde tienes las 
condiciones de hace 3.00o 
millones de años conser
vadas como en alcohol” 
y que han sido estudiadas 
entre otros por la micro
bióloga americana, Mar- 
kulis, premio Nobel en su 
especialidad.

Las condiciones geoló
gicas de las lagunas y 
algunas sales que se for
man en sus aguas son muy 
extralñas y “sólo se dan 
aquí” en acosistemas for
zados o límites, donde la 
vida es posible, dijo Rue
da, quien agregó que 
“además de todo eso hay 
aves”, a pesar de las duras 
condiciones para el 
desarrollo de la vida.

El grupo de científicos 
que permaneció ayer en 
el término de Quero, con 
el objetivo de estudiar las 
condiciones ecológicas 
que rodean las lagunas 
salinas de esta zona, pro
cede de distintos países 
europeos y trabaja dentro 
de un programa financia
do por la Comunidad 
Europea.

Te enseñaremos todos los avances tecnológicos de la extensa gama Ebro Kubota y te 
daremos todas las informaciones para que encuentres el tractor ideal para tus necesidades 
y presupuesto.

EBRO

M.C.D.2022
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Sanidad

Los reconocimientos se realizaron en los centros de salud de la localidad a los que acudieron los niños

Casi el 40 por cien de los escolares de La Solana 
tiene problemas bucales, especialmente caries

Los exámenes fueron practicados a más de seiscientos alumnos de Educación General Básica

En los exámenes de salud 
practicados a los escolares 
de primero, quinto y octavo 
de E.G.B. de todos los cen
tros docentes de la locali
dad, dentro del programa de 
Salud Escolar, se han detec
tado anomalías en 250 
alumnos de 640 que pasaron 
la revisión preceptiva.

A. GARCIA-CERVIGON

Unos doscientos sesenta 
casos están referidos al proble
ma de ¡as caries y en menor 
proporción defectos visuales.

Los exámenes de Salud Esco
lar tienen como misión funda
mental el detectar precozmente 
cualquier defecto o anomalía 
que vaya a perjudicar o a dis
minuir la capacidad de apren
dizaje, durante el período esco
lar y corregir en lo posible estas 
deficiencias para mejorar el 
desarrollo físico, síquico y social 
de los alumnos.

Muchos niños de La Solana tienen caries.

Los reconocimientos 
se realizaron durante 
el mes de mayo y 
contaron con la 
colaboración de los 
tutores de los 
distintos centros de 
enseñanza de la 
localidad, donde 
muchos de los niños 
tienen caries, en 
concreto, unós 
doscientos cincuenta 
de los seiscientos que 
fueron atendidos

Problemas frecuentes

Por ello van dirigidos sobre 
todo a identificar, mediante téc
nicas sencillas y poco costosas, 
aquellos problemas de salud que 
con mayor frecuencia se presen
tan a estas edades.

Los reconocimientos se rea
lizan durante el mes de mayo 
preferentemente y cuentan con 
la colaboración de los tutores 
respectivos en cada uno de los 
centros de enseñanza de la loca
lidad. Para la recogida de datos 
se cuenta con un modelo oficial

de la Junta de Comunidades, un 
informe médico para los padres 
y una hoja de relación de vacu
naciones entre otios.

La mayoría de los alumnos 
matriculados en los centros 
pasan estos reconocimientos y 
de los seiscientos cincuenta 
alumnos aproximadamente ha 
habido un total de cuatrocientas 
noventa anomalías.

Las anomalías detectadas en 
mayor número han sido las refe
ridas a las caries dental en un 
cuarenta por ciento.

El programa de Salud Escolar 
envía unas instrucciones a los 
padres de los alumnos que- pade
cen estas anomalías en las que 
se dan una serie de orientacio
nes y medidas, entre ellas, la 
visita periódica al dentista, cui
dar la alimentación, se reco
mienda no consumir en exceso 
dulces, caramelos y golosinas en 
general y cepillarse los dientes 
después de cada comida.

Con el programa de fluora- 
ción que actualmente se lleva 
en los colegios, este problema

ha remitido, pero no lo suficien
te, como prueban el índice de 
casos detectados en las explo
raciones.

Las deficiencias visuales ocu
pan en menor medida otra de 
las patologías afloradas, tres
cientos setenta casos, lo que 
supone un treinta y cuatro por 
ciento de los alumnos recono
cidos. En tercer lugar se situa 
la fimosis con unos porcentajes 
muy similares en los tres cursos, 
seguido de soplo cardíaco, pie 
plano y audición anormal.

El problema de la caries esii 
extendido por todos los mura- 
cipios de España. No obstanie, 
en muchas localidades se empie
za ya a fluorar el agua corriente, 
como medida preventiva. B 
otros lugares, se entrega a te 
niños tabletas de esta sustancii 
que evita que se desarrolle eíü 
enfermedad. Con este tipo ii 
estudios también se previene: 
que el problema se extienda f¡ 
permite tomar las medidas opot- 
tunas para controlado en te 
medida de lo posible.

Mañana ¡iene Una Cita Con Su ¡ajela,

PU
B
Ll
K
é?

Soto Viso 0ecl#i0íí
C2UAKÜW1
DE CIUDAD REAL

RENAULT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50

M.C.D.2022
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NUEVA 
COPIADORA 

FT-4418 
DOBLE CARA
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UN LIDER EN 1 
FOTOCOPIADORAS 1

NO DE LA VUELTA 
A LA MOINA

No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle:

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.).
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia: menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño: mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel.
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh, La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

K0(gm
Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS
Avda. Rey Santo, 17
Tfno.: 25 57 62
Fax:255766
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

La próxima campaña no se alcanzará la couta de producción

Comenzará la aproximación de 
precios españoles de remolacha

Semana n® 24 - Cotizaciones del día 13-06-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos de 10 a 12 kc.
Corderos de 12,1 a 15 kg.
Corderos de 15,1 a 19 kg....................
Corderos de 19,1 a 23 kg...................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg................
Corderos de 25,5 a 28 kg (COR.I)..
Corderos de 28,1 a 34 kg (COR.II)
Corderos de más de 34 kg................
Oveja: Extra...........................................
Lana.........................................................

DiferenciaPtas./Rg.
465-475 es

390-400
310-320
280-290 -10
260-270 -10
240-250 -10
205-215
175-185
50 -10
20-25 —

Se puede agravar la situación de los cultivadores españoles

CEREALES 
Cebada Beka para cervecería..................  
Cebadas para cervecería............................  
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl...... 
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.........  
Trigos duros................................................... 
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).......  
Extensibles:
Chamorro.......................................................
Aragón.............................................................
Panificables (Astral, CapitoI, Sevillano) 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................  
Avena...............................................................  
Centeno..........................................................  
Triticales.......................................................... 
Maíz secadero............................................... 31,85

LEGUMINOSAS
Yeros.....................
Veza......................
Lentejas.................
Heno de Alfalfa..

PORCINO
Selecto.......
Normal.....^
Graso.-,.,.,,,......................
Lechón de 15 kg (ptas,/unidad)

205
200
195
6,000

Durante la próxima campaña de remolacha y azúcar, 
que comenzará en todo el ámbito de la Comunidad 
Europea de forma oficial el próximo día 1 de julio, 
se iniciará también la aproximación de los precios 
españoles (que son más altos) a lo comunitarios, que 
son más bajos, esto quiere decir que se va a registrar 
una disminución de los mismos, lo que va a agravar 
aún más la situación de los cultivadores españoles, 
especialmente de la zona centro y norte.

Gésar LUMBRERAS

+ 0,35

+0,5013

15,50-16

+5

Según el acuerdo adoptado 
a finales del pasado mes de 
mayo por parte de los ministros 
de Agricultura de la CE, y que 
debe ratificado en el transcurso 
del Consejo que celebrarán en 
Luxemburgo a comienzos de la 
próxima semana, el precio de 
base para la remolacha ha que
dado fijado en 7.190 ^pescTas 
por tonelada.

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg...... 225-235
Conejo desvieje................. ..................... 70

Información de precios. Teléfono; (967) 2159 10 (Contestador)

* TERRAZA DE VERANO TODOS LOS DIAS

VIERNES DIA 7, Y SABADO D1A 8 
ACTUACION DE LUCES DE BOHEMIA

¡NO FALTES! TE ESPERAMOS

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

Manzanares 
(C. Real)

iperverde para este sector 
queda establecida en 153,498 
pesetas por ecu. El precio espa
ñol de la remolacha y del azú
car disminuye por tanto, expre
sado en moneda nacional, un 
0,52%, según los datos oficiales 
del Ministerio de Agricultura.

Según estas mismas fuentes 
la decisión adoptada por los 
ministros de Agricultura sobre 
los precios que regirán en este 
sector durante la campaña 
1991-92 supone una sensible 
mejora de la propuesta inicial 
de la Comisión Europea que 
contenía una disminución de 
los precios institucionales del 
5% en toda la CE a la que 
había que sumar en el caso 
de España un 1,6% más como 
consecuencia de las propuestas 
agroalimentarias.

Medidas complementarias

En el capítulo de las medidas

complementarias que deberán 
regir destaca la congelación 
durante la campaña 1991-92 del 
montante correspondiente a los 
reembolsos por gastos de alma
cenamiento aplicado en la cam
paña anterior, y que se sitúa 
en 0,52 ecus por cada 100 kilos 
al mes.

También'^é'líáñ establecido 
Jas^ínéas generales del meca
nismo para la aproximación de 
los precios españoles a los 
comunitarios, tanto- para el 
azúcar como para la remolacha 
en aplicación de lo dispuesto 
en el artículo 70 del Acta de 
Adhesión. Así se fija como 
final de la aproximación la 
fecha 1 de julio de 1995, lo 
que supone una prórroga de 
la norma general establecida en 
el Tratado que contemplaba el 
1 de julio de 1992 como fecha 
normal para el final de la 
aproximación. Hay que tener 
en cuenta además que se esta
blecen dos fases en el período 
total, fijando el sistema de cál
culo de los precios para la cam
paña 1991-92 y 1992-93. Para 
la segunda fase, que abarca los 
años siguientes, la Comisión 
presentará una nueva propues
ta. La disminución de precios 
correspondientes a la campaña 
1992-93 dependerá de lo que 
se establezca para el conjunto 
de la Comunidad, aunque sí, 
como ha ocurrido en la pre
sente campaña, los precios

comunes se congelan, el de

? j’S " *?**«*• | 
del 2,9% para el azúcar.

La aproximación de precios 
llevará consigo una disminu 
ción del llamado Montante 
Compensatorio de Adhesión 
Por otro lado, la Comisión 
Europea se ha comprometido 
a examinar la situación del sec
tor azucarero en España, con 
el objetivo de dicidir la’pro. 
cedencia de la aplicación de 
un programa estructural que 
permita la adaptación a los 
niveles^ de precios comunita
rios.

Abren la fábricas en el sur

Mientras tanto, ya han abier
to las primeras azucareras en 
el sur y están reciendo remo
lacha. Según los últimos datos 
facilitados por medios del sec
tor en esta zona se va a superar 
la couta de producción esta
blecida en la normativa de la 
CE que es de 325 toneladas 
ya que se alcanzarán las 
345.000, lo que supone 2,6 
millones de toneladas de remo
lacha.

En la zona centro, y aunque 
todavía falta mucho para la 
recolección, se espera una 
cosecha normal mientras que 
en la zona norte no se alcan
zará la cuota asignada debido 
a las desfavorables condiciones 
climatológicas que se han regis
trado durante los tres últimos 
meses. Al final, y según estas 
mismas fuentes habrá en toda 
España un déficit de unas 
50.000 toneladas de azúcar por 
lo que será necesario acudir 
al reporte del sobrante de la 
campaña que está a punto de 
finalizar.

Estados Unidos quiere una 
nueva prórroga sobre el maíz

C.L.

Las autoridades de Estados 
Unidos han comenzado a presio
nar ya a los responsables de la 
Comisión Europea y del Gobier
no de Madrid para que se renueve 
durante 1992 el acuerdo por el 
que España debe importar maíz 
y sorgo de este país, según ha 
sabido este periódido en fuentes 
comunitarias. Esta cuestión fue 
una de las que debatieron el pasa
do miércoles en Bruselas el secre
tario de Producciones y Merca
dos, José Barreiros y Guy Legras, 
director general de Agricultura.

El acuerdo suscrito entre Esta
dos Unidos y la CE con poste
rioridad al ingreso de España, 
cuya validez era de cuatro años 
ya ha sido prorrogado una vez, 
durante 1991, aunque todavía no 
ha comenzado a llegar la mer
cancía a España. Precisamente 
falta por fijar todavía las moda-

lidades,concretas para que el maíz 
y sorgo comience a entrar durante 
los próximos meses.

Mientras tanto, los responsa
bles de la Comisión Europea han 
hecho saber a las autoridades nor
teamericanas que la solución a 
este problema debe incluirse den
tro de las negociaciones que se 
desarrollan para desbloquear la 
Ronda de Uruguay del GATT. 
Por otro lado, desde Madrid se 
ha indicado que este problema 
debe incluirse no sólo en el marco 
de las negociaciones del GATT 
sino también en el marco de las 
discursiones para reformar la 
Política Agrícola Común (PAC).

En estos momentos los precios 
del maíz en el mercado interior 
español son muy altos en aquellas 
zonas en las que hay existencias. 
Ello ha motivado las quejas de 
los productores de huevos y 
pollos, dos de los colectivos más 
afectados por este encarecimiento

de costes. En el caso del niau 
de importación los precios son 
también muy altos ya que»pf^, 
dujo una concentración de 13ni5 
cancía que llegó en manos de i® 
sóla empresa, que controla actual
mente el mercado. i

Por otro lado, la situación 
el mercado de los ¡
caracteriza por la confusión cu 
do ya se ha generalizado la r 
lección en toda Andalucía, i 
madura y una gran parte® 
tilla-La Mancha. A niedi a q । 
pasan los días se confirma 
minución de la cosecha en , 
ción con las previsiones m* ¡^ j 
sobre todo en cebada. W 
debido a las adversas circunsi^ 
cias climatológicas que 
registrado en las 
sobre todo. Se han dado ^j 
hechos excepcionales co 
los elevados precios de a 
vieja en zonas de Casti ^ ^ j i 
debido a las masivas e 
SENPA de meses anteriore- ,

M.C.D.
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España debe avanzar en la competitividad y estabilizar los costes de producción, opinó Cuevas

Los empresarios, dispuestos a negociar 
el pacto de competitividad de Solchaga

La CEOE acusa a ¡os sindicatos de no asumir el compromiso de entrar en la negociación

los empresarios españoles 
están dispuestos a nego
ciar el pacto de competi
vidad ofrecido por el 
Gobierno, según el presi
dente de la Confederación 
Española de Organizacio
nes Empresariales 
(CEOE), José María Cue
vas.

14ADRID. (Efe).- Cuevas, 
que asistió ayer en Luxembur
go al Consejo de Presidentes 
de la Unión de Confederacio
nes de la Industria y de los 
Empleadores de Europa 
(UNICE), precisó que desco
nocía el texto presentado por 
el Gobierno. La CEOE ha 
abierto un proceso interno de 
discusión, que finalizará el 
viernes, para fijar su posición 
y está dispuesta a negociar, 
añadió.

Sobre la posición de las cen
trales sindicales en esta cues
tión, dijo que “su esfuerzo es 
el de no asumir el compromiso 
de entrar en esta negocia
ción”. "España debe avanzar 
más en la competitividad de 
su economía y buscar la esta
bilidad en el crecimiento de 
sus costos de producción”, 
opina Cuevas.

Otras medidas que deben 
tomarse son crear condiciones 
para promover la inversión, 
tratar el problema de la cali
dad de la producción y mejo
rar el sector público, “que se 
encuentra muy atrasado con 
respecto al sector privado”, 
agregó. Como ejemplo del 
sector estatal citó el caso de 
Iberia, que este año tendrá 
pérdidas por valor de unos 
30.000 millones de pesetas, y 
afirmó que “una empresa no 

Noval propondrá a los agentes sociales una 
ley de huelga basada en el modelo italiano
^lADRID. (Agencias).- El 

ministro de Trabajo, Martínez 
Noval, ha asegurado en Barce
lona que remitirá a los agentes 
piales el proyecto de ley de 
niídga después del verano. La 
propuesta del Ejecutivo, basada 
®® el modelo italiano, tiene 
'®nio objetivo garantizar los 
lívidos públicos esenciales 

el transporte. Noval ha 
estrado su esperanza de que 
e proyecto cuente con el apo- 

Agentes sociales. Ha 
> erado que el pacto de pro- 

del Gobierno se podrá 
quecer con las aportaciones 

“^Sindicatos y CEOE.
opinó que las 

reto? ^^ ^’^^i^^i^s “están inte- 
-en modificar la norma-

Que ya no 
*‘^"^ solución satis- 

y ®*^^^ ^ ios conflictos 
'ierecho’' ®“ ^^"^P° ^®^ "° 
¿“no , argumentó.

n afirmación contrasta con

José María Cuevas, presidente de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales.

puede permitirse el lujo de 
tener este déficit”.

Respecto a la conflictividad 
laboral registrada últimamen
te en España, dijo que el 
Gobierno tiene la obligación 
de asegurar el funcionamiento 
de los servicios públicos “para 
no perjudicar tan gravemente 
a los ciudadanos como ha 
ocurrido recientemente”.

Ley de huelga

Asimismo, opinó que “es 
una irresponsabilidad el cru
zarse de brazos” y “no es sufi
ciente intentar resolver el 
tema con una nueva ley”.

Los sindicatos siguen la 

las opiniones expresadas en 
varias ocasiones por los sindi
catos, que se han mostrado con
trarios a la promulgación de 
una ley de huelga por parte del 
Gobierno y partidarios de la 
autorregulación entre los pro
pios agentes sociales.

La ley italiana de huelga será 
“de gran utilidad”, afirmó el 
ministro, en la introducción de 
cambios en la normativa espa
ñola, dado que regula el man
tenimiento de los servicios esen
ciales durante el ejercicio de 
este derecho por parte de los 
trabajadores y garantiza el 
debate al constituir una comi
sión de expertos, en su mayor 
parte abogados ajenos al eje
cutivo. El ministro valoró posi
tivamente la reducción en 
70.000 personas el número de 
parados el mes de mayo en rela
ción al mismo período de 1990, 
y apuntó que desde el pasado 
enero 94.000 desempleados han 
encontrado trabajo en España. 

estrategia de fomentar huelgas 
en el sector público “porque 
los trabajadores del sector pri
vado son más reacios a secun
darias”, añadió.

El presidente de la CEOE 
expresó su preocupación por 
el crecimiento del déficit del 
sector público, que según él 
ha aumentado en un 28,2 por 
ciento en lo que va de año.

También se declaró parti
dario de que el Gobierno con
ceda ventajas Escales a las 
empresas por la reinversión de 
sus beneficios. El ministro de 
Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, presentó anteayer el 
documento sobre el Pacto 
Social de Progreso que será 

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo.

debatido en la Comisión Mix
ta Congreso-Senado para las 
Comunidades Europeas y pos
teriormente negociado con 
empresarios y sindicatos.

Él texto remitido a Las Cor
tes no difiere de las líneas 
básicas adelantadas por Sol
chaga tras la aprobación del 
pacto por el Consejo de 
Ministros. Las líneas maestras 
del Pacto Social de Progreso, 
que pretende aumentar la 
competitividad de la economía 
española ante la plena inte
gración en el Mercado Unico, 
se basan en el control de sala
rios y beneficios, la lucha con
tra la inflación y el aumento 
de productividad.

Solchaga afirma 
que sin pacto, el 
presupuesto 
para 1992 será 
más restrictivo

MADRID. (Agencias).- El 
ministro de Economía, Carlos 
Solchaga, reanudó ayer los con
tactos con la oposición parla
mentaria para alcnzar un acuer
do sobre el pacto de progreso. 
Solchaga se reunió con repre
sentantes de Izquierda Unida 
y Grupo Mixto, después de que 
anteayer lo hiciera con el resto 
de la oposición. El ministro, 
durante la clausura de la Con- 
frencia de Cajas de Ahorro, ha 
reiterado que si no hay pacto, 
los presupuestos de 1992 serán 
más restrictivos, y ha puesto 
como fecha para lograr el 
acuerdo a finales del mes de 
septiembre.

Contener la inflación para 
hacer más competitiva la eco
nomía española de cara al Mer
cado Unido de 1993 es el obje
tivo del pacto de progreso efe 
Solchaga. Para ello, es necesa
rio moderar los salarios, los 
beneficios empresariales y 
adoptar medidas que fomenten 
el ahorro. El pacto propuesto 
por Solchaga introduce además 
una claúsula de revisión salarial 
automática y universal que 
garantizaría el poder adquisiti
vo. Contiene también medidas 
para controlar el déficit público 
y reformar las ordenanzas labo
rales.

Las negociaciones a tres ban
das con los interlocutores socia
les y económicos comenzarán 
en breve y deberán de estar con
cluidas antes de la presentación 
de el nuevo Presupuesto Gene
ral del Estado para 1992. Los 
sindicatos han mostrado su 
desacuerdo con el Pacto Social 
de Progreso presentado por el 
Gobierno, y rechazaron el mar
tes mantener conversaciones 
informales con Solchaga.

Dura crítica a las Cajas

Por otra parte, el ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
apremió ayer a las cajas de 
ahorros para conseguir el tama
ño, la especialización y los 
recursos propios necesarios 
para competir en el mercado 
único, en vez de pedir la eli
minación de coeficientes y “elu
cubrar” sobre la Corporación 
Bancaria Española.

Solchaga subrayó que “lo 
importante” para las cajas es 
afrontar retos como la reduc
ción de costes fijos o la selec
ción de clientes para frenar la 
morosidad, y no peticiones 
"irrealistas” sobre supresión de 
coeficientes, cuyo cumplimiento 
sería muy caro para el Tesoro 
Público, y “elucubraciones” 
sobre la posición competitiva de 
la Corporación Bancaria de 
España (CBE).

El ministro respondió de esta 
forma en la clausura de la LXIII 
Asamblea de la Confederación 
Española de Cajas de Ahorros 
(CECA) a la petición planteada 
minutos antes por el presidente 
de la organización, Braulio 
Medel, de “un esfuerzo” para 
acortar la reducción de coefi
cientes, así como a las críticas 
vertidas en las propias conclu
siones de las ponencias contra 
los presuntos privilegios conce
didos a la CBÉ.
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El Defensor del Pueblo subrayó que la ley de seguridad es constitucional pero debe matizarse

Gil Robles afirma que la seguridad 
ciudadana no puede limitar la libertad

^^La figura de la retención no existe y sólo hay situaciones de libertad o de detención”

El Defensor del Pueblo, Alvaro Gil Robles, eludió ayer 
comentar el texto del proyecto de ley de seguridad 
ciudadana, aunque, de forma general, dijo ante el pleno 
del Congreso de los Diputados que la seguridad ciu
dadana ^*no puede ser nunca límite superior de la liber
tad individual”.

MADRID. (Efe).- Gil 
Robles, que presentó ante el 
pleno de Ía Cámara el informe 
de la Institución que repre
senta correspondiente a 1990, 
no quiso responder posterior
mente a las preguntas de los 
periodistas relacionadas con el 
proyecto de ley de seguridad 
ciudadana por no conocerlo 
aún en profundidad y por no 
haber sido aprobado por las 
Cortes.

Sin embargo, repitió a los 
informadores los argumentos 
expuestos minutos antes a los 
diputados en relación con la 
necesaria garantía de la liber
tad individual, en los que 
subrayó que “Ia seguridad ciu
dadana no es ni puede ser 
nunca límite superior y prio
ritario de las libertad indivi
dual”.

"Incluso en una sociedad 
democrática como la nuestra, 
esta libertad personal puede 
verse amenazada e incluso 
conculcada no sólo por la con
ducta esporádica y patológica 
de algunos agentes de la auto
ridad, sino también por la 
creación de un clima social 
que momentáneamente bus
que primar concepciones res
trictivas de la libertad indivi
dual en aras de la llamada 
seguridad colectiva”, añadió 
ante el pleno. Para el Defen
sor del Pueblo, la seguridad 
y libertad personales han de 
ser prioritariamente protegi
das y la detención como límite 
a ellas sólo es posible en los 
términos y las garantías cons
titucional y legalmente previs
tas. Preguntado por los perio

Joan Lerma testifica por 
escrito en el “caso Blasco”

Intentan linchar a un hombre 
que amenazó a un drogadicto

VALENCIA. (Efe).- El tri
bunal del llamado “caso Blas
co”, en el que se juzga un 
supuesto delito de cohecho en 
la convocatoria de un concurso 
para adjudicar terrenos públicos 
en Paterna, dio lectura ayer a 
los testimonios por escrito del 
presidente de la Generalitat, 
Joan Lerma, y el conseller de 
Economía, Antonio Birlanga.

En el juicio del “caso Blas
co”, iniciado el pasado 3 de 
junio en el Tribunal Superior 
de Justicia de la Comunidad 
Valencia, están procesadas seis 
personas, entre ellas el ex-con- 
seller de Obras Públicas, Rafael 
Blasco.

Los otros procesados son el 
ex-director gerante del Instituto 
Valenciano de la Vivienda 
(IVV), Juan José Esturi, los 
arquitectos José Antonio de 
Juan y Juan Manuel Chuliá, la 
funcionaria Inmaculada Sancho

distas por la figura de la reten
ción, Gil Robles dijo que no 
existe y que sólo hay situa
ciones de libertad o de deten
ción.

El domicilio, inviolable

El Defensor del Pueblo 
recordó que la posibilidad 
recogida en el proyecto de ley 
de que la Policía entre en un 
domicilio por un delito fla
grante ya está en la legislación 
española desde hace muchos 
años, y consideró que la 
tenencia de droga en una can
tidad considerada ilegal sí es 
un delito flagrante.

En el caso de que una per
sona estime que la Policía se 
ha extralimitado en sus fun
ciones al entrar en un domi
cilio, Gil Robles subrayó que 
los tribunales pueden decidir 
posteriormente al respecto.

Ante el pleno hizo hincapié 
en que no es posible tener 
en cuenta otros supuestos para 
la entrada de la Policía en un 
domicilio que nó sean el con
sentimiento del titular, una 
resolución judicial que lo 
autorice o se esté ante un 
supuesto de flagrante delito.

El Defensor del Pueblo no 
ha hecho referencia explícita 
durante la presentación de su 
infonr»e en el pleno de la 
Camara, al polémico proyecto 
de Ley de Seguridad Ciuda
dana, y también se mostró 
especialmente cauto al ser 
requerida su opinión por los 
periodistas, amparándose en 
que es norma que el Defensor 
no opine más que una ley ha 

y el urbanista francés Jacques 
Lacroix, quien supuestamente 
había ofrecido dinero a los cin
co anteriores por desviar en 
favor de su empresa la subasta 
de los terrenos.

El presidente de la Genera
litat, Joan Lerma, reconoció por 
escrito que conoció al francés 
Jacques Lacroix, hace diez años 
cuando fue a Valencia al frente 
de una delegación de Marsella 
para proponer la creación de 
una futura Universidad del 
Mediterráneo y que encomendó 
al entonces conseller Blasco de 
las relaciones institucionales y 
del seguimiento de las gestio
nes. También reconoció el pre
sidente de la Generalitat haber 
hablado con varias empresas, 
entre ellas alguna relacionada 
con UGT, que estaban intere
sadas en concurrir para la adju
dicación de los terrenos de 
Paterna.

Alvaro Gil Robles, defensor del Pueblo.

sido publicada ya en el Boletín 
Oficial del Estado”.

No obstante, y aunque 
todavía no había estudiado 
detenidamente el texto remi
tido el pasado miércoles al 
Congreso por el Gobierno, Gil 
Robles entiende que el pro
yecto es constitucional aunque 
sería conveniente introducir 
algunos cambios y matizacio
nes. Así llamó la atención ante 
el hecho de que no existen 
términos medios, al referirse 
a la detención: “o se es libre 
o se está detenido, debiéndose 
respetar entonces las garantías 
constitucionales que lleva apa
rejada tal situación del indi
viduo”. Cabe señalar, por otra 
parte, que el portavoz socia
lista en la Comisión de Jus
ticia e Interior del Congreso, 
ha pedido la opinión de sus 
compañeros sobre el proyecto 
de Ley de Seguridad Ciuda
dana de cara a la elaboración 
de las enmiendas que presente 
en su día el Grupo Socialista.

MADRID. (Efe)).- Dos poli
cías resultaron heridos y cuatro 
personas detenidas durante una 
reyerta que se produjo antea
noche en la localidad madrileña 
de Parla cuando varios vecinos 
intentaron defender a un dro
gadicto a quien el propietario 
de un comercio amenazaba con 
una escopeta, informó ayer la 
Policía.

Los hechos se produjeron al 
filo de la media noche en la 
calle Salamanca de Parla cuan
do José Bala Jiménez, de 48 
años, increpó a un joven que 
se drogaba cerca de su esta
blecimiento y le pidió que se 
marchara de allí. Al ver que 
el toxicómano no le hacía caso, 
José Balas se marchó del lugar 
y regresó minutos después 
acompañado de su hijo, Raúl 
Balas, de 23 años, ambos arma
dos con escopetas con las que 
amenazaron al drogadicto.

Libertad y 
seguridad

Gil Robles manifestó 
su inquietud “ante la 
aparición de fenómenos 
no bien regulados o 
prácticamente sin regu
lar, que pueden llegar 
a poner en peligro ese 
ámbito de la libertad y 
seguridad personales”. 
En relación con el dere
cho a la inviolabilidad 
del domicilio, Gil 
Robles reiteró que no 
parece posible contem
plar otros supuestos de 
entrada en domicilio 
que no sean con el con
sentimiento del titular, 
que exista una resolu
ción judicial que lo 
autorice o se esté ante 
un supuesto de flagrante 
delito.

Entonces acudieron al lugar 
unos treinta vecinos que inten
taron linchar al propietario del 
local y a su hijo para apoyar 
al joven amenazado.

José Bala y su hijo intentaron 
defenderse de los vecinos rea
lizando unos catorce disparos 
con sus escopetas, lo que causó 
graves daños en los coches que 
estaban aparcados cerca.

Minutos después llegaron al 
lugar varios agentes de la Poli
cía que fueron agredidos por 
los vecinos cuando procedían a 
detener a Balas Jiménez y a 
su hijo. Como resultado de la 
reyerta, dos policías tuvieron 
que ser ingresados en el hos
pital Doce de Octubre, donde 
a uno de ellos se le apreció 
fractura de clavícula derecha y 
otras importantes contusiones, 
mientras que su compañero fue 
dado de alta con lesiones de 
pronóstico reservado.

El subcomisario 
José Amedo 
niega que esté 
encubriendo a 
sus superiores

.MADRID. (Efe).- Ei ,,.^ 
misario Jose Amedo dijo ave 
de forma enérgica, duranteb 
tercera sesión del juicio que i 
celebra en la Audiencia Nací 
nal: “es rotundamente falso o» 
yo esté encubriendo a mis si 
riores”.

Amedo, cuyo interrogatorin 
terminó ayer por la mañana 
contestó así al abogado de S 
acción popular Fernando Salas 
sobre si en este proceso él está 
encubriendo a sus superiores

A continuación y a preguntas 
de su abogado defensor, Gon
zalo Casado, respondió que “los 
GAL son una banda de mal- 
hechores, con pocos valores 
morales, que se venden al mejor 
postor”, y añadió en relación 
al atentado que costó la vida 
a Juan Carlos García Goena: 
“lamento su muerte como cual
quier ser humano puede lamen
tar la muerte violenta, de forma 
genérica”.

Manifestó, también a pregun
tas de su abogado, que ha sido 
objetivo permanente de la ban
da terrorista ETA, desde que 
en 1973 se descubriera durante j 
una detención documentación 
sobre su persona, y señaló que 
incluso actuaría como cebo para 
intentar desarticular al “coman- 
do” que fuera a matarle.

La sesión de ayer, tercerdía 
de juicio, continuó con el 
interrogatorio de Amedo a car-1 
go de Fernando Salas, constan
temente interrumpido por el 
presidente de la sala, José ! 
Antonio Jiménez Alfaro, que 1 
les indicó que se limitaran a 1 
preguntar y responder. 1

Tensión entre presidente^ 1 
letrado 1

Una de estas interrupcioneij 
motivó una discusión entre el 1 
presidente y el letrado, por con-1 
siderar este último que las res-1 
puestas contenían comentarios 1 
improcedentes. 1

Jiménez Alfaro explicó all 
letrado que “ si no hiciera pre-1 
guntas tan amplias no obtendría 1 
contestaciones tan amplias. 1 
Tanto derecho tiene usted a l 
preguntar como el procesado a 1 
contestar. No podemos veri 
nuestros derechos de una fonoa 1 
y los de los demás de otra. Aqm 1 
está el tribunal para protegí' | 
los derechos de los abogados ■ 
acusadores y del procesado . 1

Apartirdeese momento, las 1 
tres intervenciones que tuvo e ■ 
presidente de la sala fue, ■ 
para advertir al subcomi | 
que no hiciera comentarios ■ 
susrespuestas. ,■■

Salas preguntó a Amed ■ 
no es cierto que en una oc^ I 
su padre le había avisa | 
Lugo para decirle que le I 
su jefe Miguel Planchuelo yL I 
éste le indicó que con ■ 
con el entonces minish ■ 
Interior, José B^’^’^’^^^ííestó 1 
que el subcomisario co ■ 
“las entelequias no tienen |
puesta”. El *«‘”Í®,£'Siíbí| 

continuación si al oía =>6 
de esa llamada no na ■ 
a Madrid para enírevis 
Barrionuevo, a lo que 
respondió ironicameci - ,, 
día siguiente de la ent 1 
No”. |
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SOLO POR LEER
La Tribuna
------------------ <le Ciudad Real-------------------

CONSIGUE ESTE MAGNIEICO SISTEMA AUDIO
PHILIPS AS 9410

Sistema Audio AS 9410

EQUIPO MIDI 2x20 W
* Sintonizador digital con 20 presintonías.
-Pantalla LCD.
*Tocadiscos de retomo automático.
* Doble pletina de cassette

-Copiado de alta velocidad
-Reproducción continua.
*Aniplifícador de 2x20 W musicales.
-Ecualizador dinámico de bajos.
-Selección electrónica de la fuente sonora.

BASES DEL CONCURSO

-Indicación de la fuente en LCD.
-Altavoces de 2 vías.
-Mando a distancia RC-5.
*Dimensiones del equipo: 
360x365x375 mm.
Cajas: 220x385x160 mm.

l.- El concurso consiste en el sorteo de un SISTEMA AUDIO PHILIPS AS 9410”, entre los lectores de LA
TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidamente cumplimentado.

2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 .- Se admitirán cupones hasta el día 15 de Junio a las 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 17 de Junio por la mañana.
5 .- El nombre del premiado se publicará el día 18 de Junio en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
7 - Quedarán excluidos del sorteo todos los trabajadores de LA 

TRIBUNA de Ciudad Real y el Distribuidor de Philips.
D. Enrique Morales, así como los familiares directos.

8.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza 
del Pilar, n° 7, de Ciudad Real, enviando un cupón por sobre.
y figurando en el mismo “CONCURSO N° 3” SISTEMA DE AUDIO PHILIPS 
o entregándolos directamente.

PHIJLIPS

Distribuidor PHILIPS

Enrique Morales Ayala
Lanza, 3
Teléfono 22 28 02 13001 CIUDAD REAL
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El ex teniente coronel fue trasladado ayer desde Figueras a la prisión de Alcalá de Henares

Antonio Tejero regresa a la prisión 
donde fue recluido tras la intentona

El cambio obedece a la petición de que pudiera estar más cerca de su familia ‘

El ex teniente coronel de 
la Guardia Civil Antonio 
Tejero Molina fue trasla
dado ayer desde la prisión 
de Figueras a la de Alcalá 
de Henares (Madrid), don
de fue recluido por prime
ra vez tras la intentona del 
23 de febrero de 1981, por 
la que fue condenado a 30 
años de prisión.

BARCELONA. (Efe).- El 
juez togado militar número 31 
de Barcelona, Ricardo 
Izquierdo, confirmó que el 
traslado de Tejero obecede a 
la petición efectuada hace 
unos dos meses por su abo
gado, Angel López Montero, 
para que el ex teniente coro
nel pudiera estar más cerca 
de su familia, que reside en 
Madrid.

López Montero formuló 
esta petición después de que 
el pasado 20 de febrero le fue
ra denegada a Antonio Tejero 
la solicitud de libertad con
dicional por no reunir los 
requisitos fijados en el regla
mento de establecimientos 
penitenciarios militares.

Tejero Molina es el último 
de los condenados por la 
intentona golpista del 23 de 
febrero de 1981 que aún per
manece en prisión, después de 
que el ex teniente general Jai
me Milans del Bosch fue pues
to en libertad el 1 de julio

Antonio Tejero Molina.

de 1990.
Tras pasar por las prisiones 

de Alcalá de Henares, a la 
que ahora regresa de nuevo, 
y El Ferrol (La Coruña), el 
28 de mayo de 1983 fue tras

ladado a la de Figueras, donde 
ha permanecido hasta las 10,30 
horas de ayer en que, custo
diado por la Guardia Civil, 
salió en dirección a la capital 
del Reino.

Castillo de 
Figueras

Antonio Tejero era el 
único condenado que 
estaba recluido en el 
castillo de Figueras, una 
fortaleza del siglo XVIII 
de 320.000 metros cua
drados, aunque sólo una 
pequeña parte está 
habilitada como prisión. 
El golpista abandonó 
este recinto en dos oca
siones, el 23 de enero 
de 1985 para someterse 
a un reconocimiento 
médico, y el 5 de enero 
de 1989, cuando fue 
autorizado a asistir en 
Madrid a la ordenación 
sacerdotal de su hijo 
Ramón.

Durante su reclusión. 
Tejero se ha dedicado 
a la pintura, a cultivar 
un pequeño huerto y, 
hasta 1986, a recibir 
numerosas visitas.

En aquel año, y a raíz 
de una cena-homenaje 
organizada por la cofra
día de pescadores de 
Rosas en la fortaleza 
-por la que fue desti
tuido el coronel Ortega, 
responsable de la pri-' 
sión- quedó restringida 
su actividad social a las 
visitas familiares.

El premier 
holandés, Ru^j 
Lubbers, 
termina su visita 
a España

MADRID. (Efe).- El p^^^^ 
ministro de Holanda rS 
Lubbers, regresó ayer pirk ? 

visi a de trabajo de cinco hS' 
en las que se entrevistó con? 
presidente del Gobierno 
González. ’

Lubbers, quien el próximo,] 
f la presidenc ’

de la CE, viajo acompañado no. 
su ministro de Asuntos 
riores, Hans van de Broek

En las comnversaciones yd' 
almuerzo que a^bos jefe 4' 
Gobierno celebraron ayer en el' 
palacio de la Moncloa, anaU? 
zaron la evolución de la unidad 
política y económica europeas 
coincidieron en que la “coh? 
sión” y la “convergencia eco-i 
nómica” no vayan por separadc,

Los próximos días 28 yS 
González y Lubbbers volveiáii 
a reencontrarse en Luxemburgo] 
durante el Consejo Europeo 
con el que finaliza el semestre] 
de la presidencia luxemburgue i 
sa y toma el relevo Holanda

El presidente del gobierno,, 
Felipe González, dijo ayer ii%| 
su encuentro con el primer! 
ministro holandés, Ruud Lutu 
bers, que existe un grado de] 
desarrollo ”razonablementet 
importante” en las dos Confe
rencias Intergubernamental^] 
sobre Unión Política (UPjti 
Unión Monetaria (UM).

Los dos jefes de gobierno] 
coincidieron en sus declaracio-i 
nes en rueda de prensa en que 
es “importante” que en los] 
próximos seis meses se refuerce 
la estructura de Europa, tanto 
en la UP como en la UM,

Como militante de Izquierda Republicana

El coronel Martínez Inglés 
entra en Izquierda Unida

El acuerdo podría concretarse hoy mismo

PP y PA pactan un gobierno 
para la alcaldía de Sevilla

MADRID. (Efe).- El coronel 
retirado Amadeo Martínez 
Inglés ingresará en Izquierda 
Republicana (IR), formación 
política integrada en Izquierda 
Unida (IU), según anunció ayer 
el secretario general de esta for
mación, Isabelo Herreros.

El secretario general de IR 
manifestó su satisfacción por la 
decisión del coronel retirado e 
indicó que esta incorporación 
supone un “hecho político sig
nificativo”.

Herreros indicó que lo que 
más admira de Martínez Inglés 
es ”su honestidad personal, la 
aplicación que hace de la racio
nalidad a la defensa de sus con
vicciones y su compromiso de 
antiguo con la libertad, preci
samente en una institución 
como el Ejercito español”.

La dirección de IR se reunirá 
con el coronel retirado para 
concretar los últimos detalles 
para hacer efectiva su militancia 
en esta organización.

El coronel retirado, que cola
bora en el Area de' Paz de IU 
desde hace un año, podría 
comenzar a ocuparse, a partir 
de su ingreso efectivo, de la 
coordinación del Area de Liber
tades Públicas de IR, indicó la 
secretaria de organización de 

esta formación, Carmela Díaz. 
Martínez Inglés fue apartado 
del ejército a principios de 1990 
“por faltas graves contra la dis
ciplina” consistentes en reite
radas manifestaciones públicas 
en las que cuestionaba el mode
lo de ejército y del servicio mili
tar.

EI coronel retirado Amadeo 
Martínez Ingles dijo ayer que 
ha decidido incorporarse plena
mente a Izquierda Republicana 
(IR), formación política inte
grada en Izquierda Unida, por
que “después de pensarlo 
durante un año creo que este 
es el partido que mejor sinto
niza con mis ideas políticas”.

El secretario general de 
Izquierda Republicana, Isabelo 
Herreros, confirmó a Efe que 
Martínez Ingles, que venia cola
borando desde hace más de un 
año en el Area de Defensa y 
Seguridad de Izquierda Unida, 
ingresó ayer .en esta formación.

Martínez Inglés dijo que ha 
decidido incorporarse plena
mente en Izquierda Republica
na porque quiere “luchar por 
cambiar la sociedad española y 
construir una democracia más 
avanzada constituida como un 
estado republicano”.

SEVILLA. (Efe).- El Partido 
Andalucista y el Partido Popu
lar cerrarán en las próximas 
horas el pacto que convertirá 
a Alejandro Rojas Marcos en 
alcalde de Sevilla, ya que a los 
nueve concejales que obtuvo en 
las elecciones se sumarán los 
ocho del PP, informaron a Efe 
fuentes de ambos partidos.

De esta forma, el socialista 
Luis Yáñez, que obtuvo 12 con
cejales y fue el candidato de 
la lista más votada, se convertirá 
en el portavoz de la primera 
fuerza de la oposición, porque 
el apoyo de los dos concejales 
de IU no es suficiente.

“El acuerdo con Rojas Mar
cos está a punto de cerrarse”, 
dijo un portavoz del PP, quien 
agregó que sólo falta que sea 
ratificado por el comité nacio
nal del PA, que se reunía ayer 
tarde en Sevilla y que ambas 
partes alcanzarían un acuerdo 
satisfactorio para presentado 
ante la opinión pública sin con
tradecir sus posiciones iniciales.

Salvador Pérez Bueno, secre
tario nacional del PA, dijo ayer 
en Sevilla que, durante las 
negociaciones, Alejandro Rojas 
Marcos ha materializado la 
estrategia del comité nacional 
del PA, que considera impres

cindible conquistar la alcaldía 
de Sevilla.

Pérez Bueno recordó que el 
PA ya ha flexibilizado su pos
tura inicial de negarse a pactar 
previamente a la investidura de 
Rojas Max ?os como alcalde y 
está dispuesto a dar garantías 
de que, tras la investidura, se 
llegará a un acuerdo de gobier
no, una de las condiciones exi
gidas por el PP.

El acuerdo podría concretar
se hoy viernes durante una reu
nión que celebrarán en Sevilla 
Soledad Becerril y Alejandro 
Rojas Marcos y, al término de 
la cual, se liaría público el com
promiso, que podría plasmarse 
en un documento de trabajo 
sobre asuntos prioritarios, como 
el metro, la Expo, la insegu
ridad ciudadana, la droga y la 
promoción de viviendas muni
cipales.

Según la estrategia ya acor
dada por Rojas Marcos y Sole
dad Becerril, que han sido los 
protagonistas de la negociación, 
una vez investido alcalde, 
ambos negociarán el programa 
de gobierno y la composición 
del equipo municipal.

Este acuerdo es una síntesis 
de las posturas mantenidas ini
cialmente por ambos políticos.

El fiscal pidió 
veinte años de 
cárcel para un 
presunto 
miembro del GAL

FRANCIA. (Efe).- El 
pidió ayer jueves, una condecí 
de veinte años de cárcel contal 
el portugués José Paulo FigueiJ 
redo Fontes, presunto mieml’f!’, 
de los Grupos Antiterroristasde! 
Liberación (GAL).

El portugués Figueiredo Fon-] 
tes comparece desde 
en la sala de lo Criminal j 
la Audiencia de Pau, acusa , 
de haber cometido dos alci'‘ 
tados, el primero de ellos®' 
Bayona el 8 de febrero de ] 
y el segundo en San Juan ; 
Luz, el 13 de febrero del misn»]

Seis personas resultaron g 
vemente heridas como co 
cuencia de dichas acciones, . 
autoría fue reivindicada 
Grupos Antiterroristas de 1 
ración (GAL). _

La sentencia contra e 
sunto terrorista se dic 
parecer ayer mismo.

El fiscal ha 
años de cárcel para el p -^ 
miembro de los 
terroristas de Liberación 1 : 
que fue juzgado ayer e 
cia.

M.C.D.2022
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Los niños de Trápala (Vizcaya), presenciaron el asesinato de Ricardo Couso Ríos

ETA abate a tiros a un guardia civil que 
esperaba a que su hija saliera del colegio

Su hya Carolina no había salido todavía, lo que evitó que presenciase la muerte de su padre

£/ guardia civil Ricardo 
Cooso Ibos, de 39 anos, 
¡sesiaado ayer tarde en la 
localidad de Valle de Trá- 
nasa (Vizcaya), fue abatido 
a tiros por la banda ETA 
coaado aguardaba, en el 
interior de su automóvil, 
a que su hqa saliera del 
colegio.

VAL^S" DE TRAPAGA. 
(Efe).- El atentado ocurrió 
sobre las 17,00 horas, cuando 
el guardia civil se encontraba 
en su automóvil esperando a 
que su hija saliera del colegio 
Franciscanas de Montpellier. 
Según informó el Gobierno 
Civil de Vizcaya, un individuo 
se le acercó, tras bajar de un 
taxi que previamente había 
sido robado, y le disparó “cua
tro o cinco tiros”. Fuentes de 
la lucha antiterrorista señala
ron que la autoría del aten
tado podría corresponder al 
“Comando Vizcaya” de ETA.

Eran las cinco de la tarde 
y Ricardo Couso Ríos se 
encontraba esperando a la 
salida del colegio a su hija 
Carolina de ocho años de 
edad. El guardia civil esperaba 
dentro de su vehículo. De 
repente, un taxi se aproximó, 
y del mismo bajo un individuo 
que efectuó cuatro o cinco dis
paros contra el miembro de 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado, uno de los cuales le 
causó la muerte de forma 
instantánea.

Tras cometer el atentado, 
los terroristas- parece ser que 
se trataba de dos individuos- 
huyeron y abandonaron el taxi 
en la localidad de Portugalete. 
Posteriormente, se recibió una 
llamada, hecha en nombre de

Dolor y tensión en los funerales por los 
artificieros muertos anteayer en atentado

W^RID. (Efe).- Los dos 
^ificieros muertos anteayer en 

atentado con paquete-bom- 
aocurrido en Madrid, fueron 

enterrados ayer por la mañana 
de Móstoles 

(Madrid) y Navaluenga (Avila) 
en medio de un clima de dolor 
y tensión.

Tras la celebración del fune- 
en las dependencias de los 

Jos Centrales de Policía 
Canillas, el cortejo 

^^ ^®5 restos del 
irad”?” Martínez Sánchez, se 

1 ^^^^^ ^^ cementerio de 
°^ donde fue enterrado 
erpo del policía.

un ,.^^P®'*o se desarrolló en 
^^ tensión entre las 
personas que se con- 
^^ ®^ cementerio, 

^^® figuraban varios ÍS^ Cuerpos 
úpal ^ ^^ Policía y del Muni- 
locaigj ^^" como autoridades 

''luda de Valentín Mar

El guardia civil fue abatido a tiros en el interior de su automóvil.

ETA, en la que se se decía 
que el taxista se encontraba 
atado a un árbol de la zona.

En el momento de produ
cirse el atentado, los niños 
'salían ya del colegio para diri
girse a sus domicilios. Según 
explicó una profesora del cole
gio, varios niños fueron tes
tigos del aseinato del guardia 
civil. Su hija Carolina, a la 
que había ido a buscar al cole
gio, no había salido todavía, 
lo que evitó que presenciase 
la muerte de su padre. El 
cadáver de Ricardo Couso fue 
trasladado al Hospital de 
Basurto, donde se le realizó 
la autopsia.

El guardia asesinado estaba 

tínez tuvo que ser atendida por 
los compañeros y familiares del 
fallecido en una de las furgo
netas de la Policía.

El artificiero de policía 
Valentín Martínez Sánchez, de 
38 años, residía en el número 
2 de la calle Miguel Angel, en 
Móstoles, junto a su esposa y 
sus dos hijos de 5 y 8 años.

Asimismo, los restos mortales 
del subinspector de policía 
Andrés Muñoz Pérez, recibie
ron sepultura en el cementerio 
de Navaluenga, localidad abu
lense de la que procede su fami
lia.

Al sepelio asistió el pueblo 
entero, junto a las autoridades 
regionales, provinciales y loca
les, entre ellas el Delegado del 
Gobierno en Castilla y León, 
Arsenio López Huerta, el 
Gobernador Civil de Avila, Car
los Vacas Belda y una repre
sentación de la Policía Nacional 
y de la Guardia Civil.

El féretro con los restos mor

casado y era padre de dos 
hijos, de 14 y 8 años de edad. 
Vivía en la localidad de San 
Salvador del Valle, desde que 
hace 12 años, recién salido de 
la Academia de Valdemoro, 
fue destinado al País Vasco. 
Fuentes de la lucha antiterro
rista señalaron que todo apun
ta al “Comando Vizcaya” de 
ETA como autor del atentado.

El autor de los disparos que 
acabaron con la vida del guar
dia civil podría ser el etarra 
Juan María Ormazabal Ibar
guen, alias “Turko”, según una 
hipótesis que estudian las 
Fuerzas de Seguridad del 
Estado.

Fuentes de la lucha anti

tales del subinspector llegó a 
Navaluenga procedente de 
Madrid, donde ayer por la 
mañana se ofició un funeral al 
que asistió el ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera.

El subinspector Muñoz Pérez 
pasaba las vacaciones de verano 
y los fines de semana en una 
casa que poseía en Navaluenga, 
donde según los vecinos era una 
persona conocida y muy apre
ciada por su sensillez y simpatía.

Desactivan un explosivo

Por otra parte, especialistas 
del Cuerpo Nacional de Policía 
desactivaron ayer un artefacto 
explosivo colocado en una 
sucursal del Banco Hispano-A
mericano de Irún, informó el 
Gobierno Civil de Guipúzcoa.

La bomba, compuesta por 
alrededor de un kilogramo de 
un explosivo que, según el 
Gobierno Civil, es “probable
mente” cloratita, no estalló al 

terrorista señalaron que, por 
los testimonios y descripciones 
facilitadas por testigos presen
ciales del atentado, el autor 
material de los disparos podría 
ser el citado activista del “co
mando Vizcaya” de ETA, aun
que se trata de una hipótesis 
no confirmada.

El alcalde del Valle de Trá- 
paga, el socialista Jesús Gon
zález Sagredo, se desplazó a 
los pocos minutos al lugar del 
atentado y condenó el asesi
nato. “Uno más de la cadena; 
No sé cuándo va a terminar 
esto”, dijo. Destacó que el 
guardia llevaba en el pueblo 
desde hacía doce años y se 
encontraba “integrado”.

fallar el mecanismo de ignición. 
El artefacto fue encontrado a 
las ocho de la mañana por el 
director de la oficina bancaria, 
situada en pleno centro de Irún, 
en la esquina entre las calles 
Colón y Luis Mariano, cuando 
se dirigía a su trabajo.

El explosivo estaba introdu
cido en una especie de lata de 
unos 25 centímetros de altura 
envuelta en una bolsa y colo
cada junto al cajero automático 
situado en la calle de Colón.

El director de la sucursal 
bancaria avisó a la policía, cuyos 
especialistas en desactivación 
de explosivos acordonaron la 
zona, retiraron la bomba y pro
cedieron a inutilizaría, según la 
misma fuente.

El Gobierno Civil de Gui
púzcoa señaló que se descono
cía la hora en que pudo ser 
colocado el artefacto, ya que 
no se han constatado llamadas 
de advertencia sobre su ubi
cación.

Corcuera tratará 
con autoridades 
italianas los 
últimos 
atentados

LUXEMBURGO. (Efe).- El 
ministro español del Interior, 
José Luis Corcuera, analizará 
con las autoridades italianas los 
atentados terroristas antiespa
ñoles cometidos recientemente 
en Italia, afirmó a su llegada 
a la reunión del Consejo de 
Ministros de la Comunidad 
Europea, que se celebró ayer 
jueves, en Luxemburgo.

Corcuera dijo que “hoy o 
mañana” se entrevistará con el 
representante italiano, Gian 
Carlo Ruffino, subsecretario de 
Interior, que participa en la reu
nión en sustitución del titular 
del Departamento.

El ministro español calificó 
de “muy brillante” la presiden
cia luxemburguesa de la Comu
nidad Europea en lo que res
pecta a las reuniones de los 
ministros del Interior.

”E1 Grupo TREVI se ha reu
nido en tres ocasiones en el 
actual semestre para tratar 
temas de gran importancia 
como la Guerra del Golfo y 
la evaluación de la amenaza 
terrorista vinculada a la mis
ma”, afirmó Corcuera.

Este grupo está integrado por 
los ministros de Justicia o de 
Interior de los países miembros 
de la Comunidad Europea para 
el estudio de las cuestiones rela
cionadas con el terrorismo, el 
radicalismo y la violencia inter
nacional.

La próxima reunión la cele
brará hoy viernes, una vez fina
lizada la reunión de ministros 
del Interior que se celebra en 
Luxemburgo para estudiar el 
texto de una futura Convención 
Europea sobre Fronteras Exte
riores.

En opinión de Corcuera, hoy 
podrá finalizarse el estudio de 
algunos temas que están ya muy 
avanzados.

En el orden del día de la 
reunión figura el examen de 
cuestiones relacionadas con la 
lucha contra el tráfico de drogas 
y la represión y evaluación de 
la amenaza terrorista, así como 
los problemas de seguridad y 
de cooperación que plantea la 
supresión de las fronteras inte
riores de la Comunidad Eco
nómica Europea.

*^Afecta a toda Europa**

Corcuera, que no quiso hacer 
ningún comentario sobre los 
atentados terroristas cometidos 
en los últimos días en España, 
precisó que el terrorismo no se 
concentra en un sólo país sino 
que afecta a todo el ámbito 
europeo.

”Siempre hemos encontrado 
la solidaridad necesaria en 
todos los países europeos para 
la lucha contra el terrorismo”, 
afirmó el ministro del Interior.

Precisó que existe ya una 
decisión sobre la propuesta bri
tánica de crear una Oficina de 
Información contra el Narcotrá
fico, aunque no se ha decidido 
nada sobre el lugar de su 
ubicación.
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El reformista
Fatos Nano 
dirigirá a los 
comunistas 
albaneses

TIRANA. (Efe).- El décimo 
Congreso del comunista Partido 
del Trabajo de Albania, que 
cambió anteayer su nombre por 
el de Partido Socialista de Alba
nia, eligió ayer como primer 
secretario a Fatos Nano, un 
economista-reformista de 39 
años.

En la clausura del décimo 
Congreso del Partido, el pre
sidente de la Asociación de 
Escritores, Dritero Agolli, que 
criticó duramente la anterior 
línea estalinista de los comu
nistas albaneses y a su fallecido 
líder Enver Hoxa, fue nombra
do miembro del Comité Cen
tral, órgano formado por 81 
personas.

Además del cambio de nom
bre del Partido del Trabajo, al 
que se opuso Nexhmija Hoxha, 
viuda de Enver Hoxha, se ha 
aprobado la rehabilitación de 
víctimas del “enverismo”, tér
mino opositor no aprobado por 
los delegados comunistas.

Este X Congreso del antiguo 
Partido Comunista albanés 
aprobó en su clausura tres reso
luciones, una que apoya a la 
mayoría albanesa del Kosovo 
yugoslavo, enfrentado a las 
leyes asimilacionistas serbias, 
otra pidiendo el respaldo de la 
juventud, alejada en masa del 
comunismo, y una tercera que 
solicita que se dicte urgente
mente una Ley sobre la Tierra.

Cristiani logra el 
respaldo de 
Bush para 
alcanzar la paz 
en £1 Salvador

WASHINGTON. (Efe).- El 
presidente salvadoreño Alfredo 
Cristiani regresó ayer a su país 
alentado por el decidido apoyo 
norteamericano a los esfuerzos 
de paz para poner .fin a once 
años de guerra civil en el país 
centroamericano.

Cristiani no logró que EEUU 
desembolse 42 millones de dóla
res en ayuda militar, pero su 
colega estadounidense, George 
Bush, advirtió que lo hará si 
la guerrilla no cesa sus ataques 
y no regresa a la mesa de 
«negociaciones.

Salvador Zanabria, portavoz 
del Frente Farabundo Martí 
para la Liberación Nacional 
(FMLN), dijo el miércoles a Efe 
que regresarán a la mesa de 
negociaciones en México, “no 
porque Bush sea un mediador, 
sino porque hay un compromiso 
con las Naciones Unidas”.

El mandatario salvadoreño 
declaró que hay “algunos ele
mentos menores” por resolver 
con la guerrilla y que impiden 
la culminación de las negocia
ciones que se estancaron este 
mes en Caracas. Tanto el 
Gobierno como la guerrilla rei
teraron en Washington su inten
ción de reanudar el diálogo y 
alcanzar el alto el fuego en la 
guerra, en la que han muerto 
unas 80.000 personas.

Boris Yeltsin y Mijail Gorbachov en un instante de la jornada electoral dei miércoles en Moscú.

El líder radical logra el 54% de los votos al 25% del escrutinio

Yeltsin consigue la mayoría 
absoluta en los comicios rusos

Los ciudadanos de Leningrado, a favor dei nombre de San Petersburgo

Boris Yeltsin gana por el 54 por ciento de los votos 
en toda la Federación Rusa en las elecciones celebradas 
el miércoles para la Presidencia de la república sovié
tica cuando se han escrutado un cuarto del total de 
los votos, informó ayer a Efe la responsable de la 
campaña del líder reformista, Olga Vasujno.

MOSCU. (Agencias).- En 
el escrutinio parcial y extrao
ficial de las papeletas de toda 
la República, hay una gran 
diferencia entre los resultados 
en las zonas rurales, donde 
el candidato obtiene aproxi- 
madamante entre el 30 y 35 
por ciento y por contra Rizh- 
kov le ventaja, y los grandes 
centros urbanos, donde logra 
entre 60 y 70 por ciento de 
los votos, declaró Vasujno.

La agencia RIA también 
informó ayer de que Yeltsin 
había obtenido entre el 60 y 
70 por cientos de los votos 
en los grandes centros indus
triales. Además Yeltsin ha 
obtenido una clara victoria en 
el Extremo Oriente y Siberia, 
así como en varias repúblicas 
y regiones autónomas de la 
Federación Rusa, como 
Daguestan, Kabardino-Balka

El número de víctimas no es elevado gracias a las previsiones de los vulcanólogos

Miles de fílipinos huyen tras 
la fuerte erupción del Pinatubo

MANILA. (Efe).- Miles de 
fílipinos huyeron ayer de sus 
hogares en las cercanías del 
monte Pinatubo, al producirse 
una violentísima erupción del 
volcán que expulsó hacia el cie
lo una gigantesca nube en for
ma de hongo llena de ceniza 
y lanzó rocas disgregadas a los 
ríos que discurren cerca de sus 
laderas.

Más de 35.000 personas se 
han refugiado en 37 centros de 
evacuación instalados en tres 
provincias próximas al Pinatu
bo, informó la Cruz Roja 

ria y Chubashia, entre otras, 
donde ha sacado más de la 
mitad de los votos emitidos.

En Moscú, los primeros 
escrutinios parciales y extrao
ficiales hechos el miércoles 
por la noche pronosticaban a 
Yeltsin el 65 y 70 por ciento 
de los sufragios, dijo la agen
cia de información de Rusia.

Triunfo en Moscú

Yeltsin venceiyelTriunfo en 
Moscú En Moscú, según la 
Comisión Central Electoral, 
la participación de votantes 
fue entre el 60 y 72 por ciento, 
y en varios distritos de la capi
tal Yeltsin logró entre el 66 
y el 82,9 por ciento de los 
votos.

El economista radical y 
actual alcalde de Moscú, Gav
ril Popov, ha conseguido

filipina.
Esta cifra de refugiados es 

casi el doble de la de ayer, miér
coles, cuando el volcán, de 1.700 
metros de altitud, produjo tres 
estruendosas expulsiones que 
también lanzaron al espacio una 
enorme nube de ceniza.

El número de víctimas no es 
elevado gracias a las tempranas 
advertencias del Gobierno fili
pino y a sus esfuerzos de eva
cuación en cuanto el Pinatubo 
dio señales de actividad en 
abril.

Por otra parte, una nueva 

entre el 60 y el 65 por ciento 
de los votos en la capital 
soviética en las primeras elec
ciones directas para alcalde 
en la historia de la ciudad, 
según datos extraoficiales 
citados por TASS. También 
el alcalde de Leningrado, 
Anatoli Sobchak, parece que 
ha sido confirmado en su car
go por los electores, según los 
primeros resultados, que le 
dan el 79% de los sufragios.

Precisamente en esta ciu
dad, el 55 por ciento del elec
torado que participó en otro 
referéndum -también celebra
do el miércoles- sobre el cam
bio de nombre de la ciudad, 
estuvo de acuerdo con que 
Leningrado se vuelva a llamar 
San Petesburgo, informó ayer 
la agencia “Interfax”.

Esto supone sólo una reco
mendación, ya que la consulta 
no tiene carácter vinculante, 
pero se cree que al final se 
borrará el nombre de Lenin 
de esta ciudad, lo que ha 
levantado toda una ola de 
protestas en los sectores polí
ticos más conservadores de la 
URSS.

Escobar Gaviria 
jefe del “cártel ’ 
de Medellín”, se 
entregará a las 
autoridades

BOGOTA. (Efe).- El 
traficante colombiano Pa¡^ 
Escobar Gaviria, jefe del T- 
tel de Medellín”, ofreció Í 
miércoles la primera 
escrita de que piensa presea 
tarse a las autoridades nací 
nales, que desde el mes pasado 
aguardan su entrega “mnr,..

Escobar, considerado como 
uno de los hombres más ricos 
y perseguidos del mundo, maní 
festó el mes pasado su disa^ 
sición de rendirse^l reli¿ 
mediador Rafael García-Hene. 
ros, con quien ha tenido dos 
entrevistas secretas “en ata 
lugar” del Departamento de 
Antioquía.

El sacerdote de 84 años 
miembro de la comunidad de 
San Juan Eudes, regresó di 
miércoles de Medellín, tras fo 
casar un nuevo contacto coo 
Escobar, que envió una carta 
al ministro de Justicia, Jaime 
Giraldo, primera manifestación 
pública de lo que hasta ahora 
era un “secreto a voces”.

El jefe del “Cártel de Mede
llín”, a quien se le atribuye la 
responsabilidad de crímenes de 
altos funcionarios, atentados 
terroristas y asesinatos de perio
distas, confirmó al ministro 
Giraldo en una carta manus
crita que sus abogados traraitao 
su entrega y la de varios del 
los integrantes de su organi- j 
zación. |

La ONU desoye 
de nuevo la 
petición iraquí 
para exportar 
petróleo

erupción con explosiones y llu
vias en la provincia de Nagasaki 
amenaza con mayores desastres 
y desprendimientos de cenizas 
en la zona donde hubo 37 víc
timas por el volcán “Unzen”, 
que entró en actividad la sema
na pasada tras 200 años de cal
ma. La actividad volcánica 
cedió ayer tras la erupción del 
miércoles, en que lanzó brasas 
y rocas ardientes de hasta 30 
centímetros de diámetro en 
zonas hasta ahora resguardadas, 
aunque los científicos anticipan 
más situaciones de peligro.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El Comité de Sanciones I 
de la ONU, creado para ase
gurar el cumplimiento (Wj 
embargo,a Irak, no aceptó una 
petición de Bagdad para expon j 
tar 1.200 millones de dólares (k| 
petróleo para pagar alimentos j 
y medicinas que necesita conj 
urgencia. |

Abelardo Posso, “número! 
dos” de la misión de Ecuador! 
y que presidió la reunión ’! 
puerta cerrada del Comite.1 
creado por el Consejo de Sega l 
ridad de la ONU pa« 1 
misión, dijo que habían^* j 
más información a j 
sobre sus reservas de oro y I 
sas y seguían sin respuesta, i 
lo que, mientras no 
los datos, no decidirán 1 
el petróleo. . i«i.I

Hasta ahora, Irak se hai 
tado a. decir que sus re | 
de divisas fuertes en entid I 

nacionales son 
pequeñas” y totalmente^^^j, J 
Cientes para financiar la . J 
de bienes de primera ncces^l

La cantidad de oro q«® * I 

es también “muy 
según el Gobierno de » 
que no ha precisado s 
como le ha pedido I 
el Comité. 1
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EN AUTOTRAK 
TENEMOS BUENAS NOTICIAS PARA USTED

NUEVOS PRECIOS
NUEVOS EQUIPAMIENTOS DE SERIE

Mercedes-Benz le ofrece en 1991 nuevos equipamientos de 
serie, ajustando los precios al nivel más competitivo del 
mercado. Aquí tiene ejemplos de equipamientos y de precios:

CLASE 200-3 00 DESDE 4.3 00.000 PTAS

Aire acondicionado • ABS • Servodirección • 5 velocidades • 2 elevalunas eléctricos • Bloqueo 
central de cerraduras • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad • 
Cristales tintados • Luneta térmica • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros 

Faros antiniebla delanteros y traseros

CLASE 1 90 DESDE 3.8 5 6.000 PTAS

A partir del 1 90E-2.0:

ABS • Bloqueo central de cerraduras • Faros antiniebla delanteros y traseros • 5 velocidades 
Servodirección • Espejo exterior derecho calefaccionable • 5 cinturones de seguridad 

Luneta térmica • Cristales tintados • Catalizador en versiones de gasolina de más de 2 litros

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.
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Levy pide a 
Baker que 
prosiga con su 
misión de paz en 
Oriente Medio

JERUSALEN. (Efe).- El 
ministro de Asuntos Exteriores 
israelí, David Levy, solicitó ayer 
en Washington al secretario de 
Estado norteamericano. James 
Baker, que continúe con su 
misión de paz en el Oriente 
Medio.

Allegados de Levy informa
ron a la prensa de que el minis
tro de Exteriores dijo a Baker 
que el Gobierno de Israel sigue 
firme en su decisión de con
tribuir a poner en marcha el 
proceso de paz en esta zona.

Levy fue invitado a Washing
ton después de que el primer 
ministro, Isaac Shamir, recha
zase la participación de la ONU 
en la Conferencia regional de 
Paz que, desde marzo de este 
año y de momento sin éxito, 
intenta convocar Baker.

La convocatoria ha sido fre
nada por las divergencias entre 
Israel y Siria sobre el papel que 
desempeñará la ONU en el pro
ceso de paz.

Siria exige que la Conferen
cia sea patrocinada por el orga
nismo mundial, junto con Esta
dos Unidos y la Unión Sovié
tica.

El primer ministro rechazó 
la semana anterior dos solucio
nes de compromiso propuestas 
por el presidente de Estados 
Unidos, George Bush, para sal
var esas divergencias.

Según la prensa local, los 
jefes de las diplomacias israelí 
y norteamericana trataron tam
bién el espinoso asunto de los 
asentamientos judíos en los 
territorios árabes ocupados des
de 1967.

Bush y Baker han afirmado 
públicamente que los asenta
mientos constituyen “el princi
pal obstáculo para la paz en 
Oriente Medio”, pero Shamir 
reiteró anteanoche, en declara
ciones a la radio estatal israelí, 
que “la construcción en los 
asentamientos continuará”.

En septiembre próximo, 
Israel comenzará a gestionar 
préstamos por 10.000 millones 
de dólares, con garantías del 
Gobierno de Estados Unidos, 
para construir decenas de miles 
de viviendas destinadas a inmi
grantes judíos de la URSSS y 
de Etiopía.

El director de la TV estatal sufrió un atentado en el que murió su chófer

La violencia marca el fínal de
la campaña electoral india

La primera fase de ¡os comicios estuvo marcada por la elevada abstención

La campana electoral 
para la tercera y última 
fase de los comicios legis
lativos de la India conclu
yó ayer jueves, para 186 
millones de votantes resi
dentes en siete estados y 
un territorio de la Unión. 
La violencia marcó tam
bién la Jornada y la Policía 
decretó el estado de máxi
ma alerta en Nueva Delhi.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Un total de 2.668 candidatos 
compiten por uno de los 187 
escaños de la Cámara Baja 
que serán votados el próximo 
día 15. Entre los candidatos 
figura el primer ministro 
indio. Chandra Shekar, que 
se presenta a los comicios por 
el Partido Janata Dal Socia
lista (PJDS).

Los votantes de Utar Pra- 
desh, Tamil Nadu y Pondi- 
chery elegirán el próximo día 
15 a los miembros de sus 
Asambleas 'ocales a la vez 
que a sus representantes en 
la Cámara Baja, de la que 
saldrá la composición del 
futuro Gobierno del país.

La primera y segunda fases 
de las elecciones, celebradas 
los pasados días 20 de mayo 
y el 12 de junio, respectiva
mente, estuvieron marcadas 
por el alto índice de absten
ción y la violencia, que costó 
la vida a más de 600 personas.

El asesinato el pasado 21 
de mayo de Ravid Gandhi, 
ex primer ministro y líder de 
la principal fuerza política del 
país, el Partido del Congreso 
(facción Indira), pospuso la 
segunda y tercera fases de los 
comicios, en principio previs
tas para los días 23 y 26 de 
mayo.

También, el asesinato de 
Gandhi, presuntamente 
cometido por el grupo Tigres 
Tamiles de Sri Lanka, hizo 
cambiar la estrategia de los 
casi 9.000 candidatos que se 
presentan a las elecciones a 
la Cámara Baja.

Después del asesinato de 
Gandhi, el Partido del Con-

Un grupo de mujeres hacen cola para entrar en el colegio electoral.

greso (I), que ha gobernado 
la India prácticamente desde 
su independencia, intentó 
captar el voto de simpatía del 
electorado y basó su estra
tegia en la necesidad de un 
Gobierno estable.

Estado de máxima alerta en 
Nueva Delhi

Las autoridades policiales 
de la India han decretado el 
estado de máxima alerta en 
Nueva Delhi, tras el atentado 
cometido ayer contra el direc
tor de la televisión estatal, 
Shiv Sharma, en el que murió 
su chófer. La Policía sospecha 
que extremistas sij, que 
luchan por la independencia 
del estado norteño de Punjab, 
podrían haber sido los autores 
de la acción.

La agencia PTI informó de 
que cuatro individuos abrie
ron fuego sobre el automóvil 
en el que Sharma se dirigía 
desde su residencia particular 
a la oficina, a las 09.30 hora 
local (04.00 GMT).

El conductor del vehículo, 
Gubind Ram, de 26 años, 
murió en el acto, mientras 
que Sharma y su guardaes
paldas sufrieron varias heri
das de bala.

Los médicos que atienden 
al director de la televisión 
aseguraron que está fuera de 
peligro, aunque sus heridas 
son de gravedad.

Cerca de 150 
muertos en 
Sri Lanka

Cerca de 150 perso
nas murieron ayer en 
Sri Lanka durante los 
enfrentamientos entre 
el Ejército y grupos 
tamiles que se registra
ron en el distrito de 
Batticaloa, en el Este 
de la isla, informaron 
fuentes próximas a los 
rebeldes.

Un representante 
tamil en el Parlamento 
declaró ayer a la prensa 
que los disturbios se 
registraron en tres 
pequeñas ciudades de 
Batticaloa, llamadas 
Kokadichola, Mahilditi- 
vu y Munaikadu.

Por otra parte, diez 
soldados pakistaníes 
murieron ayer cuando 
tropas del Ejército 
indio hicieron estallar 
tres bunkers construi
dos 300 metros dentro 
de territorio indio, 
según fuentes del 
Minister'o de Defensa 
citadas por la agencia 
de noticias PTI.

Gorbachov 
invitado a la 
cumbre de los 
“Siete Grandes” 
en Roma

MOSCU. (Efe).- El presiden 
te soviético Mijail Gorbachov 
ha sido oficialmente invitado 
la Cumbre que los “Siete Gm? 
des” (G-7) celebrarán en U 
dres el próximo mes de julio

Finalmente, el presidente 
Bush, el más reacio a la idea 
ha cedido a la presión de los 
seis países restantes, en especial 
Alemania. Gorbachov se reu- 
nirá con los Siete Grandes 
inmediatamente después de 
celebrarse la cumbre del día de 
17.

En la reunión se estudiará 
el posible “Plan Marshal” para 
ayudar económicamente a la la 
URSS, con un montante de glo
bal de 35.000 millones de 
dólares.

En otro orden de cosas, el 
ministro de Asuntos Exteri()res 
soviético, Alexander Bessmen- 
nij, confirmó ayer que quedan 
todavía algunas armas atómicas 
en bases soviéticas en la antigua 
República Democrática Alema
na (RDA).

En posesión del Grupo Oeste 
de las fuerzas soviéticas hay 
“cierto número” de tales armas, 
y se ha establecido un plan tem
poral para su retirada, precisó.

Bessmertnij añadió que esa 
retirada se hará “con bastante 
prisa”, y sin que origine pro
blema ni para Moscú ni para 
Bonn.

El ministro soviético, que ter
minó ayer una visita de dos días 
a Alemania, aseguró que el 
Gobierno germano será en todo 
caso informado puntualmente 
sobre la retirada de las armas 
atómicas del territorio de los 
cinco nuevos Estados federa
dos.

Bessmertnij hizo estas decla
raciones en una conferencia de 
prensa conjunta con su homó
logo alemán, Hans Dietrich 
Genscher, después de terminar 
sus conversaciones en Bonn y 
de declarar que ambos países 
están resueltos a hacer todo lo 
posible para que la reunión 
ministerial de la Conferencia de 
Seguridad y Cooperación Euro
peas (CSCE) de Berlín tenga 
éxito.

Los dos ministros coincidie
ron también en destacar el 
papel clave de las relaciones 
germano-soviéticas en la futura 
evolución de Europa.
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Tfno: 21 47 62
12001 ALBACETE

\iiaiB5 espanaisa
Agencia de Viajes del Grupo A - Título Licencia 586

OFERTAS JUNIO
BENIDORM: HOTEL *** SOL HASTA 12 JULIO............... 2.900 Pts. pensión completa

HOTEL *** JUNIO................................ 2.250 Pts. pensión completa
APARTAMENTO 4/6 PLAZAS JUNIO........... 19.000 Pts. UNA SEMANA

TORREVIEJA; HOTEL *** JUNIO................................ 3.250 Pts. pensión completa
LA MANGA: HOTEL **** JUNIO................................ 3.500 Pts. pensión completa
GANDIA: HOTEL *** JUNIO................................ 3.150 Pts. pensión completa
MALLORCA: HS *** JUNIO-UNA SEMANA.......19.900 Pts. Media pensión
CANARIAS: Apartamento JUNIO-UNA SEMANA........29.400 Pts. Aloj. y desayuno
BRASIL: HOTEL LUJO 9 días JUNIO.....................89.900 Pts. Aloj. y desayuno
CUBA: HOTEL primera cat. 2 semanas..........................93.500 Pts. Aloj. y desayuno

Dionisio Guardiola, 43
Tfno: 23 88 51
02003 ALBACETE

M.C.D.
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800 empresas han buscado 
la furgoneta más rentable. Por eso 
han comprado 40.000 como ésta.

WWVnVínUi

NISSAN 
TR ADE

800 empresas de este país han bus- 
Qdo la furgoneta más rentable para sus 
flotas.

Han buscado la gama más completa. 
Han buscado una gran red de servicio. 
Han buscado el precio más bajo.

Y lo han encontrado. Por eso han 
comprado 40.000 furgonetas Nissan 
Trade.

Si no fuera la más rentable, no sería 
la más vendida.

• 21 modelos.
• 600 puntos de servicio.
• Deéde 1.800.000 Pts.

P.V.P. Recomendado (IVA incluido).
Transporte no incluido.

NISSAN

^f venta en;

Sólo hay un camino: ser los mejores.

Concesionarios oficiales para la provincia de CIUDAD REAL

En: CIUDAD REAL

TRAYMECA, S.L
Ctra. Carrión, Km. 242 

TIfno: 22 22 00

VALDEPEÑAS

ATASA
Gregorio Prieto, 18 

TIfno: 32 30 58
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Representantes del Jocasa, Mascaraque y Ramírez y de Relojería Mundo, Sánchez y Fernández

Tras las dos últimas jomadas del Trofeo la Caixa de frontenis

Dos equipos se disputan el primer 
puesto en Pelota Olímpica

Aunque ¡os del Seguro Médico tuvieron algunos problemas en sus partidos

Relojería Mundo y Seguro Médico Colegial se disputan 
hasta el momento el primer puesto en la clasifícación 
del III Trofeo La Caixa de frontenis, en la modalidad 
de Pelota Olímpica. Ambos conjuntos se están mos
trando como los más regulares del Campeonato.

LT

Dos nuevas jomadas se han 
disputado en el Trofeo la 
Caixa, de Pelota Olímpica. Los 
resultados de la primera de 
ellas fue:

Relojería Mundo 30-Jocasa 
Manzanares 12; Seguro Médico 
Colegial 30-Coleman Manza
nares 28.

En la tercera jomada, se die
ron estos resultados:

Jocasa Manzanares 19-Club 
Manzanares 30; Relojería 
Mundo 30-Coleman Manzana
res 18; Seguro Médico Colegial 
30-Piscimar 17.

Polémica por la suspensión del 
Manchego-Puertollano

Ante la falta de espacio en 
la crónica del partido del pasa
do martes, día 11, y tras los 
muchos comentarios aparecidos 
en los medios futbolísticos al 
respecto, así como para aclarar 
posibles dudas que pudieran 
quedar sobre la suspensión del 
partido entre el Manchego y el 
Puertollano de juveniles, hay 
que aclarar que el partido no 
se suspende cuando el portero 
del CD Manchego es expulsado, 
puesto que inmediatamente es 
cambiado el portero suplente,

Tras esto, la clasifícación ha 
quedado de la siguiente mane
ra:

1® Relojería Mundo 6 pun
tos; 2® Seguro Médico Colegial 
6; 3“ Piscimar, 3; 4“ Club Man
zanares, 2; 5“ Jocasa, 3; 6® 
Coleman, 2; 7“ Aisa, 1.

La segunda jomada traería 
como resultado más significa
tivo el que deparó la confron
tación entre los equipos de 
Seguro Médico Colegial y 
Coleman, de Manzanares. 
Estos últimos, que fueron 
dominando durante todo el 
partido con rotundidad en el 
marcador y en el juego, vieron

Javi, por un jugador de campo, 
y se reanuda el juego.

La suspensión del partido se 
produce tras sacar del centro 
del campo, y en una falta que 
hace el jugador Santi, del Man
chego, al jugador Alejandro, 
éste se toma la justicia por su 
mano y agrede al jugador del 
Manchego, que a su vez repele 
la agresión, sin que el árbitro 
tomara ninguna decisión al res
pecto, dando tiempo al enfren
tamiento de los jugadores de 
ambos equipos. Afortunada
mente esta situación se calmó 

como tras un aplazamiento por 
causas ajenas a la organización, 
como fue la lluvia torrencial 
que cayó sobre Ciudad Real 
en aquellos días, tuvo que parar 
el partido cuando el marcador 
reflejaba un 26 a 20 favorable 
a los de Manzanares. Tras la 
reanudación, a los manzanare- 
ños se les escapó el triunfo, 
pues Chaves, en solitario, con
seguía remontar el partido y 
alzarse con la victoria final que 
les mantiene arriba en la cla
sificación general.

Dentro de la tercera jornada 
cabe resaltar la facilidad del 
conjunto del Seguro Médico 
Colegial para imponerse al Pis
cimar. Tanto Lorca como Cha
ves se mostraron más regulares 
y supieron controlar los golpes, 
lo que propició demasiados 
errores por parte de Nico y 
Delgado, representantes de Pis
cimar. El encuentro que dis

con rapidez, gracias a la inter
vención de entrenadores y dele
gados, y a alguna persona más, 
pero nunca se agredió al cole
giado. Así, en calma, se esperó 
unos 25 minutos hasta que Uegó 
la Policía Nacional. Por todo 
ello, y mientras se esperaba la 
llegada de las fuerzas del orden, 
reinó entre los presentes la más 
absoluta calma, por lo que es 
incomprensible la actitud del 
colegiado de suspender el 
encuentro, que va a suponer un 
grave peijuicio para el Manche
go de juveniles. 

putaron los equipos de Relo
jería Mundo y Coleman de 
Manzanares, no tuvo demasia
do color, ya que la pareja for
mada por Sánchez y Fernán
dez, de Relojería Mundo, se 
mostró muy superior a Martín 
y Corchero, del equipo de 
Manzanares, que a pesar de la 
gran lucha y entrega que rea
lizaron, no pudieron evitar el 
salir derrotados con claridad.

El último partido enfrentó 
a los representantes de Man
zanares, Jocasa y Club Man
zanares. Ninguno de los dos 
realizó un buen partido, pero 
al final la mejor regularidad de 
los últimos hizo que el partido 
se decantase para ellos. Los 
representantes de Jocasa lo 
intentaron, incluso con un cam
bio de posiciones, pero no sería 
suficiente y el resultado fue 
claro.

La suspensión perjudica al Manchego

4

Baloncesto en Almagro

Radón y
Aparicio, líderes 
en el torneo de 
baloncesto de
Almagro
______________ Eugenio RAM^

Días pasados se ha disputado 
en la Pista de deportes de 
Almagro una nueva jomada del 
Campeonato Local de Bab i 
cesto “CB Almagro”, dentro de 
las dos categorías en que está 
dividido.

En la categoría infantil, el 
equipo del C.P. Diego de Alma
gro, se enfrentaba por segunda 
vez consecutiva al equipo Nova
tos promesas 111, que en la pri
mera jomada había vencido. Es 
esta ocasión los jovencísimos 
chicos del Diego de Almagro, 
estuvieron dominando todo el 
partido, llegando incluso es 
algunos momentos a diferencias 
de 15 ó más puntos, merced 
al coraje y pundonor que pusie-1 
ron estos chicos, que tienen que j 
enfrentarse a los de Novatos 1 
promesas III, que en honor al 
la verdad deberían estar en otra j 
categoría distinta. No obstante, I 
al final entre la alegría de losj 
estudiantes de EGB, el triunfo| 
se decantó a favor de los másj 
pequeños, quedando igualados! 
a victorias. I

En cuanto a la categoría | 
absoluta, se dieron los siguieu-1 
tes resultados: 1

2Lemper 54 - Macachadoresj 
28; Chuflas 49 - M. Corrijo H 
Club Estremeña 52 Fontanenal 
Aparicio 73; Abstemios 5’1 
Radón 94; Quesos Tellez 
Resesa 17. 1

Una vez contabilizados esi 1 
resultados, las dasificac^l 
han quedado de la siguieo^j 
manera, de la que destacan) 1 
la imbatibilidad de Fontane ■ 
Aparicio y La Pl^ela q 1 
todavía no han perdido ningin’®! 
de sus encuentros. 1

La clasificación geneal 
equipos, en categoría mí I 
está:

P Novatos Promesas 
puntos; 2» C.P. Diego de Ato |

-**-d 

del Grupo I, la clasifia®» ’*I 
de la siguiente manera. ■

P Radón, 5 puntos; / J 
La Plazuela, 4; ^ ?tt>| 

4° Muebles Cortijo, -5) I 
temios, 2. I

En el grupo II: .P Fontanería Ap^J 

puntos; 2= Quesos
Club Estremera 5» * ^g^sel 
4; 5« Machacadores, 4, ■
sa, 3. |
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José Garrido, de 
jaén, ganó el 
concurso de
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mi
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Puertollano
P.S.

El pasado domingo en el 
,ntano El Vicario de Ciudad 
gyr^tir de las 5.30 de la 

Ma se celebró el IX con
ciso nacional de Pesca “Ciudad 
Í poedollano”, concurso auto- 
Íi’ p“ '^ ^**’!5^ ®^' 
•nía modahdad Alcoup, en la 
Sd’cada pescador puede tener 
montadas las cañas que crea 
necesarias. .

En este concurso participaron 
,, Btal de 141 pescadores lle
nos desde la provincia de Jaén 
{diferentes pueblos de Ciudad 
Real El programa fue el 
siguiente: a las 5.30 concentra
ción sorteo de puestos y entrega 
de plicas; a las 7.30 salida de 
13 caravnna tras el coche guía, 
alas8.25 pecebado de las aguas; 
alas 8.30 comienzo del concur
so,ya las 12.30 fin del concurso 
y pesado de las piezas captu
radas. Los premios eran de 
25.000 pesetas y trofeo para el 
primer clasificado, 20.000 y tro
feo para el segundo, 15.000 y 
ttofeo para el tercero, y 10.000 
pesetas y trofeo para el cuarto. 
Además se entregaron trofeos 
para el mayor capturador de pie
zas, para el pescador que con
siguiera la pieza mayor y para 
el que consiguiera la pieza de 
mayor peso.

La clasificación quedó de la 
siguiente forma: 1® José Garrido 
del Virgen de Linarejos (Jaén);
? Marino San Martín del Mon
toro de Hinojosas (Ciudad 
Real); 3® Bernardo López del 
Virgen del Pilar de Ciudad Real 
y 4’ Manuel Ruiz del Virgen 
de Linarejos (Jaén).

:egoiú 
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adores 
ijo 81: 
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35 5’ 
lez #

Juan Naranjo y 
José Domínguez 
se perfilan como 
presidentes de 
La Solana CF

A. GARCIA-CERVIGON
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La Junta Gestora que salió 
| de la pasada asamblea de socios, 

se reunió el pasado lunes para 
\ buscar una salida al vació de 

poder que existe en el club ama- 
olio y encontrar ua persona que 

| lleve las riendas del equipo en 
| Tercera División para la próxima 
1 temporada.
i H1^'^reunión asistió el concejal 
\ delegado de Deportes, Agustín 
\ Wega, además de buscar pre- 
| sidente, se trataron otros temas. 
| Gregorio Uriel Tercero, de la 
1 unta Gestora, ofrecía su impre- 1 ®®“ al afirmar que “se ha avan- 
\ °,™'^^l^o y ya se perfilan dos 
| ombres como futuros presiden- 
| es, Uno es Juan A. Naranjo, que 
\ P'^^^^ató con un proyecto de 
1 cuyo presupuesto
| Próximo a los 28 millones 
1 M n^^?^’ rnientras que José 
\ ®™*?8^®2 presentaba otro
1 k 1?°^*^°’ ^^c ®o pasaba de1 reptó ’’^lllones”. Respecto al1 estadio de La
\ quen '^gerstín Ortega dijo 
1 medí j P^^^la inaugurarse hasta

1 la An •? “” presupuesto para 1 qué^^^'^''’ ^^^9^0 no se sabe1 Quipo vendrá a jugar.

En la última asamblea extraordinaria

Dimite la Junta Gestora del 
descendido Villarrubia CF

También se presentó el informe económico de la entidad

En la Casa de Cultura de 
Villarrubia, tuvo lugar 
días pasados la Asamblea 
Extraordinaria del club, 
sesión que contó con muy 
poca presencia de público. 
El punto más importante 
del orden del día fue la 
dimisión de la Junta Ges
tora.

Javier SERRANO

Con poca asistencia de 
público se celebró días pasados 
una Asamblea Extraordinaria 
del Villarrubia CF.

Los puntos en el orden del 
día fueron la dimisión de la 
Junta Gestora, el informe eco
nómico del club para terminar 
con los ruegos y preguntas.

El acto estuvo presidido por 
el concejal delegado de Depor
tes, Julián Martín Moreno y 
como invitado de honor estuvo 
el alcalde electo, Felipe López, 
que se mantuvo al margen, 
hasta llegar al apartado de rue
gos y preguntas, en la que 
intervino para contestar a la 
futura subvención del club.

A raíz de la obligada dimi
sión del anterior presidente, 
Leoncio Medina, el 24 de octu
bre del pasado año, se hizo 
cargo del equipo el Ayunta
miento, presidiendo la Junta 
Gestora el actual alcalde, 
Ricardo San Pastor Ortiz. Has
ta esa fecha de una subvención 
municipal de dos millones y 
medio de pesetas, el anterior 
presidente había gastado 
1.442.976.

Con la lógica dimisión de

En el campeonato de España de pesca en agua dulce

Exito sin precedentes para los 
pescadores de Ciudad Real

Paco SAURA

Fenomenal el éxito consegui
do por la pareja representativa 
de Ciudad Real en el Campeo
nato de España de Pesca 
Deportiva en agua dulce, cele
brado el pasado fin de semana 
en el pantano de Castrejón (To
ledo), al copar los dos primeros 
lugares de la clasificación, caso 
que se da por primera vez en 
la historia.

Durante el pasado fin de 
semana se celebró en el pan
tano de Castrejón (Toledo) el 
XXIII Campeonato de España 
de Pesca Deportiva en agua dul
ce al que concurrieron los dos 
primeros clasificados de cada 
una de las 34 provincias par
ticipantes. Además, y por dere
cho propio, estuvo presente el 
campeón del pasado año, con 
lo que el conjunto de pesca
dores fue de 69.

La competición estuvo orga
nizada por la Federación Terri
torial de Castilla-La Mancha 
por delegación de la Federación 
Española y a la llegada de los

El Villarrubia se ha quedado sin presidente

la Junta Gestora, dimisión 
deportiva, puesto que el día 
15 habrá sido el final de man
dato, como gobierno municipal 
saliente, el Villarrubia CF se 
quedará con vacío de poder, 
hasta que la nueva Concejalía 
de Deportes convoque otra 
Asamblea Extraordinaria para 
la elección de nuevo presiden
te del club.

En el apartado económico 
y con una voluntad de trans
parencia total se hizo un exá- 
men exhaustivo de las entradas 
y salidas desarrolladas hasta el 
final de temporada, desde que 
el Ayuntamiento se hizo cargo, 
el gasto total ha sido de 
4.732.009 pesetas, dinero en

Eugenio Galán

deportistas a Talavera, fueron 
recibidos por el alcalde que 
ofreció una recepción a todos 
los participantes.

Por parte de Ciudad Real 
formaban el equipo Fructuoso 
Ponce como primer clasificado 
y perteneciente a la Sociedad 
de Pescadores de Puertollano 
y Eugenio Galán Moreno, de 

taquilla desde las entradas, 
883.000, y aportación en rifas, 
630.075, por lo que la cantidad 
total aportada por dicha teso
rería a lo largo de toda la tem
porada y en concepto de entre
nadores, jugadores, árbitros, 
material de botiquín etcétera, 
ha sido de 6.245.084 pesetas.

El apartado de ruegos y pre
guntas se limitó prácticamente 
a tecnicismos, bajos rendi
mientos de los jugadores y 
toda clase de lamentaciones en 
general, para una temporada 
aciaga para el club, donde han 
ocurrido infinidad de vicisitu
des y devaneos, cuando el pre
supuesto del equipo ha sido 
el más alto de la historia. 

la Sociedad Cañistas de Ciudad 
Real y socio también de la de 
Puertollano. Tras los dos días 
de campetición, Eugenio Galán 
Moreno se proclamó campeón 
de España y Fructuoso Ponce 
Muñoz, subcampeón, siendo 
como se señala antes, la pri
mera vez en la historia que los 
dos representantes de la misma 
provincia copan las dos prime
ras plazas. Además consiguie
ron también el triunfo por equi
pos y el trofeo al mayor número 
de piezas capturadas. Como 
delegado actuó Miguel Mora 
que les prestó una ayuda deci
siva para el logro de tan seña
lado triunfo. El delegado pro
vincial, David Villegas Piedra- 
buena nos manifestaba su gran 
satisfacción. Estuvo presente 
como componente del jurado 
federativo y señala que ambos 
pescadores tendrán que asistir 
en Valladolid como preseleccio
nados nacionales y allí se deci
dirá quién forma parte de la 
selección española para el cam
peonato mundial que se va a 
celebrar próximamente.

Resumen de la 
jornada de 
ascenso de 
juveniles a 1® 
División

En la jomada décimosexta de 
la fase de ascenso a División 
Nacional de juveniles se han 
marcado 18 goles. Por otro lado, 
de cuatro encuentros que se han 
jugado, tres de ellos han sido 
victorias a domicilio, aunque 
hay que tener en cuenta que 
han jugado los tres de cabeza 
con tres de los equipos colistas, 
por lo que estos han aumentado 
su casillero de puntos.

El partido que tenían que 
haber jugado entre Talavera y 
Motilla ha sido aplazado, debi
do, suponemos, a que el con
junto de Motilla tiene varios 
jugadores en la selección juvenil 
de Castilla-La Mancha, que 
jugó la pasada semana en Alcá
zar de San Juan, frente a la 
selección de Baleares. ''

En cuanto a los partidos 
jugados, cabe decir que el Alar
cos consiguió un importante 
triunfo en Campo de Criptana, 
frente a los juveniles de aquella 
localidad, que aunque ya no les 
valga para nada, siempre queda 
la honrilla de la victoria, y por 
cierto esta victoria fue trabajada 
y sudada, ya que el Criptana 
no se lo puso nada fácil, pues 
el encuentro estuvo muy nive
lado hasta el minuto 75, que 
fue cuando los alárquistas des
nivelaron el marcador.

El Conquense, por otro lado, 
estuvo a punto de sorprender 
a la Peña Athletic de Bilbao 
en el campo del Conquense. 
Este fue otro de los partidos 
clasificados como claves, puesto 
que los peñistas no pueden per
mitirse el lujo de dejar escapar 
ningún punto, puesto que el 
Motilla viene detrás a tres, pero 
con un partido menos, lo que 
quiere decir que todavía no hay 
nada decidido a falta de dos 
jornadas. En caso de empate 
a puntos entre ambos conjun
tos, la victoria se decantaría a 
favor de la Peña, por el gola- 
verage particular.

El Gimnástico de Alcázar 
consiguió un importante triunfo 
en tierras alcarreñas, concreta
mente frente al Guadalajara, y 
fue importante porque aunque 
no se jueguen nada, este equipo 
se afianza en un cuarto puesto 
que ya no le podrá arrebatar 
su más inmediato seguidor, el 
Hellín.

Por último, hay que significar 
que de los tres equipos que con
siguió meter la provincia de 
Ciudad Real en esta liguilla 
regional, dos de ellos van a que
dar entre los cuatro primeros 
clasificados, lo que da a enten
der que en nuestra provincia 
hay un buen nivel.

El último partido que acabó 
con victoria local fue el que 
enfrentó al Torrijos y al Hellín, 
aunque esta victoria fue por la 
mínima. Estos dos equipos ya 
no se juegan nada de nada en 
esta liga, pues están en mitad 
de la tabla con los mismos 
puntos.

Como dato curioso decir que 
la próxima jornada se enfren
tarán estos dos conjuntos con 
equipos de la provincia, pues 
el Torrijos visita al Gimnástico 
de Alcázar y el Hellín recibe 
al Criptana.
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¡SIN DUDA, LA MEJOR URBANIZACION 
DE CIUDAD REAL!

CARACTERISTICAS DE LA URBANIZACION

• Situada frente al Nuevo Parque del Este.

• Enclavada en el Sector S-2, del Plan General de Ordenación
Urbana de Ciudad Real, que además dispone de:

— zonas verdes ......................................................68.890 m^
— equipamiento comercial ............................ ....25.404 m^
— equipamiento docente .....................................12.000 m^
— equipamiento deportivo ....................................5.000 m^
— equipamiento social ...........................................2.000 m^

• Dotada especialmente con:

— red subterránea de electricidad
— red subterránea de telefonía
— red subterránea con distribución individual de gasóleo 

para calefacción.

9 TIPOS DE VIVIENDAS UNIFAMILIARES 
APARTAMENTOS Y LOCALES COMERCIALES

SOLIDAS EDIFICACIONES CON MATERIALES
DE 1® CALIDAD.

• Puerta de entrada de seguridad. '
• Carpintería exterior de PVC con doble acristalamiento.
• Parquet Elondo. Tabla de 25x5x1.
• Calefacción individual de gasóleo C.
• Cerámica de 1.^ calidad en baños y cocina.

- Mínima entrada.
- Precios cerrados hasta la entrega de vivienda.

Compruebe nuestros excepcionales precios y 
magníficas condiciones de pago.

CiPROMOCIONA
Y VENDE:

CENTRO INMOBILIARIO 
O^ D8 Wf®[®ll©

C/. Alarcos, 6-1”

Tfno. 21 0515

Ciudad Real
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El trofeo al jugador más valioso del torneo fue otorgado ai escolta Michael Jordan

Los Bulls ganaron el quinto partido a 
los Lakers y su primer título de la NBA

Joba Paxon fue un hombre clave en el desarrollo del último cuarto, consiguiendo cinco canastas consecutivas

¿05 Bulls se adjudicaron el quinto partido, 
para dios definitivo, por 108 a 101, y 

'ganaron por primera vez en su historia 
{1 anillo de campeones de la liga profesional manifíesto que fueron inferiores a los nue- 
(Stadounidense. Una vez más, los Bulls con- vos campeones de la NBA.

taron con todos los elementos necesarios 
para superar a los Lakers que lucharon 
hasta el final, pero esta vez se puso de

vos campeones de la NBA.

CALIFORNÍ^ (Efe).- Como 
de esperar, el trofeo al Juga-
Más Valioso (MVP) del 

torneo le fue otorgado al escol
ta Michael Jordan, que terminó 
^on 30 puntos, 10 asistencias y 
4 rebotes.

Pero la victoria no fue nada 
fácil para los Bulls, y sólamente 
las genialidades de Jordan, la 
consagración del alero Scottie 
Pippen, y la efectividad del base 
John Paxson, -cinco canastas 
consecutivas, cuando los Lakers 
estaban jugando mejor en el 
cuarto periodo-, fue lo que 
motivó el triunfo del equipo de 
Chicago.

Nada más comenzar el par
tido, los Lakers dejaron muy 
claro a los Bulls que, a pesar 
de no contar con los titulares 
James Worthy y Byron Scott, 
no iban permitir ser un equipo 
fácil y, por el contrario, estaban 
dispuestos a conseguir el triunfo 
que necesitaban para seguir en 
la competición.

Los sustitutos de los dos titu
lares, el alero A.C.Green y el 
base Terry Teagle cumplieron. 

especialmente el base.
Incluso Smith realizó una 

defensa excepcional sobre el 
base Michael Jordan, que sólo 
pudo anotar 12 puntos (5 de 
11) en la primera mitad.

El alero Scottie Pippen, con 
11 puntos, siguió a Jordan en 
anotaciones para los Bulls, y 
Horace Grant aportó 8. Los de 
Chicago registraron un 44,7 por 
ciento en los tiros de campo, 
mientras que los Lakers hicie
ron un 50,0 por ciento. En el 
cuarto choque habían hecho el 
37 por ciento. En los rebotes, 
los Lakers también estuvieron 
por delante con un parcial de 
22-19, y sólamente en los robos 
de balón, con 9 los Bulls, supe
raron a los Lakers (3).

Defensa impecable

Como sucedió en los cuatro 
partidos anteriores, los Bulls 
salieron en el tercer periodo a 
decidir el encuentro con una 
defensa impecable y un ataque 
en el que Jordan y Pippen 
hacían estragos, pero a pesar 

de que consiguieron ventajas de 
hasta seis puntos, los Lakers, 
con Perkins y Johnson anotando 
tres canastas consecutivas de 
tres puntos, equilibraron el 
marcador.

Como era de esperar, el cuar
to periodo no iba a ser apto 
para cardiacos, ya que ambos 
equipos se devolvían las canas
tas o las jugadas defensivas, 
para que el marcador registrase 
un parcial de 91-90, con 6:42 
por jugarse.

A partir de ese momento, fue 
cuando surgió la figura de Pax- 
son, que hasta entonces no 
había sido factor decisivo en el 
partido y terminó siendo,la cla
ve. Con Jordan y Pippen for
zando a abrirse a la defensa 
de los Lakers, Paxson desde los 
laterales convertía todos los 
balones que le llegaban.

”Sin lugar a dudas, Paxson 
fue la clave del triunfo y sus 
canastas hicieron que se rom
piese el equilibrio de fuerzas 
que hasta esos momentos se 
daba en el marcador”, dijo 
Johnson, quien felicitó a los

Michael Jordan.

campeones. El mejor anotador 
de los Lakers fue el alero Sam 
Perkins, que terminó con 22 
puntos, pero sólo con 5 canastas 
de 12 intentos, en tanto que 
Johnson aportó 16 con 20 asis
tencias y 11 rebotes, su segundo 
triple doble de las finales.

En cuanto al duelo entre Jor
dan y Johnson, ambos cumplie
ron a la perfección su cometido 
con sus respectivos equipos, y 
la diferencia en el desenlace del 
título estuvo en otros jugadores.

La Cope.
Al frente de la información y a la cabeza 

de la credibilidad.
Una voz viva e independiente.

loll«<<^'’*^
COPE

RADIO POPULAR

Viernes, 14 de
Junio de 1991

^‘Magic’’ sigue 
en la NBA

El base Earvin ”Mag¡c” 
Johnson, de Los Angeles 
Lakers, continuará defini
tivamente la próxima 
temporada en el equipo 
pese a queel miércoles 
aventuró que quizá aban
donaría el baloncesto 
activo para dedicarse a 
sus negocios.

Las primeras reaccio
nes al amago de retirada 
de Johnson fueron que el 
jugador se encontraba 
frustado por los malos 
resultados conseguidos en 
los tres últimos partidos 
que su equipo consiguió 
ante los Bulls de Chicago.

En definitiva, que era 
una medida desesperada 
para una situación deses
perada, que reflejaba el 
1-3 en contra que tenía 
su equipo, que ya ha sido 
eliminado (4-1).

Johnson sencillamente 
se limitó a decir: “Me 
quedan dos o tres tem
poradas más, pero cuan
do termine este año la 
competición, me sentaré 
tranquilamente en mi 
casa y valoraré todos los 
pros y contras para seguir 
dentro, del baloncesto 
activo”.

Por tanto, los aficiona
dos al baloncesto están de 
suerte, ya que “Magic” 
Johnson seguirá en la 
NBA al menos una tem
porada más.

22
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Hoy comienza la eliminatoria de cuartos de Gnal de la Copa Davis

España en busca de lo 
imposible ante EE.UU.

McEnroe, Gilbert y Leacb-Pagb en dobles, rivales de los españoles

Gastón sufrió una caída a pocos kilómetros (^

Martinello ganó la etapa 
más tranquila del Giro

El equipo que dirige 
Manuel Orantes buscará 
este Bu de semana, en las 
pistas de hierba del huno- 
so ^International Tennis 
Hall of Fame^, en New- 
port, un puesto para las 
semifínales del Grupo 
Mundial de la Copa Davis 
ante Estados Unidos.

Miguel LUENGO

Ante esta confrontación, 
Manuel Orantes ha elegido a 
lo mejor que tenía a su dis
posición en este momento: 
Emilio Sánchez Vicario, 
Tomás Carbonell, Sergio 
Casal y Francisco “Pato” Cla
vet La contractura muscular 
en la espalda de Sergio Bru
guera le ha impedido contar 
con el jugador catalán, uno 
de los que está en mejor for
ma en estos momentos tras 
conseguir en esta temporada 
victorias en Estoril y Mon
tecarlo.

Orantes tendrá su principal 
problema en el doble si Casal 
no termina de recuperarse de 
su lesión en el tendón de 
Aquiles. Por si acaso, cuenta 
con Carbonell, un jugador 
que puede ocupar la plaza de 
Casal, a la vez que es el mejor 
español en pistas de hierba.

Los jugadores españoles, 
que se encuentran desde el 
lunes en Newport, van a 
encontrarse en este recinto 
histórico con John McEnroe 
y Brad Gilbert, para los indi
viduales, y con Rick Leach 
y Jim Pugh, para el doble.

En la formación americana 
destaca la incorporación de 
John McEnroe, quien, tras 
resolver sus problemas con la 
federación, ha aceptado la 
invitación del capit^, Tom 
Gorman, para formar parte 
del equipo.

La Copa Davis fue siempre 
para McEnroe uno de sus tor
neos favoritos, en los que el 
zurdo estadounidense dio lo 
mejor de sí en cada partido. 
McEnroe declaró reciente-

Españ se eafrenta a partir de boy en Newport ante Estados Unidos.

mente que volvía a la Davis 
porque le salía “del corazón” 
y que este sentimiento era tan 
fuerte que le hacía olvidar 
“todos los problemas políticos 
y federativos anteriores”.

Figura de la eliminatoria

El potente servicio del neo
yorquino, de 32 años, su habi
lidad con la volea, aumenta
dos en esta ocasión por tra
tarse de hierba, y su carisma, 
harán de McEnroe, previsi
blemente, la figura de esta 
confiontación.

Brad Gilbert, de 29 años, 
destaca por su gran regula
ridad. Ño es un jugador 
e^)ectacular y le falta el genio 
de McEnroe, pero posee ima 
gran colocación en la pista 
y una gran visión de juego 
que le permite aprovechar al 
máximo los fallos de sus 
rivales.

Rick Leach y Jim Pugh for
man una de las muchas pare

jas que Gorman puede pre
sentar para esta eliminatoria, 
pero son ahora los mejores. 
Ganadores del Abierto de 
Australia (1988-89), Wimble- 
don (1990) y subcampeones 
del Abierto de Estados Uni
dos (1988), han arrebatado el 
puesto a Ken Flach y Robert 
Seguso. Aunque perdieron 
hace tan sólo unos días la 
final de Roland Garros, su 
potente servicio y su conjun
ción les hacen temibles en 
hierba. No obstante este pun
to es quizás el más abierto 
de la confrontación, debido 
a la calidad de Emilio Sán
chez Vicario y Sergio Casal 
como pareja, que también ha 
obtenido éxitos importantes.

El viernes, el primer par
tido individual comenzará a 
las 11:00 hora local. El sábado, 
el de dobles se iniciará a las 
13:00 y el domingo, la tercera 
y última jomada comenzará 
a las 11:00.

 Felipe RECUERO

La decimoctava etapa del 
Giro, entre Pozza di Fassa y 
C.astelfranco de Veneto, sobre 
163 kilómetros, fue la más tran
quila de cuantas se llevan dis
putadas, aunque para el español 
Iñaqui Gastón supuso un susto 
importante al sufrir una caída 
a pocos kilómetros de la línea 
de meta y para el italiano Mar
tinello volver a un primer plano 
al ser el primero.

Martinello, que logra así su 
quinta victoria en la temporada, 
recorrió los 163 kilómetros en 
4 horas, 36 minutos y 34 segim- 
dos, a una velocidad media de 
35,796 km-hora. El segundo 
puesto fue para Allocchio; 
mientras que todos los favori
tos, los primeros de la clasi
ficación entraron también en el 
mismo tiempo que el vencedor.

La general no sufre variacio
nes en los primeros puestos y 
continúa encabezada por el ita
liano Franco Chioccioli seguido 
de su compatriota Chiappucci 
a 2:54 minutos y el también ita
liano Lelli a 3:38. El primer 
español sigue siendo Marino 
Lejarreta a 8:14 minutos.

Prácticamente hasta la entra
da a la región Veneto no se 
produjeron escarceos, ya que el 
único puerto de la jomada esta
ba al principio y los corredores 
llevan ya muchos kilómetros en

La FlFA condena al At. de 
Madrid a pagar 155 millones

LISBOA (Efe).- La comisión 
de la Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol (FI
FA) para el estatuto del fut
bolista, reunida en el día de 
ayer en Lisboa, decidió conde
nar al Atlético de Madrid a 
pagar 155 millones de pesetas 
el conjunto portugués del Boa
vista, por la trasferencia del 
jugador luso Joao Pinto, anun
ció ayer Joseph Blatter, secre
tario general de la FIFA.

Blatter, quien indicó que esta 
misma -comisión condenó al 
Sporting de Lisboa a pagar “to
do lo que iv debe” al futbolista 
sueco Éskilsson, recalcó que, en 
el caso de Joao Pinto, “regresa 
de pleno derecho al Boavista”. 

su piernas.
La única escapada que 

registró fue a falta de unos a 
kilómetros para línea de meu 
Un ataque del danés Rijs j,, 
seguido por los italianos Conti 
Roscioli, Bottaro, Strazzer J 
Faresin, el francés Lemaiclian 
el nomego KvasvoU y el suS 
MuUer. ,

Este grupo Uegó a tener hasta 
un minuto y medio de ventaja 
máxima, pero como suele 
ocurrir en estas etapas, y niás 
a final del Giro, la escapada 
no era buena.

Hoy se disputa la décimo- 
novena etapa sobre 185 kilóme
tros, entre las localidades de 
Castelfranco de Veneto y Bres
cia.

Clasificación general:
..1. Franco Chioccioli 

(ITA-Del Tongo) 88h.29:13
..2. Claudio Chiapucci 

(ITA-Carrera) a 2:54
..3. Massimiliano Lelli 

(ITA-Ariostea) a 3:38
..4. Eric Boyer (FRA-Z) a 

6:28
..5. Gianni Bugno (ITA-Ga- 

torade) a 7:09
..6. Leonardo Sierra 

(VEN-SeUe) a 7:57
..7. Marino Lejarreta 

(ESP-ONCE) a 8:14
..8. Marco Giovannetti 

(ITA-Gatorade) a 11:01
..9. Zenon Jaskula (POL-Del 

Tongo) a 14:06.

Joao Pinto, que cumplirá 20 
años el próximo 3 de agosto, 
fue transferido en 1989 por el 
Boavista al Atlético de Madrid, 
si bien solo jugó en el filial, 
el Atlético Madrileño.

Según el acuerdo firmado 
entre Valentim Loureiro, pre
sidente del club portugués, y 
Jesús Gil, presidente del Atlé- 
tihco, Joao Pinto, quien dispu
tará el Mundial Sub-20 con su 
selección, debería haber regre
sado hace dos meses al conjunto 
del Boavista.

Esto hace que las débiles 
arcas atléticas se resientan 
mucho más, si fínalmento el 
conjunto rojiblanco debe pagar 
al Boavista

LADA SAMARA: AHORA 100.000 Ptas. MENOS
DESDE

AGENTES OFICIALES; TALLERES SARALTTO Roig. Ind. Parcela 23 B. Tetf.: (926) 61 44 64. Manzanares. TALLERES HNOS. LOPEZ Ctra. de Argamasilla s/n TeIf ■ (926) 51 57 92. Tomelloso. REMOVIL
Avda. 1.* de Mayen Te<f.: (926) 42 asea PuertodarKiL
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farmacias
CIUDAD REAL

PARA HOY: DOÑA M^ ENCARNACION SANCHEZ, Esperanza,

oÍrA MAÑANA: DON CARLOS PERIS, Mercado Viejo, 3 
ALCAZAR DE SAN JUAN

DARA HOY: DOÑA MERCEDES PERUCHO, E. Castelar, 33 
p^ MAÑANA: DOÑA MERCEDES CASTELLANOS, Plaza 
del palacio, 6 ALMADEN

unV Y MAÑANA: DOÑA ANA M® VILLANUEVA, 26
«ervicio nocturno lo hará DON JOSE R. SAINZ) 

CAMPO DE CRIPTANA
PARA HOY: DON ANTONIO LOPEZ-CASERO, Virgen de Crip-

PAU MAÑANA: DON ALBERTO GUIJARRO, Concepción,

34 DAIMIEL
PARA HOY: DON RAMON VILLALON, Estación, 7
PAU MAÑANA: DOÑA CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 8 

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: DONA JUANA BENEYTEZ, Monjas, 14 
" PUERTOLLANO
PARA HOY: DON ANTONIO CONTRERAS, Goya, 13 
PARA MAÑANA: DOÑA GLORIA PEREIRAS, Juan Bravo,

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON JUAN SATURIO ORTA, Echegaray,

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA, Monjas, 6 

TOMELLOSO
PARA HOY: DON ANGEL BRAVO, doña Crisanta, 4
PARA MAÑANA: DON LUIS MENCHEN, Socuéllamos, 6

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio, 61
PARA MAÑANA: DON GABRIEL MENCHEN, Jose Antonio, 
32

■ Teléfonos de urgencia

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano 
y Valdepeñas 091

Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
Almodóvar 48 31 25
Malagón 80 13 36

J> Manzanares 6115 16
Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29

M J> Tomelloso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo.................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo............
Pedro Muñoz................

......... 13,30
........  9,30

55

55
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00 ”
13,00 ”

Albaladejo.............................. 13,00 ” ,5 ......... 14,00 55 55 14,00 ”
17,00 ” Piedrabuena.................. ......... 11,00 55 17,00 ”

Almodóvar............................. 13,30 ” 55 ......... 13,00 55 Torrenueva.............................. 14,00 ”
19,00 ” 55 ......... 15,30 55 Saceruela................................. 18,15 ”

Daimiel.................................. 7,00 ” 55 .......... 18,15 55 55 17,00 ”
9,30 ” 55 19,15 55 55 19,00 ”

11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 55 Villarta.................................... 14,00 ”
14,00 ” 55 15,30 55 55 18,30 ”
17,00 ” 55 19,15 55 Valdepeñas............................. 7,00 ”
18,30 ” Puertollano.................... ........  8,30 55 55 13,00 ”
19,30 ” 55 .......... 11,00 55 Villarrubia.............................. 9,30 ”

Daimiel-Moral....................... 12,00 ” 55 ......... 13,30 55 55 11,00 ”
He, el Fresno......................... 11,00 ” ......... 16,45 55 55 14,00 ”

14,00 ” 55 19,30 55 55 19,00 ”
18,30 ” Pllano.-Vald................... ........  7,30 55 Vald.-Cozar............................ 12,00 ”
19,00 ” 55 ......... 14,00 Navalpino................................ 15,30 ”

Horcajo..... 15,30 ” Vald.-Pllano................... ........ 8,30 55 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................. 13,00 ” 55 ......... 16,00 55 7, 9,30,11,14 y 16,30 horas.

B Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

‘^hñanas
®^>00 Hospital.
*18,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey-

iiices ” ^^^®^’’a^-Carmelitas.S. Pedro.Adora-

K Asilo.- S. José. 
y» Catedral.

ii w Fontás.- Ciudad de Matrimonios. 
^^' Prado. 

'’’y^ptiemb^^° * P'^^’^® (excepto julió, agos- 

Santiago.- S. Ignacio.

hrdes

Sanitaria.Cementerio.
07 3n« • ^”‘^Pcionistas.Hospital.
0800 Ntra. Sra. del Pilar.

‘/^^*®-’ S. Juan de Avila.- Ntra.
0830 c Ignacio.Dominicas.

^ttm^ ^^‘ ^^Ha del Prado.S. Pedro.- Sto.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratrices.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

■■ Cines

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 7, sesión continua 
Pases: 7 y 10,30

“BAILANDO CON LOBOS”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA
Pases: 6, 8,15 y 10,jv

“POLI DE GUARDERIA”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
Hoy no hay función

— EI tiempo ;-^-- - M

Presión: 705,7 mm.
Estado del cielo: muy nuboso.
Dirección y velocidad del viento: noreste 

7 kins/h.
Máxima: 36,4 grados.
Mínima: 17,2 grados.
Humedad: 26 por ciento.
Evaporación: 6,4 mm.

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092

55 55 22 U 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74

55 55 22 19 85 Valdepeñas 092

Policía Municipal
Villanueva de los Infantes

Seguridad Social

36 00 43

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 7103 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 6108 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Coreysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospital. 
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

^H Radio ^^B

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional. 
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00; Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30; La actualidad local.
20,00: Dnda cero radio en 

C.Real.
21,00; Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00; La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
06,00: Qnda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo .mediodía 

cadena Cope.
15,00: La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo Ias noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional. 
21,00: En versión deporte-local. 
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España. 
01,00: Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaJ
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00.- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
U,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco en la cinco
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante
21,00.- La hora de los clásico.s
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Piense en el futuro y

J no se estanque
AMOR.- No sea testarudo y pida 
perdón

LIBRA
Á SALUD.- Ningún cambio

trabajo.- No sea tan calculador 
A ni tan materialista, defraudará a quie- 

'^ admiran/ 1 \ 1 AMOR.- Procure actuar de forma
más abierta

TA’TvO
.■» • SALUD.- Muy buena

^___ _ f** TRABAJO.- Se sentirá francamente
p optimista, el cambio que tendrá lugar 

A disipará totalmente sus temores
AMOR.- Bueno

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Deberá enfocar la cues-
*'^" ^® ^^"^^ forma, se equivoca al 
partir de esa base errónea
AMOR.- Sea más cariñoso

GEMINIS
SALUD.- Excelente

I^yn^ll TRABAJO.- El trabajo le resultará

AMOR.- No sea tan impulsivo

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Si no actúa con rapidez, 

^,_Vzq7 J la obra de muchos años se vendrá 
2 abajo

AMOR.- Horas felices

CANCER
. 1 TRABAJO.- Perspectivas excelentes,

aprobeche esta oportunidad que se 
le brinda de mejorar su situación 
laboral
AMOR.- Bueno

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

^^ TRABAJO.- Cuide hasta el menor 
detalle para causar buena impresión 

V^£— en esa persona
AMOR.- No sienta ninguna duda 
sobre el paso que va a tomar

LEO
SALUD.- Dolor de cabeza

fc TRABAJO.- No se salga del plan que
f se ha trazado y no busque excusas

P^*^^ "° cumplirlo
* ' AMOR.- Sea más cariñoso

ACUARIO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Sea sincero consigo mis- 

n "^*^ y reconozca que está equivocado
AMOR.- Conflicto sentimental

VIRGO .
SALUD.- Buena
TRAB?\JO.- Siga las órdenes de sus 
superiores sin contradecirías, es lo 
mejor que puede hacer, aunque le 

. cueste trabajo.
,AMOR.- No tema la rivalidad de 
nadie

PISCIS
SALUD.- Procure no permanecer de 
pie muchas horas
TRABAJO.- Su sentido del deber le 
'^(^icará la forma como debe actuar 
AMOR.- Llamada telefónica que le 
llenará de alegría

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán impulsivos, ambiciosos y muy enérgicos. Lucharán siempre por conseguir 
lo que se propongan y casi siempre se saldrán con la suya.

•

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo.
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermon
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 08010 Barcelona /

HORIZONTALES: 1: Quito, 
prescindo de una cosa. 2: Pérdida 
de electrones experimentada por un 
elemento o ion en beneficio de otro. 
3: Consonante repetida. Cerebro 
(Pl). Al revés, letra del alfabeto grie
go. 4 : Nombre de consonante. Escu
char. Preposición inseparable que 
indica antelación, prioridad o enca
recimiento. 5: Mamífero rumiante 
cérvido propio de los países sep
tentrionales. Sacerdote de los tár
taros occidentales. 6: Preposición 
inseparable que significa entre o en 
medio. Ciudad de Italia. 7: Adverbio 
antiguo, que significa difícilmente, 
con trabajo. Fui afuera. 8: Entregas. 
Tueste. Al revés, nota musical (Pl). 
9: Antigua lengua de Provenza. 
Figurado, golpea una cosa o da 
repetida y violentamente contra ella. 
Interjección. 10: Confirme el juez 
ciertos actos y convenios de las par
tes, para hacerlos más firmes y

solemnes. 11: Agujerear, perforar.
VERTICALES: 1: Dícese del día 

en que están cerrados los tribunala 
2: Compositor francés de operetaj 
del siglo XIX, tales como 
Cuentos de Hoffman”. 3: Prep(J 
ción inseparable. Ser (Pl). Exclama
ción. 4: Cierta flor en heráldica. Al] 
revés, iglesia catedralicia. Dueño, 
Invento. Ave de rapiña, de la famM 
de las falcónidas. 6: En Cataluáa,j 
casa de campo con tierras de laborj 
y ganados. Devasta. 7: En la anM 
cirugía, líquido seroso que ex¿j 
ban ciertas úlceras malignas, d 
revés. Caudal que lleva la mujern 
matrimonio. 8: Al revés, preposi-J 
ción. Al revés, afluente del Müu 
Oficial del ejército turco. 9: VooJ 
repetida. Nombre dado también ii 
la diosa griega Atenea. Antigua cm-j 
dad sumeria. 10: Regularice. 11: Cím 
forta, restablece las fuerzas. 1

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: H 
Reinado. 2: Reflexión. 3: Re. eldiO. As. 4: Acá. aeS. Fra. 5: Min. 
Rece. 6: Epiro. soroT. 7: Area. Pite. 8: Dos. Lar. aiR. 9:0c. Sumos. 
Ca. 10: Oligoceno. 11: Amonita.

VERTICALES: Rameado. 2: Recíproco. 3: Re. Aries. La. 4: Eíd 
Ara. siM. 5: íllA. Lugo. 6: nedeS. Ramón. 7: Axis. rocl. 8: Da 
roP. seT. 9: OO. Reria. Na. 10: Narcótico. 11: Saetera.

Guía cultural ata
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi unsijk 
de historia”.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición antológica de Viceo 
te Martín, hasta el 20 de junio.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Antonio Navano 
hasta el dL 22.

GALERIA DE ARTE CAIA MADRID: Exposición de olea 
de Francisco Peces Muñoz. . ..

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: ExposioM 
“El mundo cultural de la cerveza” hasta el día 16 de

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos 
yo alcance mi ideal, tú, que me das el don divino de pe ^ 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los '’^^tón e 
mi vida estás conmigo, yo quiero, en este corto diálogo, 
por todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero ^^f^pügc 
de Ti por mayor que sea la ilusión material. Deseo estar w ¡^ 
y todos mis seres queridos en la gracia perpetua. 
misericordia para conmigo y los míos. (La persona debera ^^ 
esta oración tres días seguido s sin decir el pedido: en
días será alcanzada la gracia por más difícil que sea. "bu
cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanzadas.

mM

M.C.D.2022
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g /puados por palabras

n iOc®®*®^:^
3j Hasta 1 año de 
^1 garantía en toda 
^11 la Red Renanlt.

Financiados hasta 48 meses.

En ZOCO-REAL

H^OTO PIZZA 
je lleva lo pizza 

acasa
SIN RECARGO 

llama al;

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can-' 
colación cargas. Teléfono:

Q TOPOGRAFO con expe
riencia. Remuneración a 
convenir. Tfnos. 42 17 72 - 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra. N-420 km. 
163.13500 Puertollano

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras lodo, que ilu
minas todos los caminos para que

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

Telf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
23.30 horas)

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
V.

yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
lodo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gt'acias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia,!
ciudad real, (el.: 22 40.32

zadas. A.N.G.

bachillerato de 
artes plásticas 
■ ydiseño ■

-Furgoneta Mercedes Benz 90 KOMBI I 825.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.

perfota. 
: del dii 
ibunaki 
opereta 
lío “Llí 
Prepos- 

:xclana- 
Idica. Al 
lueño.S: 
a familii 
'ataluÓK 
de lab» 
t amiga 

exhala- 
tnas. Al 
mujer j 
prepos- 

:1 Mita

-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Mercedes Benz 140 KOMBII
-Citroen BX 19 TRD
-Citroen CX 25 RD
-Renault 25 Turbo Diesel
-BMW 745 I
-Opel Kadet 1.6 Diesel
-Peugeot 505 Turbo Diesel
-Renault 18 GTS Ranchera

1.050.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts. Full Equip
1.400.000 Pts. Full Equip
1.500.000 Pts. Full Equip
1.000.000 Pts.

875.000 Pts. Full Equip
475.000 Pts. A/A.

FIAT TIPO DGT, 3 ANOS, IMPECABLE” 
PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS. 
PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO, 
DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.
LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS ~ 
RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE ACON
DICIONADO
ALFA ROMEO GTV 2,5 PERFECTO ESTADO 
LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO
RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.
CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES

PODRA VERLOS EN SU

mbién a 
igua üí

GARANTIA
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

IBS: tí
i: Mili 
Suntó

Mercedes Benz

4: Efe
8: Dio.

un siglo

;Vices

lavaré

¡e óleo

losiciól 
; jimio

que 
ion* 
s de 
í»rte 
arme 
nligo 
x» 
rezef 

tres 
í en

I.6Y

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.D.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
J.M.P.

RESTAURANTE 
LA TERTULIA

Especialidades Man
chegas
Reyes, 29. Telf:
2214 65
Ciudad Real

La Tribuna
_  ■_ de Ciudad Real ---------------

TINGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Plamficacicn Sanitaria
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Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

08,05.- CADA MAÑA
NA

09,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

09,05.- SESION MATI
NAL

“El sabor
(1969 - 84)

Dirección:
Lenzi

Intérpretes:
land, Peter Lee Lawrence, 
Gloria Asuna

10,30.- DE PAR EN 
PAR

11,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,30.- TELENOVELA 
“Yo compro esa mujer” 
14,00.- INFORMATI

VOS CENTROS TERRI
TORIALES

14,29.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,35.- AVANCE 

TELEDIARIO
17,40.- SEGURIDAD 

EN MARCHA
18,10.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,20.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO
2

21,00.- NOCHE 
HUMOR:

- “Nido vacío”
- “Las chicas de
22,00.- ¡VIVA 

DE

oro 
EL

ESPECTACULO!
23,30.- EL AUTOES

TOPISTA
“Una extraña botella” 
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“San Valentín sangrien

to” Dirección: George 
Mihalka

Intérpretes: Paul Kel- 
man, Lori Hallier, Neil 
Affleck, Rob Stein.

01,50.- DEPORTE 
NOCHE

- Baloncesto NBA
- Atletismo: campeona

to de EEUU
- Golf: Open de EEUU
- Gimnasia artística: 

final Copa de Europa
- Tenis: Copa Davis. 

EEUU-España

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

Las telenovelas copan la programación matinal de las cadenas televisivas, ‘‘Yo compro esa mujer” se emite en TVE-l.

NOTICIAS
14,10.- DIBUJO? 

MADOS
14,35.- DIBUJOS 

MADOS: LA PEOlM 
ROSIE (cod)

15,00.CINE:
“Hundra” (cod)
16,45.- CINE:
“El viento de la 

(cod)
18,16.- SESION 

TARDE:
¿Cómo eliminar 

jefe? (cod)

de
del odio

Umberto
3 Sil

John Ire-

07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA 

DE...
13,05.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA 2 
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2 
15,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
15,25.- PRIMERA 

SESION. CICLO JORGE 
NEGRETE

“Siempre tuya” (1951 
84)

Dirección: Emilio Fer
nández

Intérpretes: Jorge 
Negrete, Gloria Marín, 
Joan Page

16,55.- NOTICIAS 
17,00.- TENIS
- Copa Davis
EEUU - España
En directo desde Inter- 

acional Tennis Hall n
(Newport)

21,30.- NOTICIAS
22,10.- EL ESPEJO
Esta noche: “El mundo 

está loco, loco, loco”
- LARGOMETRAJE:
“La loca historia del 

mundo” (1981 - 92)
Dirección: Mel Brooks 
Intérpretes: Mel 

Brooks, Madeleine Kahn, 
Dom de Louise

COLOQUIO a las 
00,00 horas

01,05.JAZZ ENTRE 

Antena 3 TV emite de lunes a viernes “Santa Bárbara”. Fernando Navarrete dirige el programa “Viva el espectáculo”.

CANAL CIUDAD^

13:30- Programación 
infantil

14:00- Largomeniraje 
“C.h.o.m.p.s.“
' 15:30- Giro de Italia '

17:00- Telenovela: wa 
dres egoistas“ .

18:00- Dibujos anima
dos

19:00- Video clips
20:00- Informativo loca*
20:30- Maniquí
21:00- Vísperas depf

21:45- “Diabólica jaS'* 
da“ .

23:45- “Tortuga W

01:30- Película dasifi^ 

da X

AMIGOS
02,00.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“La Atlántida” (1948 

72)
Dirección: Gregg Tallas 
Intérpretes: María 

Montez, Jean-Pierre 
Aumont, Denis

OKeefe
VERSION ORIGI

NAL CON SUBTITU
LOS EN CASTELLANO 

03,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA 

VIDA
10,30.- PASARELA 
10,55.- PASIONARIA
11,20.- TAN CONTEN

TOS
12,00.- SANTA BAR

BARA
14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,OO.NOTICIAS
15,30.- TELECINE 
“Narciso negro” 
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIEN

DA
18,45.- NOTICIAS
18,48.- LOS INVASO-

RES
19,45.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.-
00,00.-
02,30.- 

ÑOL

LA CLAVE I 
LA CLAVE II 
CINE ESPA-

“La residencia” 
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORAR

SE
10,15.- TELERRO-

MANCE: 
11,00.-

ZON:
“Sólo 

vida”
12,45.-

“María, María”
CINE CORA-

una vez en la

TELEROMAN-
CE: “La revancha”

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

14,40.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- HUMOR DE 
SOBREMESA

- APARTAMENTO 
PARA TRES.

- SEGUNDO MATRI
MONIO.

16,30.- TARDE 
CORAZON

- “Hotel”
17,25.- SUPER GUAY
19,10.- VIP, GUAY
19,40.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
20,30.- SUPERGOL 

(CAMPEONES II)
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PAN

TALLA TV:
“EI gran asalto al Ban

co”
23,45.- ENTRE HOY 

Y MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA 
GENTE?

01,15.- EROTISIMO:
“Oleada de placer”
02,50.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

20,00.- AVANCF 
REDACCION

20,05.- TELECOME 
DIA: LOS PRIMEROS 
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PRiw 
CI PALES

21,00.- TELECOME- 
DIA: PRIMOS LEJA 
NOS

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS 
CANAL”:

“Jóvenes ocultos” (cod)
23,34.- SEGUNDA 

SESION:
“Bajo el volcán” (cod)
01,20.CINE:
SESION ESPECIALX 

(cod)
02,45.- HUMOR: 

ESPECIAL CARMONA
04,20.CINE:
“El gran enredo’ 
05,45.- CINE: 
“El juicio del

(cod)
07,18.- CINE
“Los paraísos 

dos”.

(cod)

deber’

perdí-

CANAL SUR

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: LA OFICINA DEL 
FISCAL

10,00.- CINE:
“Nostalgia de un amor” 

(cod)
11,26.- PIEZAS 

CANAL+
11,34.- CINE:
“Ocho millones de 

maneras de morir” (cod)
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- REDACCION.

12:00- El diario
12:05- Universidad 

abierta
13:05- La receta 
13:10- Mediodía
14:00- Galaxy
14:30- El diario-1 
15:00- El tiempo 
15:05- La jugada 
15:30- Andalucía nues

tra: Conventos andaluces
16:00- Giro de Italia 
16:40- Cine de tarde
“Lepke“
18:25- Tanairí
19:15- La isla flora
19:45- Vamos a jugar 
20:10- El diario
20:15- Tal como somos!
21:00- El diario-2 i 
21:30- EI tiempo 
21:35- Cine de oro 
“La conversación" 
23:25- Puerta del cante 
00:25- El diario-3 
00:40- Aula de cine 
“Las vacaciones de

Hulot“
02:15- Despedida 

cierre !

M.C.D.
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^ la película le seguirá un desenfadado y disparatado análisis de las noticias de actualidad

EI divertido fílme de Mel Brooks ‘Ta 
loca historia del mundo”, en “El espejo”

La 2 transmite en directo el primer partido de tenis entre EE. UU. y España, de Copa Davis

■’-. Citas ^^^ü

Ei programa 'EJ Espejo^^ 
Qffcce un divertidísimo 
coatenido, ya que a la emi
sión de la película de Mel 
^pooks “La loca historia 
¿d mundo’’ le seguirá un 
desenfadado y en ocasiones 
disparatado análisis de las 
Dotidas de actualidad y la 
sociedad contemporánea.

^ÍADRID (Efe).- Los invi
tados al programa tienen pro
fesiones tan variadas como 
distintos son sus modos de 
enfocar la vida, pero todos tie
nen en común un ingenio y 
perspicacia poco habituales.

EUos son Inocencio Arias, 
diplomático y Secretario de 
Estado para la Cooperación 
Internacional e Iberoamérica; 
Carlos López-Tapia y Máximo 
Pradera, guionistas del equipo 
del programa de la SER “Lo 
que yo te diga”; el escritor 
Luis Carandell; el ”showman” 
El Gran Wyoming, y el actor 
Femando Esteso.

Antes de ver en acción a 
¡os invitados, “El Espejo” 
ofrecerá el filme “La loca his
toria del mundo”, rodada en 
1981 por Mel Brooks, quien 
además la protagoniza.

El director y actor preten
dió con la película desmitificar 
personajes históricos “porque 
en este mundo de nuestros 
pecados hay ya demasiadas 
lágrimas, demasiados dra
mas... y demasiados temas 
lacrimógenos”. Mel Brooks

Fernando Esteso es uno de los invitados al coloquio de “El espejo”.

hace en “La loca historia del 
mundo” una apología de lo 
extravagante, satirizando ins
tituciones y personajes. Lo 
mismo vemos a Nerón, con 
aspecto de cerdo, compitiendo 
con un ídem en una comida, 
que a los frailes inquisidores 
bailando desenfrenadamente 
después de haber condenado 
a un hombre.

Los amores de Luis XVI 
y las fiestas cortesanas de 
París son pintadas por Brooks 
con todo lujo de detalles cómi
cos.

Mel Brooks encabeza el 
reparto dando vida a cuatro 
personajes: Moisés, Comicus, 
Torquemada y Luis XVI.

Nerón es Dom DeLuise; 
Nympho es Madelaine Kahn; 
el conde de Monet es Harvey 
Korman; la señorita Rimbaud 
es Pamela Stephenson; la 
señora Defargue es Cloris 
Leachman y el narrador de 
la historia es nada más y nada 
menos que Orson Welles.

“La loca historia del mun
do” tuvo su segunda parte, 
acogida con más frialdad por 

la crítica y el público, y en 
1987 otra trasplantada al espa
cio: “La loca historia de las 
galaxias”.

La 2 de TVE comenzará 
desde hoy la transmisión de 
los partidos que juegue el 
equipo de Manuel Orantes 
este fin de semana en las pis
tas de hierba del “Internatio
nal Tennis Hall of Fame” del 
casino de Newport (EEUU) 
en busca de un puesto para 
las semifinales del Grupo 
Mundial de la Copa Davis 
ante Estados Unidos.

Estados Unidos y España se 
han enfrentado en tres oca
siones, con dos victorias a uno 
para el equipo que ahora diri
ge Tom Gorman, y que parte 
como claro favorito para esta 
ronda, que se jugará en campo 
de hierba.

Cuarto duelo

Carlos Solchaga.

Para este cuarto duelo, la 
Federación Estadounidense 
ha elegido un lugar privilegia
do e histórico, pues este club, 
fundado en 1977, es el más 
antiguo del tenis en los Esta
dos Unidos, y se le considera 
como una de las joyas ame
ricanas en el ámbito depor
tivo.

Además, allí está instalado 
el “Hall of Fame”, salón que 
alberga a las principales figu
ras de la historia de la raqueta 
y en el que se encuentran dos 
españoles: Manuel Alonso y 
Manuel Santana.

ALEXANDER YAKOLEV, 
consejero de Mijail Gorbachov: 
“La sociedad soviética es más 
conservadora de lo que creía
mos”.

- CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía y 
Hacienda: “Si no hay pactos 
habrá que aumentar los impues
tos”.

- CANDIDO VELAZQUEZ, 
presidente de Telefónica: “Te
lefónica ha mejorado más de 
lo previsto”.

- HUGO SANCHEZ, futbo
lista: “Si Mendoza quiere nego
ciar, tardo quince minutos en 
ir a su despacho”.

- ANTONIO COLINAS, poe
ta: “La gran misión de un poeta 
es alimentar la llama de la 
armonía”.

- JULIAN GARCIA VAL- 
VERDE, ministro de Sanidad y 
Consumo: “No voy a privatizar 
la sanidad pública”.

- FRANCOIS MIT- 
TERRAND, presidente de Fran
cia: “Europa central deberá 
esperar decenios para entrar en 
la CE”.

■ Cumpleaños ■ Victoria de los Angeles volverá a actuar el 24 de julio de 1992, tras 24 años de ausencia

RGeorge.

¡Hoy, día 14 cumplen años las 
feientes personas.

^UUDIO BOADA VILLA-
|WNGA, banquero, 68.

ESPARTACO SANTONI, 
54.

• STEH GRAFF, tenista, 19.
•JOWR BENET, dibujante 

F comics, 44.
L®0V GEORGE, cantante,

l ^TIN EARLI
| 'Ciclista, 26.

Domingo, Caballé y Carreras no actuarán 
en el Liceo en la próxima temporada

MADRID (Efe).- La tempo
rada 91-92 del Teatro Liceo de 
Barcelona se presentó por pri
mera vez en Madrid. La comi
sión del teatro califica esta tem
porada como equilibrada, popu
lar, haciendo armonía con la 
ciudad de Barcelona y en un 
ámbito de cooperación con el 
teatro lírico de la Zarzuela. Las 
actuaciones se compondrán esta 
temporada con ópera, recitales 
y ballet. Victoria de los Angeles 
volverá al Liceo el 24 de julio 
de 1992, tras 24 años de ausen
cia, mientras que Plácido 
Domingo, José Carreras y 
Montserrat Caballé no interven
drán en la próxima temporada. 
Los dos primeros aludiendo 
compromisos anteriores y la 
gran soprano española confir
mando a la dirección su deci
sión de no intervenir.

Presupuestos

A su juicio los presupuestos, 
que en un 60 por ciento per
tenecen a instituciones públicas 
están equilibrados con sus fuen
tes de ingresos. El teatro, que 
cuenta con un déficit acumu

lado de 5.000 millones de pese
tas, tiene un presupuesto 
aproximado para esta tempora
da de 3.800 millones de pesetas. 
El ingreso por taquilla, el abono 
de temporada que oscila entre 
120.000 y 135.000 pesetas y la 
butaca 9.000 pesetas, compren
den el montante de ingresos con 
lo que se espera que se alcancen 
los 850 millones, mientras que 
las marcas patrocinadoras. Ibe
ria, Tabacalera o Seat aportarán 
tan sólo 100 millones de pesetas.

La apertura de la temporada 
comenzará con el ciclo de dan
za. Cuatro compañías, entre 
ellas la de Maurice Béjar con 
el ballet de Lausane, la com
pañía de Arthur Mitchell, el 
Dance Theather of Harlem, el 
ballet del coreógrafo español 
Víctor Ullate y un ballet de 
Colonia se presentarán en Bar
celona durante el mes de sep
tiembre.

La temporada de ópera se 
inicia el 12 de octubre con Salo
mé de Strauss. Esta producción 
original del Liceo se acompaña 
con otras óperas coproducidas 
con el teatro lírico de la Zar
zuela de Madrid, así Idomeneo

Monserrat Caballé.

de Mozart se presentará del 2 
al 14 de noviembre. La inter
pretación de Montserrat Caba
llé será sustituida. Las Obras 
de Fígaro, en homenaje al 
bicentenario de Mozart cuentan 
con la dirección del norteame
ricano Peter Cellar, que en su 
peculiar versión de la ópera se 
sitúa en los rascacielos de la 

ciudad de New York. El día 
5 de diciembre recordando al 
gran compositor Mozart se can
tará el Réquiem cuya audición 
está prevista que el mismo día 
se realice en toda Europa.

En diciembre se presentará 
la Boheme, que por primera vez 
en el Liceo reunirá al dúo Mire
lla Ferri y Jaume Aragall.



PLAZA ^ PILAR

^ Xc^fezús
El alcalde de Puerto

llano nos ha enviado una 
carta de despedida en la 
que agradece el espacio 
informativo que hemos 
dedicado a aquella ciudad- 
y lo que hayamos podido 
aportar para la mejora de 
la misma.

* * *

Lástima que la cordial 
misiva no se haya visto 
correspondida con la 
atención del Gabinete de 
Prensa del Ayuntamiento 
hacia nuestra correspon
sal en la ciudad minera, 
que no fue convocada 
para la rueda de Prensa 
de despedida del alcalde.

* * *

Aclaración casi innece
saria: la coronación de 
Dulcinea 1991 y sus damas 
de honor y la presenta
ción del Pandorgo tiene 
lugar, año tras año, el 31 
de julio, día de la Pan
dorga y no el 14 de 
agosto.

Peregrinos de honor. La Hospitalidad de Lourdes ha tenido la deferencia de nombrar 
a LA TRIBUNA de Ciudad Real “Peregrino de honor” 1991, en un breve y sencillo acto 
celebrado en la tarde de ayer en nuestra Redacción, en presencia de D. José Ballesteros 
y D. Sixto 1 eón, dirigentes de la “Hospitalidad”. A nuestro director, como recoge la fotografía 
de Paul White, le fue entregada la medalla en cuyo reverso está grabado el nombramiento 
otorgado a nuestro periódico, lo que agradecemos sinceramente.

Iniciativa
Ciudadana de 
Puertollano 
prepara un viaje 
al Jarama

Iniciativa Ciudadana 4' 
Puertollano ha organizado ¿ 
viaje en autobús al circuito def 
Jarama , Madrid, en donde e ’ 
próximo día 16 tendrá lugar h 
disputa del Gran Premio del 
Europa de motociclismo, vaJ 
dero para el Campeonato Mun 
dial de Velocidad.

La gran expectación que des- 
pierta la celebración del Crac' 
Premio entre los aficionado^ 
unida a la seguridad que implica! 
el viaje en autobús, son b¿ 
para el éxito de este primer pro.' 
yecto de I.C.

El viaje, que dará comienzo, 
a las 4 de la madrugada dek 
día 16, ha sido organizado cooj 
el apoyo de una conocida Ageo-Í 
cia de Puertollano e incluye en’ 
su precio desplazamiento j| 
entrada al circuito. El regreso] 
está previsto en las últimasi 
horas de la tarde del raismoi 
día.

La nueva oferta de la empresa es subir el 5,75% ^B Cartas a D. Quijote

Desconvocada la huelga de 
Enfersa para hoy y mañana

Los sindicatos UGT, CCOO y ELA-STV han aplazado 
cautelarmente la huelga prevista para hoy y mañana en 
Fesa-Enfersa después de que en la reunión mantenida 
con la empresa el pasado jueves, la dirección presentó 
una nueva oferta salarial del 5,75%. Hoy a las 11,30 se 
celebrará una asamblea para informar a los trabajadores 
de los avances en la negociación.

Alcalde-faraón
M. LOPEZ CAMARENA

A.B.

La negociación del convenio 
ha llegado a su punto final en 
algunos temas centrales y en 
otros continúa abierta. Se con
templa que el convenio tenga 
una vigencia de un año, desde 
enero del 91 a diciembre del 
91, con lo que se le otorga un 
carácter de transición.

La empresa acuerda estable
cer un aumento de todos los 
conceptos retributivos en un 
5,75%, con efectos desde el 
pasado 1 de enero y este aumen
to se aplicaría en la primera 
nómina tras la firma.

Los atrasos desde el mes de 
enero se abonarían, la mitad en 
septiembre y la otra mitad en 
diciembre, y los deslizamientos 
correrían a cargo de la empresa.

Como se recordará la huelga 
se convocó porque la empresa 
ofrecía un 3%, incluidos des
lizamientos, lo que sobre tablas 
salariales significaba un aumen
to real del 0,5%, mientras que 
los sindicatos demandaban un 
incremento del 9%.

Revisión salarial

Otro punto en el que se han 
acercado posturas es el relativo 
a la revisión salarial, que se 
pondría en marcha cuando se 
conociera la inflación real del 
91. En ese momento se abonaría 
la diferencia entre el IPC real 
y el 5,5%, lo que supone una 
mejora del poder adquisitivo 
para este año de un 0,25%.

El punto relativo a la homo
geneización establece para

EnFersa terminar la negocia
ción que permita aplicar los 
fondos pendientes. En Fesa, a 
los trabajadores procedentes de 
Cros e Iqz se les equipararía 
el salario con Ert. Las dos 
homogenizaciones de Fesa y 
Enfersa se dotarían de iguales 
fondos.

Se ha llegado a acuerdos 
definitivos en lo referente al 
servicio militar, permisos, segui
miento de la contratación, etc 
y aún quedan por negociar, 
entre otros, temas relativos al 
Medio Ambiente y seguridad. 
Higiene y salud laboral.

La convocatoria de huelga 
para hoy y mañana se ha apla
zado de forma cautelar y queda 
convocada para los próximos 21 
y 22. Hoy a las 11,30 de la maña
na se ha convocado una Asam
blea Informativa para explicar 
a los trabajadores la situación 
a la que se ha llegado en la 
negociación del Convenio 
Colectivo y la decisión por parte 
de los sindicatos UGT, CCOO 
y ELA-STV, de aplazar caute
larmente la huelga prevista para 
hoy y mañana.

Querido D. Quijote:
Ya ves como, por la fuerza 

de los votos, los alcaldes de 
nuestros pueblos van despi
diéndose del cargo, de sus 
concejales y de sus adminis
trados. Unos, como Esteban 
López Vega, lo ha hecho, 
quizá por motivos de su deli
cada salud, dando la “espan- 
tá“ en los dos últimos plenos; 
otros, como Ramón Fernán
dez Espinosa, ha optado por 
emular a un faraón egipcio 
cualquiera e inaugurar, la 
obra del paseo de San Gre
gorio. Al primero le hubiese 
ido murho mejor, viejo ami
go, manteniendo su palabra 
del pasado otoño, expresada 
a través de nuestras páginas.

y no presentándose; al 
segundo, posiblemente, un 
pelín más de humildad le 
hubiese deparado mejor 
situación política en la actua
lidad.

Pero quiero, especialmen
te, llamar tu atención, Alon
so, hermano, sobre el carác
ter faraónico de la obra de 
Puertollano. Ramón no sólo 
ha fundido en la obra el 
equivalente a 110 viviendas 
sociales, más o menos, sino 
el bronce necesario para que 
su nombre, como el de los 
Césares, los emperadores y 
los dictadores, quede perpe
tuado en la fuente de los 
leones.

Un fuerte abrazo.
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